Au village, nous étions toutes vicieuses

par Flora

Parce qu’elle s’ennuie à la maison, et que son mari la délaisse, Jacqueline répond à une annonce sur Internet. Elle accepte le rendez-vous que lui fixe un monsieur. Surprise ! Quand elle arrive, il y en a deux ! Va-t-elle se plaindre que la mariée soit trop belle ? Par simple curiosité, histoire de voir si ce qu’on raconte sur le sexe repose sur quelque chose, elle accepte de faire un « essai ». Essai si concluant qu’à partir de ce jour, toute sa vie va basculer. L’ancienne bourgeoise rangée se transforme en Messaline insatiable. Aucune bizarrerie ne la rebute. Histoire de rattraper le temps perdu, elle veut « tout » essayer. Et quand je dis « tout », je n’exagère rien…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Comme le temps passe. Voilà qu’il est question de faire une édition de luxe de La Pharmacienne, le premier de mes pornos à avoir été réédité dans les « Lectures amoureuses » de Jean-Jacques Pauvert. Que d’honneur pour un pauvre pornographe ! Blague à part, je me souviens de la première mouture de ce livre. Ça s’appelait La Nièce du pharmacien, si ma mémoire est bonne. En le relisant je me suis étonné moi-même. Ce n’est pas si mal torché, pour un bouquin pondu en quinze jours.

Faut dire qu’à l’époque, ça m’amusait encore d’écrire du cul. Par la suite, j’ai eu le sexe plus triste. Suffit, pour s’en convaincre, de lire Le Pornographe et ses modèles, qui me valut de recevoir mes galons d’écrivain. Ça ne respire pas, loin s’en faut, une folle allégresse. Mais quoi, c’est la vie, et les livres qu’on écrit la reflètent.

Soit dit en passant, quand on publiait mes textes dans des collections de gare, sous des couvertures affriolantes, personne n’aurait jamais prétendu que j’étais un « écrivain ». On m’avait tellement catalogué dans le rayon porno kleenex que nombreux furent ceux qui se sont sentis trahis par ce livre. Même un Pauvert lui a préféré, et de loin, mes gaudrioles de supermarché. Un tel aveuglement m’amuse et me désole. Seuls des étrangers non avertis l’ayant lu par hasard se sont aperçus que c’était un vrai roman. Nul n’est prophète en son pays ; personne à Ma Musardine, pas même notre rousse Sophie, n’aurait jamais songé alors à mettre ce livre sur le même plan que les fadaises douceâtres de l’ineffable Paul Verguin. Pornographe j’étais, pornographe je resterai.

Cela dit, même dans mes petits pornos, je ne suis pas sûr qu’il n’y avait pas déjà la patte d’un « auteur ». Je vais même jusqu’à penser (quand j’ai bu un coup avec Ludivine) qu’il y a, en toute modestie, infiniment plus de littérature en eux que dans les somptueuses merdes soi-disant libérées d’auteurs ayant un « nom » (même Djian qui se croit soudain obligé de chier son porno) qui encombrent les librairies ayant pignon sur rue.

Voilà, j’ai libéré ma bile (j’aurais pas dû manger ces harengs à l’aneth).

Pour conclure : si vous n’avez pas lu La Pharmacienne, achetez-le. C’est un petit bouquin de cul sans prétention, comme la confession que vous allez lire. Mais, pas plus que Flora, son auteur, je ne regrette de l’avoir écrit, vu que ça nous a bien amusés tous les deux.

Le « dernier des pornographes » que je suis, à croire Pauvert, vous salue bien bas.

E.

1

Je n’oublierai jamais l’été de mes dix-huit ans, et, jusqu’à aujourd’hui, je n’avais raconté à personne ces deux mois qui ont changé ma vie.

J’étais une jeune fille délurée et insouciante et, dès la fin du mois de juin, je ne pensais plus qu’à une chose : les vacances à Cap-Brunet. Chaque année, depuis que mes parents étaient morts et que ma tante Rosy et son mari, Paul, m’avaient recueillie, ils m’emmenaient avec eux passer cinq semaines au bord de la mer. Jean-Pascal, le fils issu du premier mariage de Paul, venait lui aussi avec nous. Ils louaient une petite villa dans un village de vacances réservé aux naturistes et même si mon cousin et moi étions majeurs, nous n’imaginions pas passer nos vacances ailleurs.

Patron d’une brasserie, Paul avait divorcé une dizaine d’années plus tôt pour épouser une de ses serveuses, ma tante Rosy. Ils étaient généreux et anticonformistes et nous avaient élevés, Jean-Pascal et moi, dans un grand esprit de liberté. Très jeunes, nous avons baigné dans un monde d’adultes, avec la brasserie, les parties de cartes le soir à la maison, les filles qui montaient avec certains clients, les flics qui venaient parfois fouiller partout. Rosy et Paul étaient des bons vivants, et ils ne s’étaient jamais gênés pour faire la fête devant nous. A l’âge où nos copains de classe allaient au lit à vingt heures, nous assistions à des partouzes ou à des parties de poker qui duraient jusqu’à l’aube.

Nous formions une famille, même si elle ne ressemblait à aucune autre, et nous aimions nous retrouver ensemble chaque été.

Cette année-là, j’avais proposé à mon amie Angèle de se joindre à nous pour les vacances et elle avait enfin osé passer outre la désapprobation de ses parents pour nous accompagner. A presque vingt ans, Angèle était certes une brillante étudiante, mais elle était surtout timide, complexée, et vierge comme au premier jour. J’aimais bien cette fille, et j’étais décidée à tout faire pour qu’elle se décoince et rattrape le temps perdu.

Le départ était prévu pour le premier samedi de juillet. La brasserie était fermée pour travaux, et j’ai profité d’une belle journée ensoleillée pour faire les boutiques et m’acheter un maillot de bain, des sous-vêtements et divers accessoires, crèmes et maquillage. Quand j’ai regagné l’appartement que nous occupions au-dessus de la brasserie, le soleil se couchait et tout était calme. Ma tante Rosy était absente mais Paul et son fils Jean-Pascal étaient dans le salon et buvaient un verre en regardant un film porno. Ils m’ont saluée et, quand j’ai demandé si tante Rosy était encore à l’institut de beauté, Paul a acquiescé avec un soupir.

— Oui, elle se fait épiler, masser, manucurer, coiffer, je ne sais quoi encore. Et ça va encore me coûter une fortune, toutes ces conneries.

Il avait plus de cinquante-cinq ans mais en paraissait facilement dix de moins. Grand et costaud, les épaules carrées, la peau mate, les cheveux gris coupés en brosse, les yeux noirs, il avait encore belle allure. En lui souriant, j’ai balancé tous mes sacs sur un fauteuil.

— Ne te plains pas, tu vas avoir une femme toute douce, parfumée, détendue.

Les sourcils froncés, Jean-Pascal ne s’était pas détourné un seul instant de la télé et il nous a sommés de parler moins fort. Sur l’écran, à quatre pattes, une blonde gémissait pendant qu’un type très poilu l’embrochait par-derrière et nous avons échangé un regard amusé avec Paul qui lui a demandé s’il craignait de ne pas entendre les dialogues. D’un geste rageur, Jean-Pascal a pointé la télécommande pour couper le son du film et il m’a dit d’aller lui chercher à boire dans la cuisine. Je l’ai fixé d’un air étonné.

— Il y a écrit « bonniche » sur mon front ou quoi ?

Il a coiffé en arrière ses mèches brunes, a étendu ses grandes jambes de sportif, et, tout en se caressant distraitement le torse, il m’a envoyé son regard de velours et son sourire californien. Il avait autant de charme que son père, et le fait que nous ayons été élevés ensemble ne me rendait ni aveugle ni insensible.

— Allez, ma petite chérie, sois gentille...

Je n’y pouvais rien, il me faisait craquer et, comme toutes les filles qui croisaient son chemin, je ne lui résistais jamais longtemps. Pour la forme, j’ai soupiré et fais mine d’hésiter, prétextant que le shopping m’avait crevée. Il m’a promis de me donner son avis sur tout ce que j’avais acheté si je lui ramenais de quoi boire et j’ai cédé, évidemment. En se frottant les mains, Paul s’est levé pour fouiller dans mes sacs. Il m’a demandé si j’avais acheté des petites culottes et, tout en me dirigeant vers la cuisine, j’ai acquiescé en lui envoyant un clin d’œil.

Quand je suis revenue avec les bières, Jean-Pascal avait une main dans son short et le regard vissé à la télé. Assis sur l’accoudoir du fauteuil, mon oncle tenait un string entre ses doigts. J’ai souri devant son air perplexe.

— C’est le premier que tu vois ?

Il a secoué la tête en le rapprochant de ses yeux.

— Non, mais ces petits bouts de tissu me fascinent. Je crois que je voudrais me réincarner en string...

J’ai tendu une bouteille à Jean-Pascal qui l’a attrapée sans cesser de se tripoter le sexe sous le tissu ample de son short de basketteur. J’ai ensuite rejoint mon oncle pour lui montrer mes achats et avoir son avis. J’ai ôté mes chaussures, mon chemisier, ma jupe. Ce n’était pas la première fois que je me déshabillais devant eux mais cela ne me laissait jamais indifférente. Je n’étais plus la gamine naïve qui protestait quand ils me caressaient ou me demandaient de les toucher dans le slip.

Avec le plus grand naturel malgré mon excitation, j’ai ensuite enlevé ma culotte et mon soutien-gorge. J’avais de longs cheveux blonds, les yeux bleus et le corps élancé, j’étais bandante et je le savais. Je ne me lassais pas de provoquer les hommes. Complètement nue, j’ai demandé à mon oncle de me passer le string blanc qu’il tripotait. Il a fait mine d’examiner le tissu en s’interrogeant sur sa qualité. Dans mon dos, Jean-Pascal s’est redressé et il a crié à son père de lui envoyer le string. D’un moulinet du bras, Paul le lui a lancé et j’ai poussé un cri de dépit. Ils aimaient me taquiner et je savais que ça pouvait durer. D’une petite voix implorante, les mains croisées devant mon pubis, j’ai réclamé mon string à mon cousin qui m’a répondu que je n’avais qu’à venir le chercher.

En soupirant, j’ai traversé la pièce, bien consciente de leurs regards attentifs sur mon corps. Déjà accroupi sur le canapé, prêt à bondir, Jean-Pascal a pris un air sérieux en faisant remarquer que j’avais un peu grossi. J’ai stoppé net et je lui ai demandé si c’était encore une de ses blagues idiotes. Par-dessus mon épaule, il a jeté un coup d’œil à son père et l’a pris à témoin. Hésitant, mon oncle a examiné mes fesses rondes, mes reins cambrés, mes longues cuisses. Je savais bien que mon corps était toujours aussi mince, ce n’était pas pour rien que je fréquentais assidûment ma salle de sport, mais je suis entrée dans leur jeu et, la mine inquiète, je me suis laissé détailler de haut en bas. Paul a déclaré qu’effectivement, il y avait quelques rondeurs nouvelles çà et là. Les sourcils froncés, je lui ai fait face et j’ai lentement glissé mes mains sur mes seins peu volumineux mais ronds comme des pommes, mon ventre plat, mes hanches, mon pubis et son triangle blond.

— Tu es sûr ? Pourtant je me suis pesée hier, je n’avais pas pris un gramme.

Je frissonnais sous son regard qui suivait chaque mouvement de mes mains. Derrière moi, Jean-Pascal s’était levé et s’avançait en balançant mon string au bout d’un doigt.

— Tu ne fais pas assez de sport, et tu bouffes trop, c’est tout.

Pensant le surprendre, j’ai fait un geste vif pour récupérer le string mais il a eu le temps de tendre son bras en l’air. Il était presque aussi grand que son père et je n’avais aucune chance, mais je me suis accrochée à lui pour sauter et essayer d’atteindre sa main. Mes seins se frottaient contre son torse nu et à travers son short sa queue se tendait contre mon ventre.

Il a fait un geste du poignet. Le maillot avait changé de main et je me suis précipitée sur Paul qui a contourné le fauteuil pour rester hors de ma portée. Il a eu un petit sourire, en baissant les yeux sur mes seins.

— Tu te rappelles quand tu pleurais parce que tes nichons ne poussaient pas assez vite ?

Il a tendu la main et m’a fait signe d’approcher.

— Tu fais combien maintenant, 90, 95 ?

Tandis que je me penchais légèrement en avant pour lui permettre de prendre mon sein en main, Jean-Pascal s’est planté dans mon dos, en déclarant qu’il s’était assez branlé dans mes dentelles pour connaître mes mensurations par cœur

— 90°C pour les nichons, 38 en bas. Juste la bonne taille.

Il a plaqué ses mains sur mon cul nu. Coincée entre les deux hommes, j’ai soupiré et cherché à me dégager d’eux et du fauteuil sur lequel j’étais penchée. D’une brusque pression, Jean-Pascal m’a fait tomber en avant.

— Pas si vite, petite salope. Reste là.

Le torse écrasé contre le dossier du fauteuil, j’ai cherché de l’aide vers son père mais, le regard froid, Paul s’est contenté de caresser sa bite à travers son pantalon.

— Oui, Flora, reste un peu là. Faut qu’on cause.

Avant que j’aie pu faire un geste, Jean-Pascal m’a tordu un bras dans le dos, me forçant à m’agenouiller sur le fauteuil de cuir.

— Tu ne vas pas nous refuser ce que tu donnes à tout le monde, non ?

Sans me quitter des yeux, mon oncle a dégrafé sa ceinture, a déboutonné sa braguette et il a sorti son sexe. Tendue à la verticale, large et longue, énorme, sa queue a dodeliné devant mon visage.

— Il paraît que tu sors beaucoup en ce moment... Mario m’a dit que tu finissais souvent tes nuits avec des types différents d’un soir à l’autre, c’est vrai ?

En grimaçant de douleur, je l’ai fusillé du regard.

— Tu as des informateurs dans toutes les discothèques de la région, c’est ça ? Et alors ? C’est toi qui vas m’interdire de m’envoyer en l’air ?

Il a secoué son gland, en a tapoté mes joues, mes yeux, mon menton.

— Non, mais je me dis que tes chaleurs pourraient profiter davantage à la famille.

Après avoir bu une longue gorgée de bière, Jean-Pascal a tapoté mes fesses en déclarant que si c’était de bite dont j’avais besoin, j’avais tout ce qui fallait à la maison. Baissant la tête, j’ai frémi sous sa caresse précise. Il a fait glisser l’extrémité de son pouce le long de ma raie. Selon les conseils de son père, il ne m’avait jamais pénétrée par le vagin pour ne pas risquer de m’engrosser mais c’est le seul interdit qu’il s’imposait et il m’enculait régulièrement depuis qu’il bandait. Du bout de son doigt, il m’a caressé l’anus et j’ai cambré les reins. Paul m’a empoignée par les cheveux en disant qu’il ne voulait plus entendre jaser sur mon compte.

J’ai soutenu son regard menaçant. Ça m’excitait qu’ils m’engueulent tous les deux, qu’ils s’inquiètent et qu’ils soient jaloux.

— Tu sais qu’il l’a presque aussi grosse que toi, ton cher copain Mario ? Il ne t’a pas raconté que je l’avais sucé dans les chiottes, l’autre soir ?

Lentement, Jean-Pascal a enfoncé son doigt entre mes fesses en me traitant de garce. Les yeux brillants de colère, Paul a introduit sa queue entre mes lèvres puis, d’une pression de la main sur ma nuque, il a incliné ma tête en avançant les hanches.

— Suce-moi, petite pute. Au village on s’occupera de tes ardeurs, crois-moi.

La queue a pénétré dans ma bouche grande ouverte, et comme par réflexe, j’ai creusé la langue et serré les lèvres autour d’elle. Il s’est balancé d’avant en arrière pour se branler et sa queue a enflé encore, l’extrémité arrondie du gland est venue buter au fond de ma gorge. Derrière moi, mon cousin coulissait son doigt dans mon trou du cul, et je levais les fesses comme une chienne. Mieux que personne, il savait m’énerver et m’exciter. Il était à peine plus âgé que moi et nous avions longtemps partagé la même chambre et pris nos bains ensemble, aucun homme ne me connaissait mieux. Quand il me branlait ainsi, lentement, sans forcer, mon cul se dilatait sans douleur et je ne ressentais que du plaisir, ce plaisir puissant de la pénétration anale.

Quand son doigt a glissé aisément, Jean-Pascal l’a retiré et a baissé son short.

— C’est vrai que ça la calmera, de passer une nuit ou deux dans les dunes, avec les dizaines de vicieux qui ne demandent qu’à s’occuper d’une fille bien chaude.

Il a placé son gland au centre de mon anus dilaté, et a poussé doucement. Centimètre par centimètre, il a enfoncé sa queue entre mes fesses, puis il l’a fait aller et venir en me tenant par les hanches. Emplie des deux côtés, j’étais contente, je me régalais. J’avais été élevée ainsi, à ne pas me sentir coupable d’aimer baiser, et je ne savais pas refuser le plaisir. Les yeux fermés, je ne pensais plus qu’à ces deux sexes durs qui me pénétraient par la bouche et le cul, qui se branlaient en moi. Les deux hommes étaient agrippés à mes cheveux et à mes hanches et ils me malmenaient, me secouaient, ils balançaient de grands coups de reins en grognant comme des fauves. Ils ont éjaculé ensemble pendant que, la bouche ouverte, je criais de plaisir sous leurs giclées de sperme.

J’étais encore dans la salle de bains quand ma tante Rosy est rentrée. Je les ai entendus discuter un moment, puis, avec Paul, ils sont montés dans leur chambre.

Enroulée dans la serviette, je suis allée m’asseoir contre Jean-Pascal qui regardait la télé.

Il a ouvert son bras et je me suis blottie contre lui.

2

Nous sommes partis le matin à l’aube. La voiture de mon oncle était chargée à bloc et, comprimée sur le siège arrière entre Jean-Pascal et moi, Angèle n’a pas parlé durant un long moment. Au volant, Paul faisait la conversation à lui tout seul et ma tante Rosy sommeillait à côté de lui en lui répondant à demi-mot. Elle portait déjà sa « tenue de vacances », à savoir le strict minimum, et en l’occurrence, ce jour-là, une robe à bretelles qui remontait sur ses cuisses nues. A quarante ans, c’était encore une très belle femme, blonde et bronzée, aux formes épanouies, et, souvent, les routiers que nous dépassions klaxonnaient quand ils l’apercevaient. Paul en riait, et il glissait sa main entre les jambes de sa femme pour qu’elle les écarte davantage.

— Les pauvres mecs, ils travaillent dur, il faut bien qu’ils se rincent un peu les yeux.

Tout en regardant vaguement le paysage qui défilait, je souriais. J’adorais l’été pour deux raisons essentielles : les habits légers que je pouvais enfin porter et les cinq semaines au Village du Soleil. C’était une propriété qui couvrait plusieurs hectares de pinède et de plage, un petit coin de paradis et de liberté que j’avais hâte de retrouver. Dans l’enceinte du village, c’était comme si les lois et les conventions de l’extérieur n’existaient plus, comme si, en ôtant nos habits, nous abandonnions aussi nos habitudes, nos règles et nos obligations sociales. Il n’y avait plus que des êtres humains, des hommes et des femmes qui n’étaient plus définis par leurs professions ou leurs signes extérieurs de richesse.

Je me suis tournée vers Angèle.

— Ça va ? Tu n’as pas trop chaud ?

— Non, pas du tout.

Elle était brune, les cheveux coupés au carré, avec un joli visage, des yeux noisette, une petite bouche charnue, des joues rondes de poupée. Ses quelques kilos en trop la complexaient et, même en cette chaude matinée de juillet, elle portait un pantalon en toile et un tee-shirt de sport qui cachait ses formes. Je lui ai caressé la cuisse.

— J’espère que tu ne comptes pas rester en pantalon pour te baigner ?

Jean-Pascal s’est penché pour me demander si j’avais parlé à Angèle de la particularité du village. Elle a pris un air inquiet et j’ai soupiré en levant les yeux au ciel.

— La villa est dans un village naturiste, voilà, pas de quoi fouetter un chat.

La bouche bée, elle m’a fixée d’un air effaré et mon cousin a ri comme un idiot. Un peu gênée, j’ai pressé ma main sur sa cuisse en lui assurant que tout le monde était très gentil et qu’elle se sentirait bien là-bas. Elle a baissé la tête d’un air accablé et, pour ne rien arranger, mon oncle s’est un instant tourné vers nous avec un grand sourire.

— J’ai la queue qui se redresse, c’est l’air du large et l’odeur des moules fraîches !

Il faisait la même blague chaque année mais Angèle n’était visiblement pas habituée à cet humour et ça ne l’a pas déridée. Mal à l’aise, inquiète, elle tortillait le bord de son tee-shirt d’un geste nerveux. Jean-Pascal a posé son bras sur ses épaules.

— Relax, Angie, tu es en vacances ! En VA-CAN-CES ! Dans une heure ou deux, tu ne verras plus que du sable, des arbres, du ciel et de l’eau, et des beaux garçons musclés !

Nous avons quitté l’autoroute après Montpellier, et moins d’une heure plus tard nous étions devant l’entrée du village.

Le fondateur et directeur, Hans, est sorti de son bureau pour nous accueillir. Il était torse nu mais portait un short, et Angèle a paru soulagée, et en même temps impressionnée. Paul et Jean-Pascal étaient grands et costauds mais Hans, c’était un géant, un colosse. Il dépassait la plupart des autres hommes d’une bonne tête, son torse était deux fois plus large que la moyenne, ses bras ressemblaient à des cuisses. Blond et barbu, le regard perçant et le sourire chaleureux, il régnait sur le village et connaissait tout le monde.

Il a embrassé ma tante puis m’a tenue à bout de bras en s’écriant que j’étais encore plus belle que l’année précédente, puis il s’est tourné vers Angèle en la fixant d’un regard gourmand.

— Enchanté de faire votre connaissance !

Sortie à sa suite, Véronika s’est avancée en souriant. Elle aussi avait le torse nu, et seulement un paréo noué sur les hanches. Les yeux bleus, les cheveux roux coupés très court, le visage fin et racé, le corps long et mince comme celui d’un mannequin, la femme de Hans était très belle. Elle avait un petit diamant sur l’aile du nez, des tatouages sur différentes parties du corps, et des petits anneaux au bout des seins. Elle a posé un petit baiser sur mes lèvres.

— Hello Flora ! Je suis contente de te voir !

Je lui ai rendu son sourire, en baissant un instant mon regard sur ses petits seins ronds, et sur les anneaux d’or qui perçaient les mamelons. Il y en avait deux autres, je le savais, sur chacune des grandes lèvres de son sexe. Je lui ai présenté Angèle et, avant que celle-ci puisse réagir, Véronika s’est penchée et l’a embrassée sur les lèvres. Hans a donné un trousseau de clés à ma tante.

— Tiens, Rosy, je te les confie. Je suppose que vous avez hâte de vous installer. On se reverra plus tard.

D’un geste possessif, il a serré Véronika par la taille et ils nous ont regardés partir vers notre villa. C’était vraiment un beau couple, et chaque fois que je les voyais, je ne pouvais m’empêcher de les imaginer en train de baiser ensemble.

Comme chaque année, nous occupions la villa Seychelles, située sur la partie droite du village, entre les pins. La plage était à peine à une centaine de mètres un peu plus bas.

C’était une maison aux volets bleus, avec une terrasse devant la façade, à l’ombre d’un grand pin parasol qui penchait. Après s’être garé sous l’abri collé au flanc de la villa, mon oncle a arrêté le moteur en poussant un gros soupir de soulagement. Pendant que les garçons déchargeaient le coffre, nous avons suivi ma tante qui ouvrait la maison. Visiblement séduite, Angèle regardait partout en souriant et, après avoir poussé les volets, je lui ai fait faire le tour du propriétaire. Le rez-de-chaussée se composait d’un grand salon-salle à manger et d’un coin-cuisine derrière un comptoir en brique, c’était simple et meublé avec goût. J’ai ensuite précédé mon amie dans l’escalier en colimaçon qui montait à l’étage. Il y avait trois chambres et une salle de bains. Avec Angie, nous occupions une des deux chambres avec vue sur la mer, et nous disposions de deux lits jumeaux, de part et d’autre de la fenêtre, et d’une commode en bois clair chacune. J’ai ouvert les volets. Derrière la pinède, il n’y avait que le sable blond de la plage et l’étendue de la Méditerranée. L’air sentait le thym et le pin, et, en bruit de fond, on entendait le lent ressac des vagues et les stridulations des cigales. J’ai pris Angèle par la taille. Moi, la mer, ça m’excitait. Au même moment, Jean-Pascal a soudain poussé la porte de la chambre en soufflant que nos sacs pesaient des tonnes. Il les a lâchés sur le sol puis il a eu un petit sourire en nous voyant serrées l’une contre l’autre.

— Je peux avoir un câlin, moi aussi ?

Gênée, Angèle s’est détachée de moi et l’a remercié de lui avoir monté ses affaires. Jean-Pascal m’a demandé si nous descendions boire un verre et, après avoir jeté un regard à Angèle qui a haussé les épaules, j’ai répondu que nous allions d’abord nous doucher et nous changer.

Il est sorti et j’ai posé mon sac sur une des commodes, en décrétant que c’était le côté que je choisissais. Sans discuter, elle s’est installée sur l’autre lit, et sa docilité m’a donné des idées vicieuses. C’est ce qui m’avait plu chez cette fille, quand je l’avais rencontrée à la brasserie. Je lui avais renversé un verre sur les jambes et c’était elle qui s’était excusée, confuse et rougissante de s’être fait remarquer. Elle ressemblait tellement à une victime que je m’étais sentie prédatrice. Il ne m’avait pas été difficile de me lier avec elle et, tout en la mettant peu à peu en confiance, je n’avais pas cessé d’imaginer le moment où nous nous retrouverions enfin au Village.

J’ai attrapé ma trousse de toilette et ma serviette.

— Je me sens sale après toutes ces heures de voiture. Tu viens avec moi dans la salle de bains ? Il n’y a jamais beaucoup d’eau chaude, c’est mieux de se doucher à deux quand on le peut.

La salle d’eau était peu spacieuse, il y avait seulement un lavabo, une cabine de douche, un W.-C. et un petit placard. J’ai accroché ma serviette sur le petit crochet vissé à la porte, posé ma trousse de toilette au coin du lavabo, puis j’ai enlevé ma jupe et mon tee-shirt. Ses affaires dans les bras, Angèle ne bougeait pas et je l’ai encouragée, je lui ai rappelé qu’il fallait qu’elle s’habitue à être nue. Pour lui montrer l’exemple, j’ai retiré mon slip et mon soutien-gorge et je me suis placée sous le pommeau de la douche en la menaçant de l’arroser si elle tardait trop. Elle a jeté des regards furtifs sur mes seins, sur la toison blonde de ma chatte puis, en rougissant, elle a retiré son polo et son pantalon et j’ai découvert sa peau claire, ses formes pleines. Pendant qu’elle ôtait sa culotte de coton et son soutien-gorge blanc, elle s’est tournée vers la porte et j’ai reçu la splendeur de son gros cul en pleine face. Fermes et lisses, ses fesses avaient des rondeurs de ballon et la courbe des hanches formait une parenthèse parfaite au-dessous de la taille très fine et cambrée. Quand Angèle s’est retournée, elle a froncé les sourcils devant mon air troublé et elle m’a demandé ce que j’avais. J’ai secoué la tête devant son attitude, pieds en dedans, épaules voûtées, un bras collé à sa poitrine, une main pudiquement plaquée sur le triangle brun de son pubis, et je lui ai assuré qu’elle était vraiment bien foutue.

— Tu te moques de moi.

J’ai juré que non, et je ne mentais pas. Elle avait un beau cul, des beaux seins, pas de ventre ni de cellulite, qu’est-ce qu’elle voulait de plus ? Dans son regard, j’ai vu qu’elle doutait, qu’elle ne savait plus très bien où était la vérité. Elle a plissé les yeux d’un air soupçonneux, et m’a demandé si j’échangerais mon corps contre le sien. Pour toute réponse, j’ai ouvert le robinet et l’eau a giclé sur ma tête. Elle aussi était troublée, et je me suis tournée vers le mur pendant qu’elle fouillait nerveusement dans sa trousse de toilette.

— Tu me savonnes le dos, s’il te plaît ?

Elle n’a pas répondu mais, quelques secondes plus tard, elle me rejoignait sous le jet d’eau tiède et me frottait les épaules. Le contact de ses mains m’a électrisée. Ça m’excitait de la savoir enfin nue juste derrière moi, j’avais envie de palper toute cette chair ferme et rebondie. Je me suis brusquement retournée en déclarant que c’était son tour désormais. Un instant, nous nous sommes trouvées face à face, seins contre seins, et j’ai reçu une décharge dans le sexe. Avec ses soixante-dix kilos et sa peau de satin, Angèle me faisait mouiller.

Elle m’a obéi et a pris ma place et j’ai fait mousser le savon entre mes mains puis j’ai caressé ses épaules et son dos, creusé d’un profond sillon des omoplates aux reins, et rien ne pouvait plus me retenir de descendre les mains dans le creux très marqué de la taille puis de suivre la courbe des hanches et des fesses. Angèle a frémi mais n’a rien dit, et, les mains grandes ouvertes, j’ai parcouru les demi-sphères de son cul admirable, aussi ferme et doux qu’il en avait l’air.

— Mes formes d’hippopotame ne te dégoûtent pas trop ?

Elle avait parlé d’une petite voix gênée qui a entraîné mes dernières hésitations. Je me suis plaquée dans son dos, j’ai collé mon ventre et mon pubis contre son gros cul, et tout en faisant glisser ma main sur ses hanches, je lui ai murmuré qu’elle était belle, et qu’elle m’excitait. Lentement, j’ai suivi la courbe qui redescendait vers le léger renflement du ventre, puis vers le pubis. Quand mes doigts ont atteint la toison, elle a tressailli mais ne m’a pas repoussée. Sous la cascade d’eau tiède, nous sommes restées enlacées, et j’ai poussé ma main plus bas, vers le sillon des lèvres de sa chatte.

— Tu sais, Angie, nos corps sont faits pour le plaisir, il ne faut pas le cacher ou en avoir honte.

Inconsciemment, je lui répétais ce que j’avais toujours entendu chez moi, quand, plus jeune, j’étais réticente aux caresses de Paul ou de Jean-Pascal. Elle tremblait et j’ai profité de son émoi pour insinuer le bout de mes doigts entre les lèvres de son sexe. L’intérieur était chaud, les chairs enflées et glissantes. Elle a eu un sursaut.

— Arrête, Flora, je t’en prie.

Indifférente à sa protestation, je l’ai serrée plus fort contre moi, et j’ai poussé deux doigts tendus dans son vagin. De la paume de la main, j’ai frotté son clitoris, et j’ai bougé mes doigts de bas en haut. La tête en arrière, elle a poussé un gémissement sourd. Les pieds écartés, le bassin en avant, je frottais ma chatte contre ses fesses fermes. Après avoir un peu fléchi les jambes pour écarter davantage sa fente, Angie ne bougeait plus et, excitée par sa docilité, je l’ai branlée de plus en plus vite, mes doigts étaient comme une queue qui entrait et sortait d’elle à toute vitesse, et à chaque mouvement ma paume revenait frapper la pointe tendue de son clitoris. De ma main libre, j’ai caressé sa poitrine lourde et ferme, aux mamelons durcis.

— Je veux que tu jouisses Angie, laisse-toi aller !

Entre mes doigts, j’ai pincé un mamelon, assez fort pour la faire crier. Ouvrant la bouche comme si elle cherchait de l’air, elle s’est soudain accroupie, genoux écartés, et j’ai suivi son mouvement sans cesser de la baiser avec mes doigts tendus. Elle a remué la tête de droite à gauche en gémissant. La salope allait jouir, j’en étais sûre, et j’ai accéléré mon geste saccadé jusqu’à ce qu’elle bloque soudain mon poignet en se mordant les lèvres pour étouffer son cri. Autour de mes doigts, son vagin a eu des spasmes, et sous ma paume son clitoris a tressailli. J’ai collé ma bouche à son oreille.

— Jouis, laisse-toi aller... C’est bien, tu vas voir, on va s’éclater toutes les deux, cet été.

Après un long frémissement de tout son corps, Angèle s’est détendue et j’ai lentement ôté mes doigts de sa chatte. Elle a baissé la tête sous le jet d’eau, se cachant derrière ses cheveux qui recouvraient son visage.

Après avoir arrêté l’eau, je lui ai tendu sa serviette et nous nous sommes séchées en silence. Mal à l’aise, elle évitait mon regard et reprenait son attitude complexée. Avant de sortir, je l’ai forcée à me regarder. Un doigt sous son menton, je l’ai fixée sans sourire.

— Ah non, Angie, tu ne vas pas recommencer ton cinéma de grosse fille coincée. Je ne vais pas passer mes vacances à te persuader que tu te trompes et que la vie est trop courte pour perdre son temps à gémir sur ses défauts. Tu as aimé ce qu’on a fait, non ? Réponds-moi !

Les yeux obstinément baissés, les joues rouges, elle a murmuré que oui. J’ai posé un léger baiser sur ses lèvres.

— Alors souris, redresse les épaules et ne cache pas tes yeux brillants. Quand on a bien joui, on en est fière !

Quand nous avons rejoint les autres, ils avaient des petits sourires en coin et je me suis dit que ces vacances commençaient bien.

3

Les habitudes se sont vite installées. Chaque jour, vers midi, mon oncle déplaçait la table et les chaises sous l’ombre du grand pin et ma tante apportait les verres, les bouteilles et les glaçons. Pour eux, l’apéritif était une institution et, ce jour-là, quand je les ai rejoints un peu plus tard, la bouteille de pastis était déjà à moitié vide. Les yeux brillants, et vêtue d’un seul bas de maillot bleu turquoise, Rosy était assise sur les genoux de Paul. Les coudes appuyés sur la table, ses gros seins blancs comprimés entre ses avant-bras, elle remuait un peu les fesses et Paul l’a soudain empoignée par les hanches en riant.

— Putain, Rosy, arrête de bouger, tu me fais bander !

Angèle était encore dans la chambre et, du bout des fesses, je me suis assise sur la cuisse nue de mon cousin. Face à moi, ma tante s’est soudain mordu les lèvres en poussant un petit cri et j’ai vu que Paul avait glissé sa main dans son petit slip et qu’il remuait doucement le bout de ses gros doigts poilus. Je ne me suis pas détournée, j’avais l’habitude de leur sensualité exubérante. Se dégageant de Paul, ma tante s’est levée.

— Bon, ça suffit, je vais chercher le casse-croûte.

La cuisse de Jean-Pascal était exactement entre mes fesses, et il remuait la jambe d’un geste nerveux qui m’excitait agréablement. Il a tourné la tête vers la villa et m’a demandé si ma copine dormait toujours, ou si elle avait la frousse de se montrer.

Je me suis penchée vers lui en pointant un index menaçant.

— Je te préviens, Jipé, si tu oses la moindre allusion, la moindre moquerie au sujet de son physique...

Il a levé les yeux au ciel.

— Tu me prends pour qui ? Et puis qu’est-ce qu’il a, son physique ? Il est parfait ! Oh, ce cul qu’elle a, bon Dieu, ce cul !

J’ai plaqué une main sur sa bouche en lui ordonnant de se taire et, à ce moment-là, Angèle est justement sortie de la maison. Moulée dans un maillot une-pièce noir, les yeux baissés, elle s’est avancée en rougissant. Paul a ouvert les bras.

— Ah, voici la plus belle ! Mais tu as peur d’attraper froid, ma parole, ce n’est pas un maillot que tu as, c’est une armure !

Je me suis levée pour aller au secours de mon amie et j’ai lancé un regard noir à Paul.

Penaud, il a haussé les épaules pendant que je prenais Angie par le bras.

— N’écoute pas ce gros lourdaud, il n’y comprend rien. Il te va très bien, ce maillot. Allez, viens t’asseoir à côté de moi.

Ma tante était revenue et elle lui a donné du pain et du pâté. Troublée par la lourde poitrine dénudée, Angèle n’osait pas regarder ma tante en face et a attrapé la nourriture sans rien dire. Cherchant sans doute à se faire pardonner, Paul lui a généreusement rempli un verre de rosé. Silencieusement, Angie s’est tartiné un petit bout de pain et j’ai posé mon bras sur ses épaules en lui assurant qu’elle allait vite s’habituer à l’ambiance. A son tour, Jean-Pascal s’est penché vers elle et il lui a chuchoté qu’elle était superbe. Angie lui a souri et elle s’est un peu redressée. J’étais agacée. Ce salaud n’avait vraiment qu’un mot à dire pour faire craquer les filles et je pressentais que ma copine ne tarderait pas à succomber à ses charmes. Sournoisement, j’étais satisfaite de lui avoir doigté la chatte la première et je me promettais de raconter à Jean-Pascal la petite séance dans la douche le plus tôt possible. J’ai glissé une main sur la cuisse d’Angèle.

— On se fait une petite sieste, avant la plage ?

Elle a timidement hoché la tête, et j’ai profité de sa gêne pour bien signifier mon avance à Jean-Pascal. Toujours penchée sur elle, j’ai descendu le bras posé sur ses épaules et j’ai caressé la peau nue de son dos. Avec assurance, j’ai ensuite fait glisser ma main plus bas, sur les rondeurs du cul qui débordaient du tabouret sur lequel Angie était assise. J’ai insinué mes doigts dans l’échancrure du maillot au bas du dos, et je suis allée caresser le début du sillon des fesses qui naissait un peu plus bas. L’œil égrillard, ma tante s’est soudain levée et s’est dirigée vers la villa.

— Bon, c’est l’heure de la sieste. Tu viens chéri ?

Paul était déjà debout, et son minuscule maillot était gonflé à craquer. Avant de la suivre, il a adressé un clin d’œil complice à Jean-Pascal.

— Je crois bien qu’il y a de la moule humide au menu !

Du coin de l’œil, j’ai bien vu qu’Angèle faisait une drôle de tête et je me suis demandé si elle s’habituerait jamais à l’humour gras de mon oncle.

La chaleur de quatorze heures était féroce, et tout le village semblait dormir, bercé par les cigales. Dans notre chambre, nous avions entrebâillé les volets, rejoint nos lits pour ne former qu’une seule grande couche sous la moustiquaire en tulle qui faisait une tente autour de nous.

Allongée sur le côté, en appui sur un coude, j’ai fixé Angèle.

— Enlève ton maillot.

Elle a hésité mais a soutenu mon regard, et j’ai perçu l’accélération de sa respiration, et le rose plus vif de ses joues et son cou. Elle s’est allongée sur le dos, et en croisant les bras a attrapé les bretelles du maillot qu’elle a fait glisser sur ses épaules. Elle a dénudé sa poitrine et, sans la quitter des yeux, j’ai tendu une main pour pétrir les belles mamelles fermes et je lui ai ordonné de descendre son maillot plus bas. Elle l’a lentement roulé sur le ventre, les hanches, les cuisses. Les yeux toujours plantés dans les siens, je l’ai caressée un long moment. Sous ma main, les seins se gonflaient, les pointes devenaient de plus en plus dures. Les jambes tendues, entravées par le maillot enroulé, les bras le long du corps, elle se laissait faire, grosse et belle fille nue, offerte, craintive mais curieuse et, je le pressentais déjà, aussi vicieuse que moi.

— Après t’avoir sucé les seins, je descendrai ma bouche entre tes jambes, et je te boufferai la chatte.

Elle a cillé, mais n’a pas baissé les yeux. Comprimant un de ses seins à sa base pour faire saillir la pointe durcie, je me suis lentement penchée et j’ai refermé mes lèvres autour du mamelon. Creusant les joues, je l’ai tétée, puis léchée du bout de la langue. La petite garce a bombé le torse, comme pour enfoncer davantage son sein dans ma bouche. Je me suis redressée.

— Mmmm, il est bon à bouffer, ce nichon. Tu aimes quand je te le suce comme ça ?

J’ai un peu secoué la grosse mamelle luisante de salive et Angèle a soufflé que oui, elle aimait ça.

— Quelqu’un t’a déjà sucé les seins ?

Pour la première fois, elle a baissé les yeux avant d’acquiescer, d’une voix à peine audible.

J’ai saisi le mamelon entre deux doigts en pince et j’ai doucement pressé.

— Qui ça ? Ce mec avec qui tu as pris un verre une fois à la brasserie ?

Elle a hoché la tête et j’ai serré plus fort, j’ai fait rouler la pointe de chair sous ma peau.

— Qu’est-ce qu’il t’a fait d’autre ? Vous avez baisé ensemble, tous les deux ?

Elle a dit oui, et j’ai tiré le sein vers le haut. Levant vers moi son regard clair, vacillant de plaisir, elle a poussé un gémissement de chiot. J’ai souri, puis je me suis de nouveau penchée pour sucer le téton maltraité. Elle a remué les hanches, et, pour l’exciter davantage, j’ai pris mon temps, et je lui ai longuement sucé les deux seins.

Quand ma poitrine avait poussé, Jean-Pascal me mettait torse nu et il m’attachait parfois par les poignets à un anneau vissé au plafond de sa chambre pour « s’entraîner à peloter les filles », comme il disait. Au début mon oncle le conseillait, il lui montrait comment palper les seins, les soupeser, les secouer légèrement, ou les meilleures façons de pincer, de titiller et de sucer les mamelons. Très appliqué, Jean-Pascal me caressait et me tétait ensuite jusqu’à ce que je sois trempée, ce qu’il vérifiait régulièrement en glissant sa main dans ma culotte. Excitée par ces souvenirs, je me suis redressée, et d’un geste brusque, j’ai baissé le maillot d’Angèle jusqu’à ses pieds.

— Ecarte les cuisses maintenant.

Ouvrant de grands yeux apeurés, elle a gardé les genoux serrés. Assise contre ses hanches, j’ai lentement suivi la courbe de sa cuisse du bout des doigts, en lui demandant si elle n’avait pas aimé ce que je lui avais fait la veille dans la douche, et si elle n’avait pas envie que je la caresse encore. Elle a fermé les yeux avant d’écarter lentement les jambes. Je me suis inclinée jusqu’à ce que mon visage soit à quelques centimètres de sa fente. La fine toison frisottée formait une bande étroite qui allait du pubis à l’anus. Au milieu, comme dans une entaille, les chairs roses du sexe. Plaquant mes mains à l’intérieur des cuisses, j’ai avancé le visage entre ses jambes ouvertes. Du bout de la langue, je me suis insinuée entre les poils, et j’ai léché les petites lèvres fripées, la pointe du clitoris. Angèle a gémi, mais elle forçait pour fermer les cuisses. J’ai davantage ouvert la bouche pour que ma langue fouille partout, et ma salive s’est bientôt mêlée de mouille, les chairs et le clitoris ont enflé. Sans cesser de lécher, j’ai tendu mon index et je l’ai introduit dans le fourreau chaud du vagin. Elle a repris ses gémissements, et les bras croisés sur le visage, elle secouait la tête de droite à gauche. La salope ne cherchait plus à serrer les cuisses, elle bougeait même le bassin vers l’avant pour mieux s’exposer.

Je me suis mise à quatre pattes et je me suis placée à l’envers au-dessus d’elle, un genou de chaque côté de sa tête. Je la branlais toujours, et je tétais doucement la pointe de son clitoris.

Elle a compris ce que j’attendais d’elle. Elle a levé la tête, et a posé sa bouche sur mon sexe. Maladroitement, mais avec ardeur et bonne volonté, elle a embrassé, léché, sucé. Assise sur sa tête, j’ai écrasé ma fente contre sa bouche ouverte.

Nous nous sommes mutuellement excitées et imitées, et c’était grisant de donner et recevoir le même plaisir, de mordiller un clitoris tout en se faisant mordiller le sien.

Elle a joui la première, en m’inondant la bouche d’un liquide gras, et je n’ai pas tardé à jouir aussi.

Nous sommes restées un moment enlacées, silencieuses et rêveuses. Nos peaux luisaient de sueur, et nos cœurs battaient encore rapidement. Le visage sur mon épaule, les yeux fermés, Angèle avait un léger sourire sur les lèvres. Du bout d’un doigt, j’ai caressé son front, l’arc de ses sourcils, l’arête de son nez.

— Tu es douée, et tu apprends vite. J’avais rarement joui si fort avec une fille.

Ce n’était pas vrai, mais je voulais l’encourager. Son corps moelleux pressé contre le mien était détendu, abandonné. En deux jours, elle avait déjà fait pas mal de progrès.

4

Le lendemain soir, ma tante et mon oncle sont allés se coucher tôt tandis qu’avec Angèle et Jean-Pascal, nous nous sommes rendus à la petite discothèque du village. Nous y avons retrouvé la dizaine de filles et de garçons que nous fréquentions chaque été. Après avoir embrassé tout le monde et présenté Angèle, nous nous sommes assis avec eux autour d’une table basse au bord de la piste de danse. Généreusement, Jean-Pascal a offert deux bouteilles de champagne et bientôt chacun de nous avait une coupe pleine à la main. Assise à côté de moi, Angèle me lançait des regards énamourés. Pour tout dire, l’adoration que je lisais dans ses yeux m’effrayait un peu. Sans détester baiser avec une fille, je n’étais pas gouine et je ne comptais pas passer mes vacances avec Angie collée à mes basques. Je me suis penchée au-dessus d’elle pour attraper son voisin par le bras et lui demander si ma copine lui plaisait.

Ludovic était un Breton qui venait au camping depuis trois ans. Pas très grand mais musclé et gentil, il a acquiescé en souriant après un rapide regard sur les formes d’Angie.

— Elle est vachement timide, tu t’occupes un peu d’elle ?

— Pas de problème.

Inclinés l’un vers l’autre pour nous entendre malgré la musique assourdissante, nous écrasions Angèle qui ne bougeait pas et attendait patiemment. J’ai fait un clin d’œil complice à Ludovic puis je me suis levée sans un regard pour ma copine. Il fallait qu’elle apprenne à se débrouiller sans moi.

Mon verre à la main, je suis allée faire le tour de la piste sur laquelle une vingtaine de personnes dansait, puis, après avoir salué quelques garçons que je connaissais, je suis allée embrasser le barman derrière le grand comptoir au fond de la salle. Nous avions couché ensemble quelquefois mais, malgré sa belle gueule et son corps de surfeur, je n’en gardais pas un souvenir ému. Il avait de l’endurance, mais manquait de vice à mon goût.

Je me suis hissée sur un tabouret et j’ai soudain remarqué un blond d’une trentaine d’années qui restait planté à l’autre bout du bar. Dos au comptoir, très droit, il balayait la salle de ses yeux très clairs et portait de temps en temps une main à son oreille. Avec son costume sombre et son tee-shirt noir, il n’avait pas l’allure ni la tenue d’un vacancier. J’ai demandé à Pablo s’il le connaissait, il a suivi mon regard puis a hoché la tête.

— C’est Ivan, le nouveau responsable de la sécurité. Un Russe ou Roumain, un truc comme ça. Pas un rigolo, crois-moi. Une souris ne rentrerait pas sans son consentement dans l’enceinte du village, ce n’est plus comme les autres années. Ils ont installé des caméras partout, et Ivan est en contact permanent avec son équipe de vigiles. La nuit, ils patrouillent avec des chiens, et les grilles sont électrifiées à certains endroits.

J’ai ouvert de grands yeux et je lui ai demandé s’il plaisantait. Pablo a eu un sourire et m’a assuré que rien ne changeait pour les résidents, sauf qu’il n’y aurait plus de rôdeurs venus de l’extérieur. A ce moment-là, l’homme s’est justement avancé pour parler à Pablo. Il avait les cheveux très courts, les pommettes hautes et des yeux vraiment étranges, d’un bleu presque transparent. Il était mince mais tout en muscles, et il émanait de lui une force, une autorité évidentes. Croisant mon regard curieux, il a légèrement hoché la tête et je lui ai rendu son salut en souriant. Je me suis félicitée d’avoir choisi cette robe minuscule qui moulait mes formes. Après avoir échangé deux mots avec Pablo, l’homme s’est éloigné pour aller rejoindre deux vigiles qui lui faisaient signe près de l’entrée. Fascinée, déjà piégée, je l’ai suivi des yeux. Il me fallait ce type ! Quand il s’était approché de moi, des frissons avaient couru le long de ma colonne vertébrale, une chaleur s’était répandue sur mon visage, mes mains étaient devenues moites. Personne ne m’avait jamais fait cet effet-là. Je ne voyais plus que lui, là-bas, le dos tourné ; autour, tout le reste était flou, inexistant. Et dans mon corps, dans mon sexe, c’était une révolution, une faim soudaine, impérieuse. J’ai sursauté quand mon cousin est venu me taper sur l’épaule. Il m’a appris qu’Angèle voulait déjà rentrer à la villa. Avec une lueur vicieuse dans le regard, il m’a proposé de la ramener et j’ai sauté sur l’occasion.

— Oh oui, je t’en prie, occupe-toi d’elle !

Avant qu’il reparte, je l’ai quand même retenu par le bras pour lui rappeler qu’Angèle n’avait pas beaucoup d’expérience. Il m’a rassurée et m’a promis de ne pas la traumatiser, puis il a rejoint Angie et ils sont partis ensemble. J’avais lancé un petit signe d’adieu à ma copine et j’avais la conscience tranquille, et l’esprit libre pour me concentrer sur cet Ivan qui décidément ne sortait plus de ma tête. Il était encore debout près de l’entrée de la salle et je suis allée danser. Je savais qu’il me regarderait forcément, comme tous les hommes autour de la piste qui pouvaient passer des heures à manger des yeux nos corps à moitié dénudés. Plusieurs filles que je connaissais se sont déhanchées avec moi sur le rythme saccadé de la musique électronique et nous nous sommes frottées, collées les unes aux autres, nous avons échangé des baisers du bout des lèvres. Du coin de l’œil, j’ai cherché plusieurs fois à surprendre le regard d’Ivan posé sur moi, mais il y avait trop de monde autour de la piste et je ne le voyais plus. J’ai dansé pendant des heures, je crois. De temps en temps, un de mes amis me rejoignait et m’apportait un verre, et, peu habituée à boire de l’alcool, je n’ai pas tardé à être complètement saoule. Je passais de bras en bras, je dansais avec l’un ou l’autre mais je ne pensais qu’à Ivan et j’ai refusé de sortir prendre l’air ou de m’isoler sur une banquette avec ceux qui me l’ont proposé.

Peu à peu, la piste s’est vidée, et soudain, je l’ai vu. Face à moi, accoudé au bar, il me regardait fixement et ma respiration s’est arrêtée. Je me suis dirigée vers lui d’un pas décidé, en remarquant au passage que la boîte était presque vide, hormis quelques couples encore enlacés sur les banquettes.

— Tu m’offres un verre ?

Le regard narquois, il a eu un petit sourire.

— Tu ne crois pas que tu as déjà assez bu ?

En vacillant, je me suis appuyée contre le bar.

— Qu’est-ce qui te fait dire ça ?

Il a fait un signe vers l’étage.

— Tu ne préfères pas venir visiter la salle de contrôle ?

Il parlait avec un léger accent. Comme la première fois qu’il m’avait approchée, mon cœur battait à tout rompre, des frissons couraient le long de mon dos, de mes bras, dans mon sexe, et je ne pouvais plus détacher mon regard du sien. J’ai hoché la tête, puis je suis passée derrière le bar pour franchir la porte qui menait à l’étage. Après un petit couloir, Ivan s’est effacé pour me laisser monter l’escalier devant lui et, tout le long de l’ascension, j’ai imaginé son regard sur mon cul moulé dans ma jupe minuscule.

Sur le palier, une porte s’est ouverte et j’ai eu la surprise de voir apparaître un vigile en uniforme. Peut-être que je m’étais fait des idées en imaginant qu’il voulait s’isoler quelque part pour me draguer. Un peu déçue, j’ai pénétré dans la petite pièce sombre, seulement éclairée par la lueur des écrans de surveillance vidéo et Ivan a refermé la porte à clé derrière lui. Le vigile était un homme d’une quarantaine d’années, avec le crâne rasé et le nez écrasé comme celui d’un boxeur. Il portait un tee-shirt et pantalon de treillis noirs, et des grosses chaussures montantes. Une paire de menottes et une matraque pendaient à sa ceinture.

Il se tenait immobile et n’avait pas eu un seul regard pour moi. Ivan a soupiré.

— Qu’est-ce que tu attends, Ducon ? Reprends ta place devant la console, ne t’occupe pas de nous.

Sans discuter, le type s’est assis devant la table qui supportait les écrans et Ivan m’a proposé de m’asseoir sur un petit divan coincé entre la porte et une armoire métallique. Je ne savais plus quoi penser. Que comptait-il faire ? Discuter avec moi ? Imaginait-il me baiser ici, en présence de ce type ? Les murs commençaient à vaciller autour de moi et je me suis assise avant de tomber.

Ensuite, tout est allé très vite. A peine étions-nous assis face à face qu’il se penchait et me fixait de son regard sévère. Je m’apprêtais à lui murmurer une niaiserie quand il a collé sa bouche à la mienne. Je ne m’y attendais pas mais je n’ai pas réussi à résister, et je lui ai rendu son baiser, nos langues et nos salives se sont mêlées. Il s’est incliné en avant et peu à peu, je me suis adossée, puis allongée sur le canapé. Quand il a cherché à immiscer un genou entre mes cuisses, j’ai tenté de le repousser pour reprendre mon souffle et lui faire remarquer que nous n’étions pas seuls, mais son torse et ses épaules étaient durs comme de la pierre et il n’a pas bronché. Il est parvenu à mettre sa cuisse entre les miennes, et il a glissé une main sur mon string. J’ai vivement tourné la tête pour échapper à son baiser.

— Arrête, s’il te plaît !

Sans cesser de me caresser la fente à travers la dentelle, il s’est un peu redressé et m’a souri.

— Ça ne te plaît pas, peut-être ?

Ce salaud faisait adroitement coulisser le bout de ses doigts au centre des lèvres de ma chatte et, dans un geste impulsif, j’ai davantage ouvert les cuisses pour m’offrir à cette main qui me faisait du bien. Il a légèrement plissé les yeux, puis il a écarté l’entrejambe du string.

— Je vais te baiser, petite salope, c’est bien ce que tu voulais, non ?

C’était inexplicable mais, quoi qu’il en soit, j’étais prête à tout pour qu’il ne cesse pas de me regarder, de me parler, de me toucher. Après tout, il avait raison. Je voulais qu’il me baise depuis que mon regard s’était posé sur lui.

Il a retiré son tee-shirt et baissé son pantalon sur ses cuisses. Ses épaules étaient rondes, les muscles secs de ses pectoraux et de ses biceps bougeaient à chaque mouvement de ses bras. Son ventre était plat, ses hanches étroites, son sexe dressé. Avant que j’aie pu faire un geste, il m’a empoignée par l’intérieur d’une cuisse, il a plié ma jambe, et il m’a enfoncé sa queue. Elle était large et dure, et j’ai poussé un cri. Il s’est mis à aller et venir et son visage est resté de marbre pendant qu’il donnait de grands coups de reins pour me balancer sa bite au plus profond. Les cuisses ouvertes, les mains agrippées à ses fesses, je gémissais sans retenue.

Il a soudain accéléré ses mouvements de bassin, sa queue entrait et sortait de plus en plus vite. Son regard est parti un instant vers le plafond, et il a joui.

Bien sûr, il avait été rapide, et brutal, mais je l’excusais, je me disais qu’il était en plein boulot, et qu’un désir trop fort l’avait emporté. Je lui ai tendu mes lèvres, j’espérais au moins un baiser mais il ne m’a même pas regardée. Déjà il se levait, la bite encore raide, et se tournait vers le vigile.

— A ton tour.

Je me suis vivement redressée en serrant les cuisses.

— Hé ! Ça va pas, non ?

Tout en reboutonnant son pantalon, Ivan m’a fixée d’un air dur.

— N’espère pas que je te baise encore si tu n’es pas gentille avec mes hommes. Il y en a cent, des filles, ici.

C’était comme s’il m’avait balancé une grande claque. Ce que j’avais pris pour un coup de foudre n’était, pour lui, qu’un coup de queue. J’étais honteuse, humiliée par ma naïveté, mais ça ne changeait rien à ce que j’éprouvais pour lui. Il avait dit qu’il me baiserait encore, je ne voulais retenir que ces mots-là. Lentement, j’ai écarté les cuisses. Le vigile s’est avancé, il a ouvert son ceinturon et son pantalon, sorti sa queue bistre. Je ne quittais pas Ivan des yeux, et, comme si mon regard le gênait, il m’a ordonné de me tourner.

— Mets-toi à quatre pattes, il va te prendre par-derrière.

J’ai obéi. Je ne voulais pas repartir dans ma petite vie sans lui. Le vigile a posé ses mains moites sur mes fesses, et seule l’idée qu’Ivan me regardait m’a permis de le supporter. Quand le gland s’est introduit dans mon vagin trempé de sperme, j’ai tressailli mais je me suis laissé faire. Il m’a baisée en me tenant par les hanches, et il poussait des petits grognements sourds chaque fois qu’il s’enfonçait à fond. Ivan a ricané.

— On dirait un ours ! Allez, balance la purée, tu ne vas pas y passer la nuit.

Le type a coulissé plus vite, et son bassin cognait contre mon cul à chaque mouvement. Sa queue était de bonne taille, et je me suis laissé emporter par le plaisir qu’elle me donnait. Et puis Ivan m’observait, il me baiserait encore si j’étais gentille, il l’avait dit. Cambrée, la tête en arrière, je lui offrais mon corps à admirer, j’étais prête à recevoir les queues de tous ses vigiles si ça l’excitait ! Je criais sous l’assaut brutal, et l’homme m’a soudain plaquée contre lui et poussant un cri. Il a joui ; dans un spasme, sa queue a craché son foutre en moi.

Quand je me suis redressée, Ivan était parti. Tout en s’essuyant la bite avec des mouchoirs en papier, le vigile a eu un sourire gentil devant mon air dépité.

— S’il est parti, c’est peut-être parce que ça lui plaisait pas tant que ça de te voir baiser avec un autre que lui.

Un peu consolée, j’ai regagné la villa. Après une douche, je me suis enfouie sous mes draps et j’ai sombré dans un sommeil agité, rempli de rêves dans lesquels Ivan me maltraitait.

5

Comme chaque été, Paul m’avait demandé de lui consacrer une journée. Depuis l’enfance, il me photographiait et, même si je le soupçonnais de se servir des photos pour entretenir un petit commerce auprès de ses amis et de ses relations, je me prêtais volontiers aux séances de pose deux ou trois fois par an.

Le jour convenu, il est venu me réveiller lui-même, en m’embrassant doucement. J’avais l’impression qu’il était très tôt mais je n’ai pas râlé car il a déposé près de moi un plateau chargé d’un bol, d’une théière et de croissants.

— Oh, c’est gentil, ça. Angie est déjà levée ?

— Oui, et elle est partie à la plage avec Rosy et Jean-Pascal.

Je me suis assise dans le lit et, pendant que je déjeunais, Paul a installé son matériel, monté son trépied et chargé ses appareils. Il avait ouvert les volets et la lumière entrait à flots dans la chambre, le ciel était d’un bleu sans tache, une nouvelle journée de canicule s’annonçait. Il m’a demandé de me resservir un bol de thé et il m’a appris qu’il avait un souhait un peu spécial cette année, et que je devrais le prévenir dès que j’aurais envie de pisser. J’ai ouvert de grands yeux en lui demandant s’il comptait aussi m’accompagner aux chiottes. Les sourcils froncés, il a pointé un doigt vers moi.

— Bon, écoute-moi Flora. Tu ne vas pas commencer à me poser des questions ou à faire des commentaires, OK ? Sinon, je remballe tout et j’arrête tout de suite.

J’ai soupiré, et levé une main apaisante. Pour lui prouver ma bonne volonté, j’ai versé du thé dans mon bol et je l’ai dégusté à petites gorgées. Il a attrapé le plateau et l’a posé sur la commode, derrière lui.

— Tu es prête ? Ce matin on va rester ici et on va commencer par une série de gros plans.

Après avoir terminé mon thé et déposé mon bol sur la table de nuit, je me suis étirée puis j’ai croisé les mains sur mes cuisses. Il s’est approché, un appareil autour du cou, et il a tiré le drap vers le bas. J’étais nue, bronzée de partout, avec seulement une chaîne d’or autour de la cheville. D’un regard sérieux, Paul m’a détaillée de bas en haut, ses yeux noirs ont glissé sur mes longues jambes, mon pubis, mon ventre, mes seins aux pointes lisses, ma bouche, mon visage, sur les longues mèches blondes de mes cheveux. Sans un mot, il a fait un pas en arrière et il m’a d’abord photographiée ainsi, assise nue sur mon lit, les cuisses jointes, un léger sourire aux lèvres.

— Mets une main sur ta chatte, touche-toi un peu.

J’ai obéi, du bout de mes doigts je me suis caressée, et l’appareil a de nouveau cliqueté. Il m’a ordonné de m’allonger et d’écarter les jambes. Déjà excitée, j’ai fait glisser mes fesses contre le matelas et j’ai ouvert les cuisses. Au pied du lit, Paul a visé ma fente et activé son zoom. Il n’avait rien précisé et j’ai continué à me toucher. Le majeur tendu, les autres doigts repliés, j’ai frotté et écarté les petites lèvres de mon sexe puis, lentement, j’ai enfoncé mon doigt dans mon vagin. Il a pris plusieurs clichés, du plan large au gros plan, puis il a empoigné sa queue à travers le tissu de son short et il m’a ordonné de ne pas arrêter, de me branler à fond.

Les genoux pliés, les cuisses écartées au maximum, je me suis masturbée devant lui. J’ai fait coulisser deux doigts dans mon vagin et, avec l’autre main, je me suis astiqué le clitoris. Paul photographiait, et mon plaisir était démultiplié par son regard et par l’idée de tous les hommes qui allaient me voir eux aussi, et qui se branleraient peut-être sur les photos.

Sous mes doigts poisseux, mon clitoris devenait dur, et dans mon vagin je remuais mes doigts de plus en plus vite.

— Je... je vais jouir si je continue.

— Vas-y, laisse-toi aller. Mais dès que ça vient, enlève tes mains, je veux prendre des gros plans.

Le regard fixe, les gestes saccadés, je sentais la vague enfler dans mes reins, le plaisir augmentait, s’intensifiait. Sans me quitter des yeux, mon oncle se caressait la queue.

— Tu prends ton pied, hein, petite pute ? T’as besoin de personne pour s’occuper de ta moule, pas vrai ? Tu te rappelles, quand tu étais plus petite ? Tu t’enfilais le gode de Rosy, t’étais déjà comme une chienne en chaleur.

Sans doute alerté par le voile qui a recouvert mes yeux, il a saisi son appareil. La jouissance explosait en moi et, les doigts enfoncés au fond du vagin, la main appuyée contre mon clitoris, j’ai soulevé le bassin, et, en appui sur les talons, je me suis tendue en arc de cercle.

— Enlève tes mains ! Laisse-moi voir !

J’ai obéi, et il a photographié l’intérieur enflé, palpitant et trempé de mon sexe en train de jouir.

Pendant que je reprenais mon souffle, il a fouillé dans un carton puis il a déposé une sorte de saladier en argent sur le sol, à côté du lit. Une caméra vidéo vissée sur le trépied était déjà tournée dans cette direction mais Paul a exécuté d’autres réglages, puis il s’est redressé et m’a fixée d’un air grave.

— Je ne te demanderais pas ça si ce n’était pas important, crois-moi.

Son trouble me mettait mal à l’aise. J’ai pris conscience que nous allions franchir ensemble une étape supplémentaire dans le vice, mais désormais j’étais une femme et j’avais le choix, rien ne me forçait à participer à ses jeux tordus. Pourtant je me suis levée, j’ai posé les pieds de part et d’autre de la cuvette en argent, puis je me suis accroupie. Derrière la caméra, mon oncle a tendu son pouce et m’a félicitée. Soudain, d’un geste nerveux, il a déplacé le trépied, décroché la caméra puis s’est allongé sur le sol, face à moi. En appui sur ses coudes, il a pointé l’objectif sur mon bas-ventre.

— Voilà, c’est mieux. Tu peux y aller.

C’était plus facile à dire qu’à faire. Sa présence m’empêchait de me détendre, ma vessie était pleine mais rien ne venait. Paul n’a plus parlé, et nous avons attendu en silence. Finalement, j’ai fermé les yeux et je me suis concentrée sur ce poids désagréable qui pesait au bas de mon ventre. Après quelques secondes, le liquide ambré a fini par jaillir, d’abord dans un filet, puis de plus en plus fort. La caméra tournait, Paul a filmé en gros plan le jet qui sortait de mon sexe, puis les gouttelettes qui se sont formées au bord des lèvres vaginales.

Après s’être rendu dans la salle de bains pour vider et nettoyer la cuvette, mon oncle est revenu avec une grosse bassine d’eau chaude, un savon et des serviettes.

Pendant que je me lavais, debout dans la bassine, il a changé ses pellicules, puis il a fait une nouvelle série de clichés. A sa demande, j’ai pris des poses de petite garce, un doigt dans la bouche, les reins cambrés, les seins bombés et enduits de mousse ou une main savonneuse entre les fesses.

Quand j’ai été propre et sèche, il m’a demandé de reprendre place sur le lit.

De son grand sac, il a sorti une pochette en velours noir. Je savais ce qu’elle contenait, et j’ai frémi de crainte. J’avais souvent vu ma tante soumise à la torture des pinces et des poids que Paul était en train d’aligner soigneusement sur la table. Debout face au trépied, j’avais des élancements dans le sexe et les seins, ma peur se teintait d’excitation à l’idée de subir à mon tour l’épreuve de la douleur et d’avoir été, pour la première fois, préférée à ma tante pour servir de modèle.

Paul a de nouveau fouillé dans son sac, puis il s’est approché de moi avec deux barres de fer.

— Ecarte les pieds.

Il a refermé sur mes chevilles les larges bracelets fixés à chaque extrémité d’une des barres chromées. Il a ensuite posé la seconde horizontalement derrière ma nuque et j’ai écarté puis plié les bras pour le laisser attacher mes poignets de chaque côté de la barre. Debout devant moi, mon oncle a souri. Complètement entravée, désormais dans l’impossibilité réelle de refuser quoi que ce soit, je respirais vite, de plus en plus anxieuse et excitée. Il a glissé une main entre mes jambes écartées et m’a touché le sexe.

— Tu mouilles déjà ? Ça t’excite que je te mette la tenue de Rosy, pas vrai ?

J’ai hoché la tête, en le suppliant du regard pour qu’il n’ôte pas sa main, pour qu’il me caresse, qu’il me branle, qu’il apaise le désir de jouir qui montait de nouveau en moi.

Entre deux doigts, il a pincé une de mes grandes lèvres puis il a refermé la petite pince dorée sur l’arrondi de la peau. Il a procédé de la même façon avec la seconde lèvre ; les deux pinces se faisaient face. Au bout des chaînettes qui pendaient entre mes jambes, il a accroché deux lourdes billes d’or. Il a reculé puis s’est penché derrière sa caméra pour zoomer sur la chair étirée de mon sexe. La sensation était troublante. La douleur et l’humiliation se mêlaient, et au moindre mouvement, les billes d’or se balançaient et pesaient davantage.

Ensuite, il a écrasé mes mamelons sous des pinces plates. Le torse bombé, j’ai essayé de résister à la douleur sans broncher. Du bout de mes seins, la douleur s’élançait dans mon corps entier.

Quand Paul s’est approché avec les poids, je n’ai pu contenir un mouvement de recul.

Il a mis un genou à terre puis il a attrapé les boules qui pendaient entre mes jambes entravées.

— Tu veux que je tire ? Tu veux savoir ce que ça fait ?

En secouant la tête de droite à gauche, j’ai repris mon immobilité. Il s’est redressé, et il a accroché deux poids aux petits anneaux fixés sur les pinces qui me torturaient les seins.

La douleur s’est accentuée, les poids tiraient mes mamelons meurtris vers le bas.

— Tu souffres, salope ?

J’ai hoché la tête.

— Mais tu le mérites, pas vrai ? Tu es une vilaine fille, une chienne qui se fait tripoter et baiser dans tous les coins, n’est-ce pas ?

Les larmes aux yeux, le sexe et les seins transpercés d’une douleur intense, j’ai acquiescé d’un mouvement de la tête. Mon oncle s’est agenouillé, un peu sur le côté pour ne pas être devant l’objectif. A l’aide des chaînettes, il a écarté les lèvres de mon sexe, puis il a enfoncé un godemiché dans mon vagin.

— C’est ça que tu aimes, hein ? Avoir la chatte bien remplie, bien bourrée, c’est ça qui te plaît. La preuve : ça glisse tout seul, t’es trempée.

Il m’a branlée un moment par-devant, puis il m’a demandé de me tourner et de présenter mon cul à la caméra.

— Penche-toi en avant.

J’ai obéi, et dans mon geste les poids accrochés à mes mamelons ont pesé encore davantage, mes seins étaient déformés, étirés vers le sol. Il a écarté mes fesses.

— Oh, le joli petit trou du cul que voici ! A le voir, on ne dirait pas que des dizaines de queues s’y sont déjà enfoncées.

Lentement, il a poussé le gode dans mon sphincter anal, il m’a enculée avec la grosse queue en plastique. Centimètre par centimètre, il a forcé les chairs contractées pour la faire pénétrer dans mon cul. Sous mon bâillon, je hurlais. De toutes parts, la douleur m’agressait, et pourtant, un plaisir violent me soulevait aussi, naissant des chairs dilatées à l’extrême de mon sexe, de mes seins, de mon cul. Quand le gode a été enfoncé au trois quarts, Paul l’a laissé planté puis il est retourné derrière la caméra.

— Superbe ! Magnifique ! Tourne lentement sur toi-même maintenant, je veux te voir sous tous les angles.

Il a filmé mon visage grimaçant, mes seins étirés par les poids, ma chatte déformée et les billes d’or qui cliquetaient l’une contre l’autre, puis de nouveau, mes fesses au centre desquelles le gode était fiché.

Paul est revenu pour faire coulisser le gode, et j’ai joui peu de temps après, en tremblant sur mes jambes tendues. Après avoir retiré le gode, il a filmé en gros plan mon anus dilaté.

Il a ensuite ôté les pinces, et le soulagement que j’ai ressenti était presque une nouvelle jouissance. Avant de me libérer les poignets et les chevilles, il a placé le saladier en argent entre mes genoux. J’ai compris ce qu’il attendait de moi et, après quelques secondes de concentration, j’ai vidé ma vessie dans le récipient qu’il tenait. La caméra filmait et moi je pissais, sous le regard vicieux de Paul qui me félicitait.

6

Le lendemain, il n’a pas voulu attendre qu’il fasse un peu moins chaud pour la séance en extérieur, et nous étions presque seuls sur la plage écrasée de soleil. Il avait laissé son short à la villa et sa grosse queue se dressait déjà à moitié.

Je suis d’abord restée en bikini et, selon ses ordres, j’ai pris des poses lascives puis de plus en plus obscènes, avec, par exemple, le soutien-gorge écarté pour dénuder les mamelons dressés de mes seins et une main dans le slip.

— Ecarte le tissu du slip maintenant, montre-moi la petite chatte... voilà, parfait... touche-toi un peu... oui, très bien.

Ensuite j’ai retiré le maillot, il a pris une série de nus sur le sable puis dans l’eau. A mi-cuisses dans la mer transparente, il a photographié la caresse de l’eau sur les chairs de ma chatte, de mes fesses, de mes seins.

Revenant d’une ballade au large, Angèle et Jean-Pascal, qui ne se quittaient plus, sont arrivés en Zodiac peu après, et Paul s’est frotté les mains.

— Formidable ! Vous tombez à pic.

Pendant que Jean-Pascal tirait le bateau sur le sable, Paul s’est emparé de la main d’Angie et il lui a déclaré qu’il l’embauchait comme second modèle.

Complètement nue, sa serviette sur l’épaule, elle m’a lancé un regard interrogatif. J’ai haussé les épaules en lui montrant les appareils de Paul.

— Séance photo. A mon avis, pas la peine de résister, tu n’y échapperas pas.

Elle s’est laissé entraîner et, tout content, mon oncle a lancé sa serviette à Jean-Pascal qui arrivait et il lui a fièrement annoncé qu’Angèle allait poser pour lui. Aussi gênée que moi, elle ne bougeait pas et attendait les ordres. Paul a tourné autour de nous.

— Mettez-vous face à face... plus près ! Attrapez-vous par la taille, je veux que vos nichons se touchent... voilà, parfait. Frottez-vous l’une contre l’autre maintenant, et caressez-vous les fesses... mieux que ça, putain !

Il a laissé tomber son appareil sur son ventre et, d’un geste brusque, il nous a plaquées l’une contre l’autre, si fort que nos visages se sont cognés.

— Il faut tout vous dire ou quoi ? Ne me dites pas que vous ne savez pas comment deux salopes se gouinent !

Nous empoignant chacune par la nuque, il a rapproché nos visages jusqu’à ce que nos bouches s’écrasent l’une contre l’autre.

— Embrassez-vous ! Je réserve un traitement spécial à celle des deux qui sera la moins salope.

Avidement, ma langue a alors cherché celle d’Angèle, et j’ai fouillé sa bouche fraîche. D’une main, j’ai caressé l’arrondi de son cul, de l’autre, j’ai palpé un de ses gros seins. Paul paraissait satisfait, il a recommencé à nous photographier.

— C’est bien Flora, continue comme ça.

J’ai baissé la tête pour sucer et mordiller les mamelons d’Angèle que j’amenais jusqu’à ma bouche sans douceur, en pressant les seins à leur base. Cette petite garce a cherché à me repousser et j’ai crié qu’elle me faisait mal. D’une voix rageuse, Paul a conseillé à son fils de calmer sa gonzesse avant qu’il ne s’en charge lui-même. Mon cousin a balancé une grande claque sur le cul d’Angèle.

— Obéis, connasse, tu me fais honte !

— Qu’elle se mette à quatre pattes pour lécher Flora.

— Tu as entendu ? Fais ce qu’on te dit.

Elle s’est baissée, s’est mise à quatre pattes dans le sable et a levé le visage vers moi. Avec un sourire mauvais, j’ai un peu plié les cuisses puis j’ai plaqué ma fente contre sa bouche. L’appareil de Paul cliquetait, et quelques badauds s’étaient approchés, je me délectais de l’humiliation d’Angèle, et, en balançant le bassin d’avant en arrière, j’ai frotté ma chatte contre ses lèvres inertes.

— Il t’a dit de me lécher !

Jean-Pascal s’est agenouillé derrière elle et il lui a de nouveau assené une claque sur le gras des fesses.

— Bouffe-lui la moule ! Tu ne te faisais pas prier il y a quelque temps, non ? Tu veux que je raconte à tout le monde ce que vous avez déjà fait ensemble, toutes les deux ?

Après un sursaut de douleur, elle a ouvert la bouche et pointé sa langue dans ma vulve.

Mon oncle a actionné son zoom.

— Voilà, parfait ! Lèche bien partout. Et toi, Flora, ouvre mieux ta chatte !

Des voyeurs s’étaient avancés. Deux d’entre eux m’ont empoignée par l’intérieur des cuisses et m’ont soulevée de terre. Pour ne pas tomber en arrière, je me suis agrippée à leur cou. Ils m’ont ainsi présentée à la bouche d’Angèle, fendue en deux, le sexe ouvert. L’appareil photo de mon oncle mitraillait encore. Bouche grande ouverte, plaquée sur ma vulve, Angèle remuait sa langue dans tous les sens sur mon clitoris. Les deux hommes me tenaient fermement et m’empêchaient de refermer les cuisses. Agenouillé derrière Angèle, mon cousin lui fouillait la fente. Paul a fait quelques pas en arrière pour élargir le champ de son objectif, puis il a demandé à son fils de la baiser.

Mon oncle a mis un genou à terre en clignant de l’œil pour nous viser dans son appareil.

Sans doute excitée par les caresses de Jean-Pascal, Angèle s’est acharnée sur ma vulve, elle a mordillé, aspiré, enfoncé sa langue dans mon vagin. Les deux hommes ont plié mes cuisses et m’ont un peu basculée en arrière, présentant mon anus à sa bouche avide.

— Bouffe-lui le cul !

Jean-Pascal a immiscé sa queue dans les plis du sexe d’Angèle, puis il s’est enfoncé d’un coup, en poussant un cri de cow-boy.

— Jusqu’à l’os ! Elle ne s’y attendait pas, à celle-là !

Dans une ruade, Angèle a cherché à se dégager mais mon cousin l’a calmée à grands coups de claques. Les fesses rouge vif, Angèle a fini par s’immobiliser. Elle me léchait le cul avec rage, en salivant beaucoup. Jean-Pascal l’a baisée en balançant violemment son bassin d’avant en arrière.

— Je vais t’apprendre, moi, à me désobéir devant tout le monde ! Tu mériterais que je t’encule à sec, avec du sable !

Elle se cambrait en tremblant de plaisir et de peur. Le regard luisant, Paul s’est avancé.

— J’ai une meilleure idée, fiston. Flora va lui pisser dessus.

Apeurée, Angèle s’est tournée vers mon oncle.

— Non, pas ça !

Déjà, Paul indiquait aux deux hommes comment me positionner, cuisses ouvertes à une trentaine de centimètres au-dessus du visage d’Angèle.

— Dans notre famille, fillette, et dans ce village, ce ne sont pas les femelles qui décident. Et celles qui résistent s’en mordent les doigts.

Avant de reprendre son appareil, il a tendu un index menaçant vers moi.

— Si tu ne le fais pas, tu prendras sa place, et je demanderai à ces messieurs de te prendre pour urinoir, t’as compris ?

Je me suis concentrée, j’ai fermé les yeux pendant que mon oncle reculait et pointait son objectif sur nous. Jean-Pascal n’avait pas cessé de limer Angèle et elle geignait doucement.

Soudain, ma vessie s’est relâchée et la pisse a jailli, a inondé le visage d’Angie. Mon cousin s’est retiré d’elle.

— Moi aussi, je t’arrose, grosse salope, je t’arrose de foutre !

La pauvre Angèle est restée figée sous les deux cascades qui la prenaient pour cible. L’appareil photo turbinait à toute vitesse, mon oncle avait la voix étranglée d’émotion.

— Oh putain, c’est fabuleux ! Magnifique ! Une splendide pluie de pisse et de foutre sur une superbe salope ! Je vais me faire des couilles en or avec ces photos-là !

Surprenant tout le monde, Angèle a bondi et s’est dégagée de l’étreinte de Jean-Pascal.

— Laissez-moi partir ! Laissez-moi, bande de salauds !

En sanglotant, elle a couru jusqu’aux vagues et a plongé dans l’eau. Paul a soupiré en la suivant des yeux.

— Quelle hystérique !

Il a fait un signe à Jean-Pascal.

— Va la consoler, fiston. Et explique-lui que je masque toujours les visages sur les photos que je vends, ça le rassurera peut-être.

Les hommes m’ont reposée à terre puis ils se sont éloignés vers un couple qui se caressait un peu plus loin sur la plage. Mon oncle m’a prise par les épaules, et nous sommes lentement remontés vers la villa.

— Tu sais, Flora, je ne suis pas un salaud. Avec l’argent des photos, je te payerai un beau cadeau, un bijou, ce que tu voudras.

J’ai souri et je me suis serrée contre sa taille.

— Je le sais, tonton, ne t’en fais pas.

7

Jean-Pascal et Angèle ne se quittaient plus. Chaque matin, ils prenaient le petit déjeuner avec nous à la villa puis ils partaient en mer dans le Zodiac et ne revenaient pas avant la tombée du soir. Pour tout dire, cette situation m’arrangeait bien et me laissait totalement libre de mes mouvements. Aussi, un matin de la troisième semaine, quand Jean-Pascal n’est pas descendu avec Angèle, je me suis inquiétée.

— Qu’est-ce qui se passe ? Où est Angie ? Vous vous êtes disputés ?

Nu et doré comme un pain d’épice, plus beau que jamais, Jean-Pascal s’était mollement appuyé contre l’évier et il a levé les yeux au ciel.

— Mais non ! Elle est crevée, c’est tout.

Avec un sourire en coin, son père lui a fait un clin d’œil.

— Cette nuit par contre, elle avait l’air d’avoir la forme.

D’un air faussement gêné, Jean-Pascal s’est assis et s’est servi un bol de café.

— Vous nous avez entendus ? Je suis désolé.

Paul a lancé un regard vers la porte puis il s’est penché vers son fils.

— Entre nous, fiston, combien de fois tu l’as baisée cette nuit ? Je parie pour au moins trois fois.

Après avoir vérifié à son tour que personne n’arrivait, Jean-Pascal a tendu sa main ouverte. Paul a haussé les sourcils.

— Cinq fois ! Ben, mon salaud, je comprends mieux pourquoi Angie a besoin de repos !

J’ai ricané en attrapant un croissant.

— Vous croyez encore que c’est la quantité qui compte ? Personnellement, je préfère une seule bonne baise à cinq petits coups mal tirés.

Vexé, Jean-Pascal m’a lancé un regard noir.

— Qu’est-ce qui te fait croire qu’ils étaient petits ou mal tirés ?

Avec un geste apaisant, Paul a souri à son fils.

— Ne t’en fais pas, fiston, avec les cris qu’Angèle a poussés cette nuit, tout le village doit savoir qu’elle est baisée comme une reine et que dans la famille, on allie qualité ET quantité.

Ils m’énervaient à se pavaner comme des coqs, et j’ai détourné la conversation.

— Où est Rosy ?

En haussant les épaules, Paul a fait un geste vague vers la mer.

— Quelque part par là. Son moniteur de planche à voile est venu la chercher à neuf heures.

J’ai fait remarquer qu’elle semblait se passionner pour cette nouvelle activité. Il s’est tourné vers moi et m’a fixée avec un regard narquois.

— Détrompe-toi, petite. C’est moi qui la force à se bouger, j’en ai assez de la voir engraisser.

Il a adressé un sourire à Jean-Pascal.

— Et puis j’ai repéré une petite nouvelle dans la villa

Océane...

— Ah ouais ? Elle est comment ? C’est pas une petite brune aux cheveux courts ?

J’ai soupiré, et secrètement espéré que ma tante ne se gênait pas pour s’amuser avec le moniteur de planche à voile. Paul se frottait le torse d’un air rêveur.

— Non, c’est une rousse aux yeux verts, avec des nichons superbes, et un gros cul bombé, juste comme je les aime. Hier, sur la plage, elle n’arrêtait pas de me lancer des regards vicieux pendant que son mari lui parlait.

La porte s’est ouverte et Angie a pénétré dans la grande pièce illuminée de soleil. Les cheveux ébouriffés, les yeux encore gonflés de sommeil, elle a souri à Jean-Pascal.

— Coucou, mon chou. Tu es réveillé depuis longtemps ?

Il a reposé son bol et a éloigné sa chaise de la table en lui faisant signe d’approcher.

— Non, juste un petit quart d’heure.

Avec assurance, elle a contourné la table, assumant désormais sans complexe la nudité de son corps en amphore. Sa poitrine ronde portait encore quelques marques de griffures et de suçons, et sa bouche avait les lèvres rouges et enflées. Visiblement, Jean-Pascal ne mentait pas et il lui avait fait vivre une nuit agitée.

Après s’être assise sur les cuisses de mon cousin, elle s’est accoudée à la table en prenant un air gourmand.

— Je meurs de faim !

Avec un sourire, Paul lui a tendu la corbeille.

— Mange, belle enfant. Tu veux aussi de la confiture ?

Elle a accepté, et j’ai rapproché le bocal de son côté. Pendant qu’elle se tartinait une tranche de pain, Jean-Pascal lui a caressé le ventre, les seins. Troublée, je suivais des yeux la main qui glissait sur la peau ferme et bronzée, qui s’arrondissait sous un sein et pressait doucement.

Après s’être versé un bol de café, Angèle a mordu à pleines dents dans sa tartine puis elle m’a adressé un sourire.

— T’as passé une bonne soirée, hier ? Nous, nous étions au lit à onze heures, comme des petits vieux !

Elle s’est soudain tournée vers Paul en portant sa main devant sa bouche.

— Oh, pardon, je disais pas ça pour vous.

Mon oncle a rigolé.

— Mais je ne me suis pas senti visé, rassure-toi !

Sans terminer sa tartine, elle s’est soudain levée, s’est tournée, puis, les jambes écartées, elle s’est assise sur les cuisses de Jean-Pascal, mais face à lui. En souriant, il a posé les mains sur ses fesses, puis il a plaqué son bassin contre le sien.

— Ma tigresse a encore faim ?

Angèle s’est cambrée et a remué les hanches pour frotter sa fente contre la queue de Jean-Pascal.

— Mais c’est de ta faute, tu me caresses, tu m’excites !

Avec Paul, de l’autre côté de la table, nous ne perdions pas une miette du spectacle. Pour ma part, c’était surtout la transformation d’Angèle qui me fascinait. En quelques jours, la fille coincée et presque laide que j’avais connue était devenue une salope exhibitionniste et insatiable.

Après un regard complice à son père, Jean-Pascal a largement écarté les grosses fesses d’Angèle et nous avons pu admirer sa fente et la rondelle brune de son anus. Tout en l’embrassant, il a pointé son index et a enfoncé la première phalange dans son trou du cul. Comme pour me prendre à témoin du talent de son fils, Paul s’est tourné vers moi mais son sourire s’est figé sur ses lèvres. Nous avons échangé un regard chargé du même désir, brutal et irrésistible.

Un instant, j’ai baissé les yeux sur sa queue, elle était gonflée et tendue à la verticale, et, sans réfléchir, je suis tombée à genoux. J’ai posé les mains sur les cuisses velues, et je me suis penchée vers la belle bite de Paul. J’en salivais d’envie. Prenant sa queue à la base, il l’a inclinée pour me présenter son gland gonflé comme un œuf. La bouche ouverte, humide, avide d’être pénétrée, j’ai refermé les lèvres autour du gland à la peau si douce. D’une main sur ma nuque, Paul a attiré ma tête vers lui, et sa queue a glissé sur ma langue, contre mon palais et mes joues creusées. Avec un gémissement sourd, j’ai reçu en bouche la queue entière. Il a dégagé les mèches de cheveux de mon visage, puis, d’un geste doux, il m’a caressé la joue.

— Ça faisait longtemps que tu ne m’avais plus sucé, ça me fait plaisir. Je croyais que ma petite pute chérie ne m’aimait plus.

Je l’ai pompé lentement, avec application, en faisant descendre et remonter ma tête au-dessus de ses hanches. J’avais l’impression que la bite enflait encore et, au bout d’un moment, Paul m’a attrapée par les cheveux et m’a tirée en arrière.

— Arrête, je vais jouir trop vite si tu continues comme ça. Assieds-toi sur ta chaise, c’est à ton tour maintenant.

Haletante, le menton barbouillé de salive, je me suis redressée puis assise face à lui. De ses grosses mains chaudes, il a écarté mes genoux.

— Ouvre bien grand, montre-moi tout.

J’ai obéi, comme j’obéissais quand il me photographiait sous toutes les coutures. Il a mis un genou sur le sol et, le regard brillant, il a fixé mon entrejambe. Je m’étais épilée la veille et ma fente était lisse et nue, mes grandes lèvres chauves s’écartaient sur les muqueuses du clitoris, les petites lèvres fripées, l’orifice du vagin.

— Ça brille de mouille. Ma petite salope est excitée, hein ?

Très lentement, il a avancé son visage entre mes cuisses tremblantes, puis il a sorti sa langue et, sans me toucher, il l’a tendue et remuée devant mon sexe. Je me suis cramponnée au dossier de ma chaise. Le seul spectacle de la large face brune de Paul, son nez, ses yeux, sa bouche ouverte à quelques centimètres des chairs roses et plissées de ma chatte, cette seule vision me faisait gémir de plaisir. Il a levé les yeux pour croiser mon regard, et du bout de la langue, il a effleuré la pointe de mon clitoris. J’ai tressailli, comme électrisée. Il l’a ensuite tendue, et introduite à l’entrée de mon vagin. Le gros muscle chaud a remué en moi, et j’ai avancé les fesses et levé les genoux pour m’ouvrir encore davantage. Ma fente était déjà trempée de mouille et de salive et, glissant un doigt entre mes fesses, Paul a lubrifié sans peine mon trou du cul. Il l’a contourné, agacé, excité, puis d’un geste vif, il a poussé le bout de son doigt à l’intérieur. Au même moment, il a léché et sucé mon clitoris et j’ai crié sous les deux plaisirs simultanés. Me connaissant bien, Paul savait qu’il suffisait de s’occuper de mon clitoris pour me doigter facilement le cul. Je songeais trop à présenter à la caresse la pointe charnue et durcie de mon clitoris pour résister à l’intrusion anale. Il en profitait, et déjà son doigt pénétrait plus loin dans mon sphincter. Sa bouche ouverte était collée à ma chatte, et sa langue bougeait dans tous les sens. Comme un chien fou, il lapait les chairs enflées, il entrait et ressortait du vagin, il bavait et léchait la mouille. La tête baissée, je tremblais de plaisir, un feu délicieux m’embrasait le corps entier et, quand Paul m’a enfoncé un second doigt dans le cul, la jouissance a déferlé, une vague brûlante a irradié depuis mon sexe jusqu’à mes jambes, mon ventre, mon buste, mes bras, ma tête. J’ai poussé un cri rauque en cherchant à repousser la tête de Paul mais il a résisté et maintenu de force mes cuisses écartées pour lécher jusqu’à la dernière goutte le jus de mon plaisir.

De l’autre côté de la table, Jean-Pascal avait enfilé Angèle sur sa queue et, toujours assis sur sa chaise, il la tenait par les hanches et la guidait tandis qu’elle montait et descendait en pliant et dépliant les jambes.

— Plus vite, ma chérie, plus vite !

Elle haletait et se cramponnait à ses épaules, à chaque descente ses grosses fesses s’écrasaient contre les cuisses poilues de mon cousin. Paul bandait toujours, sa queue énorme dodelinait devant lui quand il s’est redressé. Refermant dessus sa main en anneau, Paul s’est branlé et m’a demandé de tenir un bol devant lui.

— C’est pour Rosy.

Le regard fixé sur le beau cul d’Angèle, la bite étranglée dans sa main, il s’est masturbé à toute vitesse. Fascinée, je regardais alternativement le couple qui baisait et mon oncle qui tendait le bassin en avant en se branlant. D’un coup d’œil, il m’a ordonné de me tenir prête.

— Attention... ça vient... ça vient...

J’ai tendu le bol devant son sexe et, en poussant un grognement, il a bloqué sa main à la base de sa queue.

— Ça y est !

Il l’a inclinée vers le bas, le foutre a jailli du bout du gland et a éclaboussé la porcelaine du bol. Le pressant comme un pis, Paul a vidé sa queue jusqu’à la dernière goutte.

— Voilà, elle sera contente, la gourmande.

Jean-Pascal s’est penché pour regarder son père.

— Tu veux mon foutre aussi ? Décide-toi vite !

La tête en arrière, Angèle tombait de plus en plus lourdement sur la bite, comme pour la recevoir le plus loin possible. Après un signe d’acquiescement de Paul, mon cousin a soulevé le fessier d’Angèle à pleines mains.

— Enlève-toi de là ! Allez, ne sois pas égoïste, pousse-toi vite !

Le regard encore voilé de plaisir, Angèle s’est redressée et a enjambé les cuisses de Jean-Pascal qui s’est levé et branlé devant le bol que Paul avait posé sur la table.

— Ça vient, ça y est, du bon foutre pour ma tatie Rosy !

En grimaçant, il a pointé sa bite humide de mouille au-dessus du bol et il a éjaculé à longs traits.

— Ouais ! C’est bon putain !

Boudeuse, Angèle était restée debout près de lui et je devinais sans peine sa frustration. J’ai eu pitié d’elle et l’ai appelée près de moi pendant que mon oncle et mon cousin admiraient l’abondance de leurs semences respectives.

— Viens ici, petite chienne.

Elle s’est approchée en baissant les yeux, dominée par cette fièvre qu’elle avait au bas du ventre et que je connaissais bien. Cette faim qui dépassait la honte ou la peur, qui décidait de tout. Je l’ai fait asseoir, je me suis collée à son dos et penchée au-dessus d’elle.

— Ecarte les cuisses, montre ta chatte.

J’ai fait glisser ma main entre ses seins, sur son ventre, sur son pubis, sur sa vulve trempée.

Sous mes doigts tendus, son clitoris était dur et gonflé. Elle a renversé la tête en arrière en gémissant. La main à plat, j’ai étalé la mouille et astiqué le bourgeon de chair d’un geste saccadé. Angie s’est cambrée, a tendu ses jambes.

— Oui... comme ça... c’est bon... continue...

J’ai refermé mon autre main sur un de ses seins et je l’ai pétri sans douceur.

— Oui, salope, je n’arrête pas, ne t’en fais pas.

J’ai fait vibrer ma main en appuyant davantage de part et d’autre de la tige du clitoris, comme je le faisais quand je me branlais et que je décidais de laisser déferler la vague chaude de l’orgasme. Quelques secondes plus tard, Angèle s’est tendue comme un arc en poussant un cri.

— Je jouis... je jouis !

J’ai immobilisé ma main en la laissant plaquée contre le sexe d’Angèle ; il palpitait sous ma main, il tressaillait et me mouillait.

Tout à coup, la porte d’entrée s’est ouverte et ma tante Rosy a fait son apparition.

— Bonjour tout le monde !

Elle s’est figée en ouvrant de grands yeux surpris. La table était encore encombrée par la vaisselle et les miettes du petit déjeuner, Angèle était blottie entre mes bras, Paul et Jean-Pascal discutaient devant un bol rempli d’une substance opaline.

— Vous... vous n’avez pas encore fini de déjeuner ?

Avec un sourire, Paul s’est avancé jusqu’à elle.

— Eh non, tu vois. Ton cours s’est bien passé ?

Visiblement un peu inquiète devant son air bizarre, Rosy a hoché la tête.

— Oui, très bien, merci.

Elle était nue, la peau frissonnante et les cheveux mouillés comme si elle sortait de l’eau.

Paul a fait glisser son regard narquois sur ses gros seins, son ventre, ses hanches rondes, son sexe épilé.

— Ton prof t’a un peu tripotée ?

Elle a hésité, flairant le piège. Son regard anxieux a cherché du secours dans notre direction mais nous avons lâchement détourné les yeux. Paul a pincé un de ses mamelons et l’a tiré vers lui.

— Alors ? J’attends. Il t’a pelotée ou pas ?

Elle a finalement remué la tête de droite à gauche.

— Non, je le promets.

Sans lui lâcher le téton, il s’est tourné vers nous d’un air triomphant.

— Ah, qu’est-ce que je vous disais ? Plus personne ne la drague !

Les larmes aux yeux, Rosy a baissé la tête mais, sans pitié, les sourcils froncés, Paul a secoué le gros sein qui a trembloté comme de la gelée.

— Tu es une truie, tu entends ? Une truie obèse !

Avec Angèle, nous étions paralysées par la cruauté et l’injustice de l’attaque de Paul. Contrairement à nous, Jean-Pascal semblait amusé, il s’est assis et a allumé une cigarette en fixant Rosy avec un petit sourire. Ma tante a bombé le torse en étouffant un gémissement.

Paul a tourné le mamelon en l’étirant.

— Tu crois que je ne t’ai pas entendue, cette nuit ? Tu es descendue t’empiffrer ! Ose dire que ce n’est pas vrai !

Elle s’est mordu les lèvres. Il a desserré ses doigts et libéré le mamelon rougi.

— Tu sais quelle est la punition, n’est-ce pas ?

D’un hochement de tête, Rosy a acquiescé. Paul est allé chercher le bol sur la table puis il le lui a tendu.

— Avale ça. Nourriture spéciale pour grosse cochonne.

Elle a attrapé le bol d’une main tremblante, Paul l’a menacée d’une raclée si elle le laissait tomber. La gorge serrée, je me suis imaginée à la place de ma tante, humiliée, mise à l’épreuve, tourmentée en public. Mon sexe a été traversé d’un frisson, et j’ai eu la certitude que cette souffrance, infligée par l’homme aimé, était une jouissance. Le regard levé vers Paul, Rosy a porté le bol à ses lèvres. Il bandait devant cette femme à sa botte, prête au pire pour le satisfaire.

— Avale tout, jusqu’à la dernière goutte.

Très lentement, à petites gorgées, Rosy a vidé le bol, puis elle l’a tendu à Paul. Il y avait une lueur victorieuse dans ses yeux. Paul a contrôlé l’intérieur du bol, puis il s’est penché et a posé sa bouche sur celle de Rosy. Son regard à lui brillait aussi, d’une fierté de maître satisfait.

— C’est bien, ma chérie.

Troublée, j’ai quitté la pièce.

Toute la journée, je me suis demandé avec angoisse si je serais un jour capable, moi aussi, d’assouvir les vices de l’homme que j’aurais choisi.

8

Le lendemain, je n’ai rien pu avaler. J’avais un poids sur le cœur, le ventre serré et mal à la tête. Je ne pensais qu’à Ivan, l’image de son visage tournait derrière mes yeux fermés, le son de sa voix résonnait dans mon esprit. J’ai prétexté une légère indigestion et, après le petit déjeuner, je me suis recouchée, laissant Angèle se rendre en ville avec ma tante, Paul et Jean-Pascal.

Je me suis donc retrouvée seule dans la villa et, prostrée dans mon lit, j’ai essayé en vain de me calmer, de respirer lentement, et de détourner mes pensées de cet homme qui m’avait baisée comme il en baisait sans doute mille, et qui n’avait rien exprimé d’autre que du mépris et de l’indifférence à mon égard après s’être vidé les couilles. Pourtant, ma vie d’avant m’apparaissait grise, sans relief, comme un sommeil. Ivan m’avait réveillée et l’idée de perdre cette fièvre nouvelle, même si elle brûlait, n’était pas acceptable.

Les mains serrées entre mes cuisses, les yeux ouverts, mon tourment se résumait pourtant en trois mots : comment le revoir ? Quand ? De toutes mes forces, j’essayais de résister, et de ne pas sortir pour le chercher partout. La peur de le perdre tout à fait m’empêchait de céder.

L’idée s’est soudain imposée, évidente. Mais oui ! J’avais trouvé la solution !

Apaisée, je me suis endormie et personne n’a osé venir me réveiller. Il faisait déjà nuit quand je suis descendue. J’ai grimacé en me tenant le ventre quand ils m’ont demandé comment je me sentais.

— Bof, c’est pas la grande forme.

J’ai souri devant leurs mines contrariées, et je leur ai assuré que ça irait mieux après une bonne nuit de sommeil et je suis allée me recoucher.

Il m’a encore fallu attendre des heures, le temps qu’ils finissent de dîner, qu’ils discutent un peu, qu’ils fassent leur toilette et qu’ils regagnent enfin leurs chambres. Le dos tourné vers le mur, les yeux grands ouverts, j’ai résisté à la tentation de tout raconter à Angèle. Non. Cette histoire et cet homme n’appartenaient qu’à moi. Elle s’est déshabillée et couchée, et heureusement elle n’a pas tardé à ronfler doucement. J’ai encore laissé passer d’interminables minutes, pour être sûre que tout le monde dormait, puis je me suis glissée hors de mon lit et, le plus silencieusement possible, j’ai quitté la villa. J’avais un short et un débardeur, les cheveux attachés, et j’ai enfilé mes baskets à l’ombre de la terrasse. Le village était silencieux, on entendait seulement les grillons, et quelques grenouilles vers la piscine. A pas de loup, j’ai couru de villa en villa, puis je me suis faufilée entre la haie de cyprès et le long grillage qui bordait l’enceinte du village. Mon cœur battait à mille à l’heure. A cet endroit, j’étais loin des lampadaires qui serpentaient entre les villas, l’obscurité était presque totale. Une branche a craqué un peu plus loin et j’ai sursauté, en commençant à douter et à trouver mon idée stupide. Un instant j’ai été tentée de rebrousser chemin, mais j’ai pensé à Ivan, et à mon ardent désir de ne pas être noyée dans le flot des filles d’un soir. Il fallait que je sorte du lot, d’une façon ou d’une autre. Alors, j’ai inspiré un grand coup et j’ai longé l’étroit couloir sombre en direction du portail. En discernant quelques voix étouffées qui semblaient venir de la villa la plus proche, j’ai ralenti. Soudain, quand je suis passée devant un espace vide entre deux arbres, l’éclat d’une torche m’a éblouie et un chien a bondi en avant en grognant, les babines retroussées, le regard féroce.

— Bouge plus ou je lâche le chien !

Deux hommes se tenaient derrière la haie. Le souffle coupé par la peur, j’ai fait ce qu’ils me demandaient et je me suis figée. L’un des deux s’est glissé entre les arbres et j’ai eu un geste pour me protéger le visage. En ricanant, il m’a attrapé le coude et m’a tirée en avant pour me faire sortir de ma cachette.

— Je vais pas te cogner, pour qui tu me prends ?

Il était grand et costaud mais il avait une voix jeune. Il s’est emparé de mes poignets et un instant plus tard, j’avais les bras dans le dos, immobilisés par des menottes. Tenu en laisse par le second type, le chien ouvrait sa gueule énorme juste devant moi. Celui qui m’avait attachée a ensuite promené le faisceau de sa torche sur mes jambes nues, sur mes seins, mon visage, et il m’a demandé si j’étais une résidente. Fidèle à mon plan, je suis restée muette. Le faisceau est revenu sur mes seins qui se soulevaient au rythme rapide de ma respiration.

— Qu’est-ce que t’en penses, Freddy ?

Un instant, il a éclairé l’homme qui tenait le chien, et j’ai frémi en découvrant sa figure balafrée, aux yeux luisants de méchanceté. L’homme a suggéré que j’étais peut-être celle qui avait volé des téléphones portables la nuit précédente. Le jeune type m’a tirée en avant.

— De toute façon, elle va aller s’expliquer avec le chef.

C’était la phrase que j’attendais, celle qui justifiait toute cette mise en scène, mais, entre les mains de ces deux brutes, je n’en menais pas large. Sans me lâcher le bras, le jeune vigile m’a guidée jusqu’à un bâtiment bas situé à l’écart des villas, derrière le petit centre commercial et les locaux techniques. Nous avons pénétré dans une grande salle avec un bureau métallique de chaque côté, et un mur d’écrans de surveillance au fond, face à la porte.

Les deux hommes assis derrière les écrans de surveillance ont fait pivoter leur fauteuil. Il y avait l’homme au nez de boxeur, et un autre type au crâne rasé. J’ai alors réalisé que je n’avais aucune chance de passer inaperçue et qu’ils m’avaient certainement repérée depuis longtemps, avec les caméras qui filmaient chaque mètre carré du village. Le vigile qui m’avait baisée a fait mine de ne pas me reconnaître. L’autre a déclaré au jeune qui me tenait que le chef allait arriver, et qu’il devait me fouiller. Avec un léger sourire dans ma direction, il a précisé « fouille complète » et j’ai eu un mouvement de recul.

— Hé, attendez, j’ai rien fait de mal, moi.

D’un geste vif, le jeune vigile a crocheté une de mes menottes dans un mousqueton fixé au bout d’une sangle qui montait jusqu’au plafond et retombait derrière un tuyau. Le balafré a tiré sur la sangle jusqu’à ce que mes bras soient relevés au maximum, et moi pliée en deux, le torse en avant, les fesses en arrière. Le chien tournait autour de moi en grognant. Je me suis affolée, je leur ai crié que je n’étais pas une voleuse et que je me plaindrais, qu’ils allaient regretter leur petit jeu. Sous le regard attentif des trois autres, le jeune a lentement marché autour de moi en enfilant des gants de chirurgien. Il avait une vingtaine d’années et un corps musclé, un menton volontaire et un regard de soldat bien dressé.

— Mais nous ne sommes pas là pour nous amuser, ça tombe bien. Il y a plusieurs plaintes pour vol et le patron n’aime pas du tout ça. Et nous non plus, parce que notre prime dépend du nombre d’effractions subies par les résidents.

L’autre abruti tirait encore sur la sangle et j’ai grimacé de douleur en m’immobilisant. Le jeune s’est placé derrière moi, il s’est accroupi et a posé sa matraque sur le sol avant de me palper les chevilles. Le contact froid de ses mains gantées m’a fait frissonner. D’un geste rapide, il a ensuite baissé mon short sous mes fesses. J’ai fait un bon sur le côté.

— Hé, qu’est-ce que vous faites ? Vous croyez peut-être que je cache un flingue ou un téléphone dans ma culotte ?

Le balafré a tiré sur la sangle et j’ai cru qu’il m’arrachait les bras. Affolée, domptée par la douleur, je me suis figée. Revenu près de moi, le jeune a descendu mon short sur mes chevilles et m’a fait lever un pied puis l’autre pour me l’enlever tout à fait.

— Le chef a dit : fouille complète. Alors maintenant tu vas gentiment écarter les pieds et me laisser faire mon boulot, d’accord ?

Que pouvais-je faire d’autre que d’obéir ? Ils étaient quatre, il y avait le chien qui, assis près de son maître, grognait toujours. Le village dormait, et la maison la plus proche était à plus de cinq cents mètres. Je m’étais jetée dans la gueule du loup et, comme une idiote, je me retrouvais attachée, le cul à l’air au milieu de ces brutes armées. Ravis de l’aubaine, ils étaient tous derrière moi, je les entendais rire et j’imaginais sans peine leurs regards vicieux sur mon fessier et mes jambes nues. Le jeune vigile m’a assené un coup de matraque sur le côté du cul.

— Je t’ai demandé quelque chose, non ?

Le cœur battant, la bouche sèche, je me suis résignée et j’ai éloigné mes pieds l’un de l’autre. Il m’a donné de petites tapes à l’intérieur des cuisses jusqu’à ce qu’il les estime assez écartées, puis il a appuyé l’extrémité arrondie au milieu de mon dos.

— Cambre-toi, montre bien ta fente.

J’ai creusé les reins et levé les fesses.

— Elle est bien foutue, la salope.

— Ouais, joli petit cul, y a rien à redire. Mais personnellement, je les préfère un peu plus grasses.

— Vous avez remarqué ? Elle n’a presque pas de poils dans la raie ni sur la chatte, on dirait une fente de gamine.

Le balafré s’est penché et, du bout de sa matraque, et a effleuré mes seins à moitié dénudés.

— Tu as déjà vu une gamine avec des nichons pareils ?

De ses mains gantées, le jeune vigile a écarté mes fesses. Un frisson m’a parcourue à l’idée de ces quatre hommes qui me regardaient, et je me suis demandé s’ils bandaient. Il m’a ordonné de tousser et il a maintenu mes fesses ouvertes pendant que je m’exécutais. A ma grande honte, à chaque toussotement, j’avais l’impression que mon anus s’évasait vers l’extérieur. Il m’a crié de tousser plus fort et j’ai encore obéi, et chaque toux forcée déclenchait une brève dilatation de mon orifice anal.

Il a ensuite insinué deux doigts gainés de latex entre les lèvres de mon sexe, puis il les a enfoncés dans mon vagin en déclarant que ça glissait tout seul. J’étais cramoisie de honte, je savais bien qu’il ne mentait pas. Incorrigible exhibitionniste, cet examen approfondi commençait à m’exciter. Prenant son temps, il a poussé ses doigts le plus loin possible. Penché au-dessus de moi, il avait la main tournée vers le haut, il la poussait en avant et bougeait ses doigts. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir mais il a fini par reconnaître que je ne cachais rien là-dedans et il a retiré ses doigts. Après avoir fait deux pas, il s’est planté face à moi. Je n’avais qu’un petit débardeur et mes seins débordaient à moitié de l’échancrure. Il a passé une main à l’intérieur du tissu et, avec l’approbation de ses collègues, les a sortis tout à fait. Comprimés par la bordure du débardeur, mes seins se dressaient, pointes en avant. Les trois autres restaient silencieux, les yeux fixés sur ma poitrine. Le visage impassible, le jeune type a effleuré mon ventre et rapidement palpé mes seins. Après s’être redressé, il a ôté ses gants et les a lancés dans une poubelle.

— Fouille négative.

Soudain, une porte a claqué au fond de la pièce et mon ventre s’est contracté. C’était Ivan, j’en étais persuadée. Je me suis forcée à ne pas tourner la tête et j’ai entendu ses pas approcher. D’une voix coléreuse, il a fait remarquer à ses hommes que personne ne surveillait les écrans et, en un instant, deux des vigiles se sont précipités vers le fond de la salle. Ivan s’est avancé vers moi.

— Tu as fait une fouille complète, Erik ?

— Oui chef. Rien à signaler.

Il approchait encore. Mes jambes tremblaient, mon cœur devenait fou dans ma poitrine. Et puis il a été devant moi, moulé dans un tee-shirt noir qui faisait ressortir sa blondeur et ses yeux si clairs. Il a levé les sourcils.

— Mais je la connais ! Elle est passée dans la salle de contrôle il y a quelques jours.

— C’est une résidente, alors ? On la détache, chef ?

Ivan me fixait d’un air perplexe, et moi j’implosais d’émotions contraires. D’abord la joie, d’être enfin en sa présence, après toutes ces heures passées loin de lui. La souffrance, aussi, de constater qu’il n’avait gardé aucun souvenir précis de notre rencontre, et que ma passion n’était visiblement pas partagée. Et puis la peur, de me faire virer ou de rester et de souffrir davantage, le désir insensé que j’avais de lui, de sa queue que je devinais sous le treillis militaire.

Il a tapoté sa paume avec la longue matraque noire qu’il tenait à la main et que je n’avais pas encore remarquée.

— Emmène-la dans mon bureau.

Le dénommé Erik a dénoué la corde et j’ai pu me redresser. Le regard d’Ivan a glissé sur mes jambes, mon bassin et mes seins nus, et il a précisé à ses hommes qu’il ne voulait pas être dérangé. Les trois hommes présents dans la pièce ont acquiescé. Sans douceur, le jeune m’a poussée vers le fond de la pièce. Ivan nous avait précédés et il a tenu la porte ouverte pendant que j’entrais dans le bureau et que le vigile me retirait les menottes. C’était une grande pièce sombre, seulement éclairée par une lampe posée sur un meuble à tiroirs, dans le fond. Sur le mur, derrière la lampe, tout un attirail guerrier était accroché. Des fusils, des sabres, des matraques renvoyaient vers moi des reflets glacés. L’homme a rattaché ses menottes à sa ceinture et s’est tourné vers Ivan, raide comme s’il était au garde-à-vous.

— C’est bon, laisse-moi maintenant.

Quand le vigile est sorti, Ivan a actionné le verrou, puis il a tourné autour de moi en tapotant lentement sa matraque contre sa cuisse.

— Alors, tu peux m’expliquer ?

J’ai baissé les yeux pour lui débiter le mensonge que j’avais préparé.

— Je voulais sortir discrètement, c’est tout. Avant, il y avait un trou dans le grillage à cet endroit, je comptais passer par là.

— Tu voulais aller faire un petit tour en ville, toute seule, à quatre heures et demie du matin ?

En prenant un air innocent, j’ai levé le visage pour lui demander si c’était interdit par le règlement.

— Non, pas du tout. Justement, pourquoi ne pas passer par le portail ? Tous les résidents majeurs ont le droit d’entrer et de sortir à leur guise. Alors pourquoi tu te planquais comme une voleuse ?

J’ai haussé les épaules et déclaré que c’était une habitude, que je passais par ce trou depuis des années. Les sourcils froncés, il m’a dit que mon histoire n’était pas claire, qu’il était obligé de prévenir Hans, qui appellerait certainement les flics.

— Mais arrête, tu es fou ?

D’un geste brusque, il a frappé sa matraque contre le bureau et m’a ordonné d’arrêter de le prendre pour un con et de lui dire la vérité. La tête baissée, je suis restée un long moment immobile, puis j’ai avoué, dans un souffle, que j’avais seulement eu très envie de le revoir.

Du bout de sa matraque, il m’a relevé le menton. Sa voix était calme mais vibrante de colère contenue.

— Tu veux dire que tu as alerté une brigade, que tu as obligé mes gars à s’habiller, à attacher les chiens, et à patrouiller dans tout le village, tout ça uniquement pour remuer ton petit cul devant moi, c’est ça ? J’ai bien compris ?

Son regard soudain glacé m’a terrifiée.

— Je ne savais pas... je ne voulais pas déranger tout le monde.

Il a inspiré un grand coup, puis il m’a fixée d’un air grave.

— Bon, écoute-moi bien maintenant. Je t’ai baisée l’autre soir, mais ça ne se reproduira plus. Je suis au village pour travailler, pas pour conter fleurette aux résidentes. Alors, dès demain, tu vas me laisser tranquille et te trouver un petit copain, qui aura tout son temps pour s’occuper de toi et de ta petite chatte en chaleur, d’accord ?

Les yeux pleins de larmes, j’ai secoué la tête de droite à gauche. Il a froncé les sourcils d’un air surpris. Sur une impulsion désespérée, je me suis soudain agenouillée à ses pieds, et j’ai frotté mon visage contre son sexe, je l’ai embrassé à travers le tissu.

— Je ferais tout ce que tu voudras... me renvoie pas !

Agenouillée devant lui, les bras enroulés à ses cuisses, j’ai senti avec une joie sauvage sa queue durcir dans son pantalon. J’ai levé les yeux vers lui et j’ai empoigné sa bite à travers le tissu épais.

— Je te fais bander, laisse-moi te sucer, au moins. Je suis une bonne suceuse, tu sais. Tu as pas envie d’une petite pipe ?

Il m’a attrapée par le bras et m’a brutalement redressée.

— A quoi tu joues ? Qu’est-ce que tu veux exactement ?

Le regard implorant, j’ai répondu dans un murmure que je ne demandais qu’à lui obéir. S’il voulait vraiment que je parte, je le ferais, et que s’il voulait que je reste, je ferais tout ce qu’il voudrait. Je voyais bien qu’il réfléchissait, qu’il était troublé. Il a lâché mon bras.

— « M’obéir »... Tu emploies des mots que tu ne connais pas.

— Apprends-moi !

Il m’a fixée en silence, et j’ai eu l’impression de commencer enfin à éveiller son intérêt.

Nos visages se touchaient presque. Les pointes de mes seins effleuraient son torse. Incapable de détourner mes yeux des siens, bouleversée par son odeur, et par la chaleur qui émanait de son corps, je tremblais comme une feuille.

Il a fait un pas en arrière puis il m’a longuement détaillée d’un regard attentif. Du bout de sa matraque, il a effleuré la pointe de mes seins.

— Hans ne doit pas être au courant. Ni ta famille, personne. Seulement moi et mes hommes.

J’ai hoché la tête. Sous la caresse du métal glacé, mes pointes de sein se contractaient. Il a fait glisser la tige noire le long de mon ventre, sur mon nombril, sur la fine toison de mon pubis. Il a ensuite poussé l’extrémité arrondie de sa matraque plus bas, sur le début du sillon des lèvres et, les yeux plantés dans les miens, il a fait coulisser sa matraque à l’horizontale, le long de ma fente. Ça glissait comme un serpent froid au centre de ma vulve.

— Tu nous serviras de vide-couilles, puisque c’est ce que tu veux.

Tout en soutenant son regard, j’ai légèrement plié les jambes pour m’appuyer davantage contre la barre de caoutchouc, et, dans un geste provocant et obscène, j’ai bougé les hanches d’avant en arrière pour me branler. S’il croyait me faire fuir avec ses menaces, il se trompait. « J’y suis, j’y reste », c’est tout ce que je me répétais. Même assise dans un coin de la pièce, ou à quatre pattes sous son bureau, ou baisée par ses hommes, tout ce qui comptait, c’était qu’il ne me renvoie pas, qu’il ne cesse pas de me regarder, de me parler, de me toucher. Ses yeux ont brillé, il a retiré la matraque d’entre mes jambes. Il m’a agrippée par les cheveux, m’a tordu le cou en arrière et m’a forcée à tomber à genoux devant lui.

— A terre, petite salope. C’est toi qui l’auras voulu.

Le regard avide, j’ai fixé la bosse de son sexe pendant qu’il dégrafait son ceinturon et déboutonnait son pantalon. Sa queue était dressée à la verticale et oscillait, longue et large, avec un gland gonflé comme une prune. Sous une toison blond foncé, les couilles étaient fermement accrochées à la base du sexe. Ivan l’a inclinée vers ma bouche.

— Suce-moi, pour commencer.

Je l’ai pris en bouche avec gravité, comme si cela scellait définitivement notre relation. Il m’offrait sa bite, et j’ai fait de mon mieux, je lui ai offert en retour la meilleure pipe dont j’étais capable. Une main légère autour du coussin des couilles, et la langue en tuile, les joues creusées autour du sexe, je l’ai reçu le plus loin possible, j’ai réprimé mon haut-le-cœur quand le gland a buté contre le fond de mon palais. J’avançais et reculais ma tête lentement, en comprimant toute la longueur de sa queue, en me retirant jusqu’au bourrelet du gland puis revenant en avant pour ravaler le membre épais et qui enflait encore. Ivan respirait plus vite, ses doigts se crispaient sur mes cheveux.

— Mets-moi un doigt dans le cul !

Immédiatement, j’ai glissé une main agile entre le tissu du caleçon et les testicules et, sans cesser de le sucer, j’ai pointé mon majeur entre ses fesses et j’ai cherché l’orifice de son cul.

C’était plus loin, parmi la toison moussue de la raie, j’ai tendu mon doigt et rencontré l’étoile contractée de l’anus. J’ai poussé pour pénétrer, et dans ma bouche, la queue a tressauté. Ivan m’a appuyé sur la tête pour que j’accélère mes va-et-vient.

— Oui, comme ça, c’est bien.

Encouragée, j’ai fait coulisser le doigt qui lui branlait le cul et je l’ai pompé avec une ardeur renouvelée. Entre mes cuisses, mon sexe avait des spasmes de plaisir, j’étais baisée par la bouche et je salivais autant que je mouillais. Le sexe d’Ivan était dur comme de la pierre, et, après une seconde d’hésitation, j’ai osé lui enfoncer un second doigt dans le cul. Il a refermé sa main sur mes cheveux en grognant sourdement et, un instant plus tard, il a joui et m’a inondé la bouche de foutre. J’ai dégluti et tout avalé. Tout doucement, la pression de sa main s’est relâchée, et il m’a repoussée en appuyant sur mon front. Sa queue a glissé entre mes lèvres. J’ai ôté mes doigts de son cul et je suis restée immobile, le visage levé vers lui, le regard anxieux. Sur ma langue, j’avais le goût acre du sperme. Il a refermé son pantalon en me fixant avec un petit sourire.

— Bonne bouche à pipes. Ça me changera d’Erik.

Il m’a dit que ce n’était pas la peine que je me rhabille et, en me tenant par le coude, il m’a entraînée dans la pièce d’à côté. Deux vigiles sommeillaient sur un canapé, les deux autres étaient assis derrière les écrans de surveillance. Près d’eux, le doberman s’est dressé sur ses pattes et il a jappé dans ma direction, les faisant tous sursauter, et moi avec. Les quatre hommes ont tourné les yeux vers nous, et Ivan m’a laissée au centre de la pièce.

— Cette salope est à votre disposition, les gars. Elle veut se faire pardonner de vous avoir dérangé pour rien. Mais ne traînez pas, il faut qu’elle soit rentrée chez elle avant que le jour se lève.

Il est allé se servir un café dans un coin de la pièce. Le type qui m’avait passé les menottes, Erik, s’est levé le premier.

— Je commence.

Il m’a lancé un regard haineux, comme s’il était jaloux du temps que je venais de passer seule avec son chef, ou de l’attention que ce dernier me portait.

— Tourne-toi !

D’une bourrade, il m’a penchée sur un bureau encombré de papiers et de magazines, il m’a poussée en avant jusqu’à ce que mon visage s’écrase sur les feuilles éparses. Les coudes écartés, les jambes tendues, les fesses en l’air, je pensais à la présence d’Ivan à quelques mètres pour supporter les pouces glacés qui écartaient mes fesses. Sans douceur, le type a introduit deux doigts dans mon vagin, puis il a ouvert son pantalon et m’a enfoncé sa queue.

Les mains refermées sur mes hanches, il m’a baisée à grands coups de reins rageurs. J’ai entendu Ivan ricaner.

— Si tu la baisais comme ça, je comprends que ta femme t’ait fait cocu !

Les autres vigiles ont rigolé, mais, indifférent, l’homme a continué à balancer brutalement son bassin d’avant en arrière, comme s’il voulait planter sa queue au plus profond.

— Toutes des putes, toutes !

J’ai un peu redressé la tête pour chercher Ivan des yeux. Il était à quelques mètres, un pied sur une chaise, il buvait lentement son café et son regard d’acier était posé sur moi. Je me suis cambrée et mise en appui sur mes coudes, j’ai balancé mes cheveux en arrière, et je l’ai regardé pendant que l’autre continuait à me baiser. En poussant des grognements, l’homme allait et venait de plus en plus vite, sa queue enflait dans mon vagin trempé. Quand il m’a brutalement plaquée contre son bassin pour décharger en moi, j’ai gémi sans quitter Ivan des yeux, quêtant en vain un signe, une réponse à ma totale obéissance. Il s’est détourné et a allumé une cigarette.

Dans mon dos, Erik a sorti sa queue de mon vagin et, sans me laisser reprendre souffle ni changer de position, un de ses collègues, le maître-chien balafré, a pris sa place.

— Elle va sentir sa douleur, je suis pas taillé comme le jeune, moi.

Du bout des doigts, il a étalé le sperme qui s’écoulait de ma chatte et il m’a massé l’anus avec.

— Et en plus, je vais passer par la petite porte !

Petit à petit, il a enfoncé deux de ses doigts lubrifiés dans le cratère de mon cul.

— Ouais, c’est bien souple, ça rentre tout seul.

Soudain, comme dans un flash, je me suis vue de l’extérieur, complètement à poil au milieu de ces hommes en uniforme, pliée en deux sur un bureau, les fesses levées devant une brute qui fouillait entre elles, les seins écrasés contre des magazines pornos, et le regard fixé sur cet homme blond au regard d’acier. Etais-je devenue folle ? Ou bien était-ce enfin ma place, en femelle soumise au mâle ? Comme s’il avait perçu mes doutes, Ivan s’est approché de moi avec un petit sourire. Pendant que le balafré me vissait ses doigts dans le cul, il m’a caressé la joue.

— Je ne t’ai même pas demandé comment tu t’appelais.

Bouleversée par son geste, j’ai instantanément trouvé la réponse à mes questions. Evidemment que ma place était ici, avec cet homme. La voix étranglée par la douleur, j’ai balbutié mon prénom. Il a hoché la tête.

— Flora ? C’est joli.

Entre mes fesses, le vigile cherchait à immiscer un troisième doigt dans l’orifice étroit de mon sphincter. J’ai glissé une main sous mon ventre pour me caresser le clitoris. Il n’y avait que ça pour atténuer la douleur. La joue posée contre le bureau, je me suis astiquée et peu à peu mon cul s’est détendu, les trois doigts en pinceau se sont enfoncés à moitié.

— C’est bien dilaté, je vais pouvoir l’enculer, cette garce.

Le balafré a retiré ses doigts pour dégrafer son ceinturon et ouvrir son pantalon. Je me suis mordu la main pour ne pas hurler quand il a pesé de toutes ses forces et poussé son gland à l’entrée de mon cul.

— Ah, ce n’est pas de la bite en carton, ça, hein ?

Ce salaud m’a empalée sans douceur sur sa grosse queue. Centimètre par centimètre, il s’est enfoncé dans mon sphincter. Les yeux fermés, la main à plat, je me branlais à toute vitesse et, mystérieusement, le plaisir que je me donnais multipliait celui que je recevais par le cul. Sans avoir à simuler, j’étais secouée par un plaisir intense. Ivan s’est penché en avant.

— Tu aimes te faire enculer, n’est-ce pas, petite chienne ?

Le regard fou, j’ai hoché la tête.

— Oui... c’est bon... c’est bon...

Les yeux écarquillés, j’ai étouffé un cri. Dans mon cul, dans mon sexe, la jouissance explosait. Fronçant les yeux devant mon visage, Ivan m’a plié le cou en arrière.

— Tu prends ton pied, salope ? Mais ce n’est pas prévu dans le contrat, ça ! Ici, ce ne sont pas les chiennes en chaleur qui font la loi, c’est même tout le contraire. Et la première des règles, c’est de ne pas jouir sans autorisation, tu as compris ?

Encore tremblante, et toujours secouée par le balafré qui coulissait sans répit dans mon cul, j’ai acquiescé d’un battement de cils.

— Je ne savais pas... pardon.

Il s’est redressé en déclarant que pour cette fois, ça irait. Après un dernier va-et-vient, l’homme qui m’enculait a joui en poussant un gémissement sourd. Sa queue a eu des spasmes au fond de mon cul, et il s’est retiré juste après.

— Oh putain, ça fait du bien !

Sans me laisser reprendre mon souffle, Ivan m’a attrapée par le bras et il m’a entraînée vers le canapé où les deux autres vigiles attendaient leur tour.

— Ce n’est pas fini, tout le monde a droit à une petite vidange ce soir !

D’une bourrade, il m’a poussée en avant et je suis tombée sur les deux hommes. L’homme au nez de boxeur est resté assis, il a ouvert son pantalon et appuyé sur ma nuque pour que je le suce. L’autre homme s’est redressé, il a baissé son pantalon et il m’a attrapée par les hanches pour me prendre en levrette.

Ma fente était poisseuse de foutre, et il a fait glisser son gland de bas en haut avant de l’enfoncer, comme s’il choisissait son entrée. D’un coup de reins brutal, il m’a enculée et sa queue est entrée jusqu’aux couilles. Ma bouche s’est crispée sur la bite que j’avais en bouche et l’homme a sursauté puis s’est tourné vers son collègue.

— Fais gaffe, connard, elle a failli me couper la queue !

En riant, l’autre a balancé ses hanches d’avant en arrière pour se branler dans mon trou du cul.

Dans ma bouche, le sexe était court et épais, et, tout en me guidant par la nuque, l’homme frottait mes mèches blondes contre ses couilles. Aveuglée par mes cheveux, je ne voyais plus Ivan mais je me cambrais, je creusais les joues et la langue, je me forçais à satisfaire ses hommes pour le satisfaire, lui.

Après avoir joui, ils m’ont ordonné de me placer à quatre pattes sur le sol. Ivan avait disparu et le balafré a sifflé son chien. Une matraque à la main, Erik m’a conseillé de ne pas bouger. Avec un petit sourire, il ne m’a pas quittée des yeux pendant que le chien reniflait et léchait ma fente, puis il s’est penché vers moi et a baissé la voix.

— Si j’étais toi, je ne reviendrais pas. La prochaine fois, c’est le chien qui te baisera.

Au plus profond de mon dégoût, j’ai ressenti une lueur de plaisir. Si Erik me menaçait, cela pouvait signifier qu’il redoutait de perdre sa place de préféré. J’ai soutenu son regard mauvais.

— C’est pas toi qui commandes, p’tit pédé. Je reviendrai aussi souvent qu’Ivan me le demandera.

Il a fait un geste avec sa matraque mais son collègue lui a retenu le bras en lui rappelant que leur chef leur avait ordonné de ne pas m’abîmer. Le regard haineux, il a laissé retomber sa main.

— T’as raison, je vais pas salir ma matraque avec ce sac à foutre. Rappelle ton chien, Freddy, elle va se casser maintenant. Et à mon avis, on ne la reverra pas de sitôt.

Ils m’ont rendu mes habits et m’ont laissée repartir. Je suis restée nue et j’ai traversé le village jusqu’à la plage déserte, éclairée par les premières lueurs de l’aube. L’eau était glacée mais peu à peu, je m’y suis habituée et j’ai avancé jusqu’à ne plus avoir pied. Le silence, la fraîcheur de l’eau et le lent ressac m’ont apaisée, je me suis laissée flotter sur le dos puis j’ai nagé.

Quand j’ai regagné la plage, j’étais lavée des horreurs de la nuit. En regagnant la villa, je souriais en me répétant, comme une litanie, qu’Ivan avait ordonné à ses hommes de ne pas m’abîmer. Le reste, la fouille, le viol, le chien, je l’avais déjà effacé.

9

Le lendemain matin, Angèle m’a tirée du lit en me traitant de paresseuse et en me demandant si je ne voulais pas les accompagner à la plage. J’ai soupiré, puis je me suis étirée en lui assurant que je descendais tout de suite. Apparemment, mon expédition nocturne était passée inaperçue et moi-même, un instant, je me suis demandé si je n’avais pas rêvé mais, dès que je me suis levée, mes muscles endoloris et une douleur diffuse sur mon os pelvien m’ont convaincue du contraire.

Nous avions l’habitude de fréquenter la plage privée du village, nichée dans un coude du rivage, derrière les dunes, à l’abri du vent et des regards indiscrets. Ce matin-là, nous étions les premiers et Angèle a poussé un cri ravi comme si c’était la première fois qu’elle se trouvait sur une plage déserte. Après avoir posé leurs sacs sur le sable, ma tante, mon oncle et Jean-Pascal ont ôté leurs habits et j’ai posé une main encourageante sur l’épaule d’Angie qui décidément avait encore du mal à se mettre à poil.

Très à l’aise, ses gros seins blancs déjà à l’air, Rosy finissait d’ôter sa culotte de couleur vive et bavardait avec Jean-Pascal.

— Mais Rosy, qu’est-ce que tu as fait ?

Suivant mon regard surpris, ma tante a baissé les yeux sur son sexe.

— C’est une idée de Paul. C’est joli, non ?

— Ouais... pas mal.

Elle s’était totalement épilée, et on voyait nettement la forme renflée des grandes lèvres de part et d’autre de la ligne verticale au bas du triangle renversé du pubis. C’était comme un degré de plus dans la nudité et l’indécence, et je savais qu’elle allait prendre son pied à se faire bronzer cuisses écartées. Angèle était paralysée, elle ne savait plus où poser les yeux. Je me suis à mon tour débarrassée de ma robe et j’ai enlevé ma culotte. Je devinais qu’elle était à deux doigts de s’enfuir mais, heureusement, Paul et Jean-Pascal se sont un peu éloignés pour gonfler le Zodiac, et ma tante a installé sa serviette en chantonnant sans se préoccuper d’elle. J’ai tranquillement allumé une cigarette en fixant l’horizon.

— La mer est calme, ce matin, il n’y a pas une seule vague.

Du coin de l’œil, j’ai perçu ses mouvements furtifs, et le glissement de son maillot noir le long de ses jambes. J’ai souri, heureuse d’être en vacances, nue sous le soleil face à la mer, et en compagnie d’Angèle. Je pressentais qu’elle apprendrait vite à se laisser aller. Je me suis tournée vers elle.

— Tu veux te baigner tout de suite, ou te faire bronzer un peu ?

Elle s’était enroulée dans un paréo tahitien et reprenait confiance. Elle a haussé les épaules en m’assurant que ça lui était égal. Nous nous sommes assises sur nos serviettes et j’ai chaussé mes lunettes de soleil. Plusieurs fois, j’ai surpris les regards qu’Angèle lançait sur les hommes. Malgré son léger embonpoint, Paul portait vraiment bien sa cinquantaine et, sous l’épaisse toison brune de son bas-ventre, son sexe et ses couilles avaient une taille impressionnante. Jean-Pascal était plus grand, mais il avait encore des grâces d’adolescent avec ses muscles longs, son torse glabre et sa toison pubienne d’un joli brun cuivré. J’ai remarqué qu’il bandait déjà, mais je le soupçonnais de s’être un peu tripoté pour ne pas trop souffrir de la comparaison avec son père.

J’ai proposé à Angie de lui enduire le dos de crème solaire. Elle s’est étendue sur le ventre et a enfoui son visage entre ses bras croisés. Amusée, j’ai vu Paul et Jean-Pascal s’approcher pour ne rien rater du spectacle. Déjà, la queue de Paul enflait à vue d’œil. Assise sur les mollets d’Angie, j’ai étalé la crème sur ses épaules, son dos, ses fesses somptueuses, ses longues cuisses, et je lui ai expliqué qu’il fallait bien insister sur les fesses, surtout quand elles n’avaient jamais été exposées au soleil. L’air de rien, j’ai légèrement écarté les deux fesses, juste le temps d’apercevoir la rondelle bistre de son cul. Les deux hommes ne parlaient plus et je devinais leur présence dans mon dos. J’ai tourné un instant la tête. La queue gonflée et presque tendue à angle droit, Paul fixait le corps d’Angèle en se mordant théâtralement le poing comme s’il souffrait de ne pas pouvoir le toucher. Craignant qu’Angèle se retourne et découvre l’érection qu’elle provoquait, je lui ai fait signe de déguerpir. Rosy, ma tante, a souri à Jean-Pascal en lui demandant s’il voulait bien s’occuper d’elle. Comme Angèle, elle s’est étendue sur le ventre après avoir tendu le flacon de crème à Jean-Pascal. Il bandait maintenant tout à fait et s’est agenouillé contre elle. Avec ses grandes mains, il lui a tartiné le dos et les fesses, qu’il a tapotées avec un regard admiratif.

— Ça marche, la gym, on dirait. Pour ton âge, t’as vraiment un beau cul.

Ses lunettes sur le nez, Rosy s’est tournée vers Angie.

— Moi, j’admire celui d’Angèle, il est ferme, sans un gramme de cellulite !

Toujours assise sur les jambes de mon amie, j’ai continué à masser ses fesses et j’ai acquiescé. Paul était resté derrière moi, et il a fait claquer sa langue.

— C’est du premier choix, et croyez-moi, c’est un connaisseur qui parle !

Visiblement au supplice, Angèle m’a repoussée, puis elle s’est redressée et enroulée dans son paréo.

— Bon, ça suffit maintenant, arrêtez.

A ses lèvres tremblantes, j’ai compris qu’elle n’était pas loin des larmes. Quand Paul a demandé qui l’accompagnait pour pêcher dans le Zodiac, elle a été la seule à ne pas soupirer sans répondre et elle a sauté sur ses pieds.

— Je veux bien venir, mais je ne sais pas du tout comment il faut faire...

Avec un large sourire, il lui a assuré que c’était très facile, et j’ai conseillé à mon amie de ne pas oublier son chapeau et sa crème solaire car, sur l’eau, le soleil brûlait encore davantage.

Ce que je ne lui ai pas dit, c’est que la crème serait surtout utile si, comme je l’imaginais, Paul décidait de l’enculer. Dans la famille, nous savions tous, pour l’avoir expérimenté chacun à notre tour, qu’il avait une idée très précise du rôle de son coéquipier pendant les parties de pêche. Une fois au large, le moteur arrêté, quand le bateau tanguait doucement, il montait sa canne à pêche, balançait son bouchon, puis s’installait confortablement, un chapeau de paille sur la tête, une bière à la main, et les cuisses écartées. Sous peine de passer à l’eau et de rentrer à la nage, le coéquipier devait alors ne plus parler pour ne pas troubler l’instant de paix, et prendre place entre les jambes de Paul. Assis ou à genoux sur le fond trempé du bateau, il fallait ensuite s’occuper de la grosse queue qui pendait sous la broussaille des poils. Il fallait la caresser, la faire grossir, la branler, la sucer. Parfois, Paul aimait aussi poser ses pieds sur les boudins du bateau pour se faire longuement lécher les couilles et le trou du cul. Puis, quand il le décidait, il coinçait sa canne à pêche et il ordonnait à son coéquipier de se tourner et de se prosterner comme pour prier. Il crachait au bout de sa bite, puis il l’enfonçait sans pitié dans le cul de sa victime. Il prenait tout son temps, il pénétrait un peu puis attendait que les chairs se dilatent pour pousser son gland plus loin, mais il ne renonçait jamais. Il était tout à fait capable d’allumer un petit cigare, de saluer des plaisanciers ou des pêcheurs qui naviguaient autour de lui, ou siroter une bière en gardant sa queue fichée dans un cul. Je ne savais pas comment Angèle allait réagir, mais, confiante, je la voyais rire avec mon oncle pendant qu’ils tiraient le bateau vers la mer. Même de loin, j’ai pu remarquer qu’il bandait, et elle avait noué son paréo à la taille, dénudant enfin sa poitrine ronde et haute.

D’un geste nerveux, ma tante a allumé une cigarette en observant Paul et Angèle derrière ses lunettes noires.

— Elle a l’air de se décoincer, ta copine.

J’ai étendu ma serviette près d’elle, et je lui ai caressé le mollet, puis la cuisse, en lui assurant qu’elle n’avait rien à craindre, que c’était elle la plus belle. De l’autre côté, Jean-Pascal a embrassé son épaule. Nous étions presque seuls sur la plage, et, après un soupir, ma tante s’est allongée entre nous.

— Heureusement que vous êtes là, mes chéris. Parfois, Paul est vraiment dur avec moi.

Elle avait pris sa petite voix meurtrie et j’ai posé mes lèvres sur sa cheville, puis tout doucement, j’ai remonté le long de sa jambe. Jean-Pascal s’est incliné pour lécher la pointe d’un sein. Croisant lascivement les bras au-dessus de la tête, Rosy a bombé le torse et plié les jambes en se cambrant.

— Vous, vous savez être tellement gentils...

Elle avait ouvert les cuisses, et j’ai posé de légers baisers à l’intérieur, jusqu’à la pliure de l’aine. Du bout de la langue, j’ai délicatement suivi le centre des lèvres lisses de son sexe. Elle a tressailli, et dans son geste, a davantage écarté les jambes. J’ai plaqué la bouche sur sa fente, et ma langue a lentement fouillé les plis de ses petites lèvres. Mêlant ma salive à la mouille épaisse de son con, j’ai sucé son clitoris, puis j’ai enfoncé ma langue tendue dans son vagin.

Jean-Pascal s’est agenouillé près de son visage en tenant sa queue entre deux doigts ; il lui a présenté son gland et elle a ouvert la bouche pour l’enfourner.

J’ai entendu des voix mais je ne me suis pas inquiétée, la plage était surveillée et il ne pouvait s’agir que de résidents qui désiraient regarder ou participer. A quatre pattes entre les jambes de ma tante, j’ai levé les fesses et deux hommes se sont approchés de nous.

— Mais ce sont les jolies résidentes de la villa Seychelles, quelle chance !

Jean-Pascal a ricané.

— Vous entendez, les filles ? Vous étiez déjà repérées. Approchez-vous, les gars, venez donc faire connaissance de plus près.

Derrière moi, les deux types étaient à moins d’un mètre. L’un d’eux m’a tapoté la cuisse du bout d’un pied.

— Ecarte les genoux ma belle, montre mieux ta raie.

J’ai obéi, et je me suis cambrée pour mettre ma croupe en valeur. Entre les jambes de Rosy, j’ai remplacé ma langue par deux doigts tendus que j’ai introduits dans la gaine chaude du vagin. Tout en la branlant, j’ai tété la pointe de son clitoris et elle a agité son bassin d’avant en arrière pour accompagner le geste de ma main, s’avançant pour que j’enfonce mes doigts plus loin, reculant quand je les retirais à moitié.

— Putain, elles sont bandantes, ces garces.

Un des deux voyeurs se branlait déjà au-dessus de mon cul. Glissant une main entre mes cuisses, je me suis caressée, j’ai écarté les lèvres de ma chatte pour qu’ils voient tout, je me suis enfoncé un doigt dans chaque trou.

— C’est ça, touche-toi partout, ouais !

Agrippée aux fesses de Jean-Pascal, ma tante le pompait en gémissant sourdement. Il avait un genou à terre et balançait son bassin d’avant en arrière.

— Tu veux sucer un de ces salauds ?

Il a comprimé les gros seins vers le haut et les a frottés contre ses couilles.

— T’en as envie, n’est-ce pas ? Toutes les queues qui passent sont bonnes à prendre quand on est une grosse pute, n’est-ce pas ?

Depuis quelque temps, je remarquais que Jean-Pascal devenait parfois agressif avec elle, comme s’il prenait sa place de second mâle dominant dans la famille, capable le cas échéant de remplacer le père jusque dans le lit de sa femme. Il a fait signe à l’un des hommes qui s’est approché et agenouillé face à lui. L’empoignant par les cheveux, il a forcé ma tante à tourner la tête et à prendre en bouche la queue de l’inconnu. Sous ma bouche, sa chatte palpitait, les chairs enflaient, le clitoris s’allongeait. Derrière moi, l’homme s’est agenouillé sans cesser de se masturber.

— Ouais... c’est beau ça... une fente bien baveuse...

A quatre pattes devant cet inconnu qui se branlait, je léchais la chatte de ma tante qui suçait un autre type, Jean-Pascal nous encourageait, et autour de nous, je devinais des nouvelles présences, d’autres voyeurs qui devaient se toucher en nous regardant, et c’était grisant de se trouver au centre de cette multitude de regards et de désirs. Le majeur dans le cul, l’index dans la chatte, la paume cognant contre mon clitoris à chaque va-et-vient, je remuais ma main de plus en plus vite, j’allais jouir devant toutes ces bites que j’imaginais gonflées et pointées vers moi. L’homme agenouillé derrière moi a soudain poussé un cri rauque, et j’ai reçu une giclée tiède sur les fesses et le dos.

— Prends ça, salope, et à ta santé !

Peu après, le type que suçait Rosy a joui lui aussi, et il lui a tout balancé à travers le visage. Sans attendre, Jean-Pascal lui a remis sa queue dans la bouche.

— Moi, je veux que tu avales tout. T’as compris, grosse cochonne ?

C’était la première fois qu’il osait lui demander ça et lui parler sur ce ton. Sans doute parce que son père était loin et qu’il y avait tous ces types autour de nous. Sans cesser de lécher la chatte de Rosy, je me suis demandé comment elle allait réagir. Levant les yeux, j’ai vu qu’elle acceptait sans broncher, et qu’elle le pompait même avec une ardeur nouvelle, comme pour encourager le jeune mâle qui s’affirmait. La salope mouillait et m’inondait la bouche. Du bout de la langue, j’ai fait rouler son clitoris de droite à gauche jusqu’à ce qu’elle jouisse en secouant les jambes. Une main refermée sur sa nuque, Jean-Pascal balançait ses hanches d’avant en arrière et sa queue entrait et ressortait de la bouche de Rosy à toute vitesse.

Quand j’ai redressé la tête, j’ai reçu un jet de foutre sur les cheveux et le visage. Un gros type a rigolé en pressant sa queue dans ma direction.

— En plein dans le mille !

A côté de lui, un homme plus mince et très poilu se branlait encore. Les jambes un peu pliées, il écrasait sa queue congestionnée dans sa main arrondie qui bougeait comme un piston et il me regardait fixement. Je me suis assise sur mes talons face à lui et, le torse bombé, j’ai pressé mes seins l’un contre l’autre en levant vers lui des yeux brillants de vice. Il a eu un rictus.

— Elle en veut encore, cette pute, elle va en avoir.

Sa main s’est soudain immobilisée et j’ai nettement vu jaillir son foutre du bout de son gland violacé. Le liquide épais a atterri sur ma gorge et mes seins, je me suis massée et caressée, j’ai étalé le sperme tiède et poisseux sur ma peau.

Jean-Pascal a poussé un cri, et il a maintenu la tête de Rosy collée à lui pour qu’elle avale tout jusqu’à la dernière goutte.

— Oh putain que c’est bon ! Oh putain !...

A ce moment-là, la grosse voix de Paul nous a tous fait sursauter.

— C’est quoi ce bordel ?

En un instant, les hommes sont partis, Jean-Pascal s’est détaché de Rosy, celle-ci s’est assise et moi je me suis levée et dirigée vers l’eau pour me laver. Visiblement, la partie de pêche ne s’était pas déroulée comme Paul l’espérait et il allait se venger sur ceux qui croiseraient son chemin. Lâchement, j’ai abandonné ma tante et j’ai couru jusqu’à la mer, suivie par Jean-Pascal qui n’était pas plus courageux que moi. De loin, nous avons vu Angèle, enroulée dans son paréo, qui marchait de dos au bord du rivage, la tête baissée comme si elle pleurait. Jean-Pascal m’a interrogée du regard, j’ai haussé les épaules en déclarant qu’il pouvait aller la consoler s’il le voulait mais que moi, je devais absolument me rincer. Son regard a glissé sur mes cheveux, mon visage, mon buste.

— C’est vrai que tu t’es pris une sacrée douche. Bon, t’as raison, je vais aller voir Angie, je crois qu’elle a besoin d’un peu de douceur après avoir affronté mon père.

J’ai souri.

— C’est ça, tu es tout à fait l’homme doux, délicat et romantique qui lui faut.

10

Le lendemain, nous sommes retournés à la plage et Angèle a attrapé une légère insolation.

Le soir elle s’est couchée tôt. Je lui avais enduit le dos et les épaules d’une épaisse couche de crème apaisante avant de la laisser seule dans la chambre.

Avec ma tante, Paul et Jean-Pascal, nous avons profité de la fraîcheur du soir sur la terrasse extérieure. Après le dîner, Paul était allé chercher sa bouteille de liqueur de poire et nous avons discuté tranquillement en sirotant nos verres. Un halo d’insectes bourdonnait autour de l’ampoule du lampadaire, des chauves-souris passaient parfois au-dessus de nous en sifflant.

Assis près de moi, Jean-Pascal avait glissé sa main sous mon tee-shirt me caressait distraitement le dos. Face à nous, Paul fumait un gros cigare. Ma tante avait les jambes tendues et croisées sur ses cuisses et, déjà un peu ivre, elle s’est mise à rire quand Paul a cherché à glisser sa main entre ses genoux et elle lui a demandé d’arrêter parce qu’il la chatouillait. Il a insisté et, avec Jean-Pascal, nous avons échangé un regard entendu. Quand ces deux-là commençaient à boire et à se tripoter, il y avait de la baise dans l’air et, l’un comme l’autre, nous aimions assister à leurs ébats. Après un soupir exagéré, ma tante a décroisé les jambes.

— Voilà. Monsieur est content maintenant ?

Elle ne portait rien sous la tunique ample qu’elle avait enfilée, et, avec un petit sourire satisfait, Paul a glissé une main à l’intérieur de sa cuisse, jusqu’à la fourche du sexe.

Du bout des doigts, il a fouillé sa fente et, sans aucune pudeur, elle a plié un genou pour s’exposer encore davantage. Fascinée, je regardais les chairs roses et fripées entre lesquelles les gros doigts s’enfonçaient. Paul a jeté un regard complice à Jean-Pascal.

— Quand elle est dans cet état-là, je peux lui faire tout ce que je veux, tu vas voir.

Il a sucé son cigare, puis il l’a présenté à l’entrée du vagin de sa femme. L’autre extrémité rougeoyait. Il lui a ordonné de ne plus bouger si elle ne voulait pas se brûler puis, lentement, il a poussé le cylindre brun entre les tendres chairs, et il a branlé Rosy avec son havane allumé. La bouche ouverte comme un poisson hors de l’eau, ma tante a renversé la tête en arrière. Paul a tendu un bras pour écarter le décolleté de la tunique et dénuder les gros seins. Il s’est tourné un instant vers Jean-Pascal et il lui a demandé d’aller chercher son appareil photo. Sans doute conscient qu’il n’aurait pas la paix tant qu’il n’aurait pas obéi, Jean-Pascal s’est levé en soupirant. Le regard brillant, Paul faisait coulisser son cigare dans la chatte de ma tante.

— Dépêche-toi. Il est rangé dans le salon, sur la table basse.

Jean-Pascal a disparu dans la maison. Rosy gémissait et se pétrissait les seins.

— Non... pas de photo... sois pas salaud...

Sans cesser de la branler, Paul a pincé un de ses mamelons.

— Oh mais si, tu sais bien que ça m’excite de montrer ma grosse cochonne à mes copains.

Quand Jean-Pascal est revenu, son père a pris la pose, avec un petit sourire vers l’objectif et le cigare enfoncé à moitié dans le sexe de Rosy et il a ordonné à son fils de prendre quelques clichés. Jean-Pascal a obéi, il a immortalisé la scène puis, suivant les ordres de Paul, réalisé quatre ou cinq gros plans de l’entrejambe et du cigare plus ou moins visible. Quand il a reposé l’appareil sur la table, il ne s’est pas rassis et il m’a fait un geste pour que je le suive.

— Bon, les amoureux, on vous laisse. Bonne nuit !

Le regard fou, ma tante a bredouillé une réponse et Paul nous a fait un clin d’œil en nous souhaitant bonne nuit. Une fois dans la maison, Jean-Pascal m’a entraînée dans la chambre de Paul et de Rosy.

— Ils ne vont pas tarder à monter et à s’envoyer en l’air. On va se cacher dans leur penderie pour les mater. Comme l’année dernière, tu te souviens ?

J’ai hésité un instant, puis je l’ai suivi. Depuis l’enfance, nous avions cette sale habitude et je n’ai pas résisté à la tentation. Nous avons traversé leur chambre plongée dans une demi-obscurité pour nous faufiler dans la penderie qui était à moins de deux mètres du lit.

Jean-Pascal s’est plaqué dans mon dos et, d’une main, il m’a bâillonnée pour m’empêcher de rire. Avec l’autre bras, il m’a fermement ceinturée.

— Ne fais de bruit, je les entends monter !

Il ne portait qu’un short, moi un chemisier et le bas d’un bikini, deux triangles minuscules retenus par une ficelle nouée sur les côtés. Son sexe était déjà dur contre mon dos.

Rosy et Paul n’ont pas tardé à pénétrer dans la chambre et nous nous sommes figés dans notre cachette minuscule. Heureusement, ils se sont directement jetés sur le lit en riant et n’ont pas fermé les volets. La lointaine lumière des lampadaires du chemin diffusait une lueur orangée qui nous permettait de ne rien rater du spectacle. Jean-Pascal a collé sa bouche à mon oreille pour me chuchoter que Rosy et Paul avaient l’air d’être en forme. J’ai hoché la tête. Effectivement, ils ne perdaient pas de temps. Paul avait déjà chevauché ma tante et il la pelotait à pleines mains.

— Déshabille-toi, salope, montre-moi encore tes gros nichons !

Elle a soulevé sa tunique et dévoilé sa poitrine opulente. En grognant, Paul a enfoui son visage entre les deux seins et, après s’être débarrassé de sa tunique, elle a comprimé ses seins sur le côté, créant un gros coussin de chair au centre duquel Paul a fourré son nez, sa bouche.

Dans la penderie, Jean-Pascal s’échauffait et il a lentement remonté sa main sur mon ventre. Ma poitrine était nue sous le tissu léger du chemisier et il a arrondi sa main sur un de mes seins.

A grands coups de langue, Paul léchait les mamelons de sa femme et les pointes roses se contractaient. Le torse bombé, elle gémissait de plaisir. Il s’est redressé et il a balancé des petites claques sur les seins brillants de salive.

— T’as encore grossi, non ?

Dans le ton de sa voix, quelque chose a changé, et dans son regard aussi.

— Tu veux vraiment devenir une grosse vache, c’est ça ?

Les claques étaient plus fortes, il les assenait sur les côtés, par en dessous, sur les pointes aussi, et les grosses mamelles de Rosy ballottaient et rougissaient sous les coups.

Les bras croisés au-dessus de la tête, elle poussait de petits cris étouffés en fixant son mari d’un air insolent. Il l’a soudain giflée.

— Baisse les yeux, grosse pute !

Dans la penderie, Jean-Pascal était aussi excité que moi. Sous son short, sa queue était dure et j’y frottais mes fesses en me hissant sur la pointe des pieds. Il a glissé sa seconde main dans mon bikini, il a insinué le bout de ses doigts entre mes grandes lèvres puis, glissant sur la mouille, il a lentement caressé mon clitoris, passant et repassant, ou le coinçant entre deux phalanges. D’être muette et immobile, mon plaisir en était plus intense et, avidement, je comprimais tant que je pouvais mon cul contre sa queue.

Sur le lit, Paul avait pincé les mamelons de Rosy et il les tirait, les levait, les baissait, les secouait, entraînant dans son geste la masse ronde des seins qui se déformait. Les yeux fermés, elle se cambrait et ruait mais, assis sur son ventre, les cuisses serrées contre elle, Paul bougeait à peine. Il a avancé les hanches pour se branler entre les deux seins puis, l’attrapant par les cheveux, il lui a plié le cou.

— Ouvre ta bouche, que je t’y fourre ce que tu vas désormais bouffer à chaque repas, au lieu de t’empiffrer de conneries.

Il a poussé son gland violacé entre ses lèvres.

— A l’heure des repas, t’iras dans la chambre, et les copains ou les voisins qui le voudront viendront se vider les couilles contre une bouteille de pastis. Tu ne boufferas désormais rien d’autre que du foutre et des bites, t’as compris ?

Les joues creusées comme si elle aspirait la queue de Paul, elle a levé un regard apeuré et soumis. Il a avancé les hanches pour s’enfoncer davantage dans la bouche de sa femme.

Il lui immobilisait la tête par la nuque et il s’est lentement branlé en avançant puis reculant son bassin.

— C’est bien, je suis sûr que tu seras une bonne putain.

Enfiévrée, ma tante tendait les jambes, levait les fesses et remuait le bassin dans un geste obscène. Sans cesser de la baiser par la bouche, son mari a plaqué une main sur le triangle nu de son pubis épilé.

— Ça t’excite, hein ? Ça fait mouiller ?

Elle a ouvert les cuisses pour mieux lui présenter sa fente et il a introduit son majeur tendu entre les chairs roses des petites lèvres du sexe avant de le pousser dans le vagin.

— Oh oui, c’est trempé là-dedans, une vraie soupe !

Retirant sa queue de sa bouche, il s’est déplacé pour s’agenouiller entre ses jambes pliées. Le poing refermé, il a fait aller et venir son doigt de plus en plus vite.

— Ils vont te baiser par tous les trous, ils feront de toi ce qu’ils voudront.

Ma tante se tenait les jambes sous les genoux et, la tête renversée en arrière, elle se cambrait de plaisir.

— Oui... partout... je serai une bonne pute... bien obéissante...

J’ai mordu mes lèvres pour ne pas crier. Jean-Pascal venait d’introduire deux doigts dans mon vagin. La bouche toujours collée à mon oreille, il m’a demandé si j’avais déjà baisé avec Ivan. J’ai légèrement plié les jambes pour qu’il s’enfonce plus loin, et j’ai hoché la tête. Il a brutalement poussé ses doigts jusqu’à ce que son poing replié bute contre mes muscles pelviens.

— Garce !

En faisant le moins de gestes possible, il a ouvert son pantalon.

— Je vais te la mettre dans le cul, c’est tout ce que tu mérites.

— Arrête, Jipé, tu es fou ?

— Tu n’as qu’à pas bouger si tu ne veux pas qu’ils nous découvrent.

Sa voix sifflait, chargée d’excitation et de mépris. Il fourrageait entre mes fesses et il a guidé son gland jusqu’à la rondelle contractée de mon cul. J’ai essayé de le repousser mais n’ai réussi qu’à décoincer la porte qui s’est légèrement entrebâillée en grinçant. Nous nous sommes figés, mais le battant ne s’est pas ouvert davantage et Jean-Pascal a profité de mon immobilité pour m’empoigner par les hanches et m’empaler sur sa queue.

— Je te défonce à sec, hein ? T’es comme ta tante, toi, bonne par tous les trous.

Je me suis mordu le poing pour ne pas hurler. Ce salaud forçait mais il s’enfonçait ; centimètre, par centimètre sa bite pénétrait mon cul.

Sur le lit, Paul faisait sucer à sa femme ses doigts enduits de mouille.

— Si je te surprends à avaler autre chose que du sperme je te promets que tu le regretteras, t’as bien compris ?

Elle a hoché la tête en agitant le bassin devant la queue tendue. Du bout du gland, il a caressé les chairs empourprées et luisantes du centre de la chatte puis, d’un mouvement brutal, il s’est enfoncé entre elles.

— Oh putain, c’est bouillant, là-dedans !

En poussant un cri, ma tante s’est agrippée à ses hanches.

— Oui... défonce-moi, je suis ta pute, baise-moi !

Pendant qu’il l’astiquait à grands coups de reins, Jean-Pascal a plié les jambes et m’a assise sur sa queue. Je la sentais frémir et grossir encore à l’intérieur de mon cul. Par-devant, il me branlait le clitoris et je tremblais de douleur et de plaisir mélangés, je lui griffais les avant-bras, je me mordais les lèvres pour ne pas gémir trop fort.

— Tu me serres bien, salope, c’est trop bon !

Sur le lit, Paul tenait sa femme par les chevilles et il balançait le bassin d’avant en arrière de plus en plus rapidement.

— Tu vas tout boire, sac à foutre, je vais te cracher dans la bouche.

Les lèvres entrouvertes, Rosy le fixait d’un air fiévreux.

— Oui... plus fort...tu me baises bien... je vais tout avaler... je te le promets !

Brusquement, il s’est retiré de sa chatte et il s’est penché en avant pour l’attraper par la nuque.

— Ouvre la bouche, roulure, je vais jouir !

Elle s’est vivement agenouillée devant lui et il a enfourné sa queue luisante de mouille entre ses lèvres ouvertes.

— Ça y est... ça y est...

Les yeux fermés, il a maintenu la tête de Rosy collée à son bas-ventre et, après un haut-le-cœur, elle a dégluti plusieurs fois.

— C’est bien, avale tout.

Au même moment, la queue de Jean-Pascal s’est contractée dans mon cul, et j’ai compris qu’il jouissait lui aussi. Il a comprimé mon clitoris entre deux doigts et, en remuant le bassin d’avant en arrière, je me suis branlée jusqu’à ce qu’un orgasme me soulève à mon tour.

Je n’ai pu retenir des gémissements étouffés et, sur le lit, reprenant leur souffle, Paul et Rosy ont levé la tête. Pourtant, ils n’ont rien dit, et ils sont sortis ensemble pour se rendre à la salle de bains. A ma grande honte, j’étais persuadée qu’ils avaient deviné notre présence. Rageusement, j’ai relevé ma culotte sur mes fesses.

— C’est malin, je suis sûre qu’ils nous ont entendus.

Jean-Pascal m’a attrapé par le bras.

— Et alors ? Tu crois qu’ils ne savent pas que tu es une petite vicieuse ? Tout était combiné avec mon père, figure-toi, ça l’excite qu’on le regarde niquer.

Interloquée, je l’ai fixé pour deviner s’il me mentait. Il avait un petit sourire énervant et je me suis dégagée en soupirant.

— Laisse-moi partir ! Ça m’est égal, de toute façon, vous êtes tous tordus dans cette famille.

— Dont tu fais partie, ma chérie.

J’ai quitté la pièce le plus vite possible. Dans la chambre, Angèle dormait paisiblement et, un instant, j’ai eu envie de la réveiller pour qu’elle me lèche et me nettoie le cul. Une vraie salope l’aurait fait, me suis-je dit, avant de m’endormir, un peu rassurée.

11

A ma grande surprise, Ivan s’est avancé le matin suivant jusqu’à la villa pendant que nous prenions le petit déjeuner sur la terrasse. Je l’ai présenté en balbutiant et rougissant, il a fait un geste de la main quand je me suis levée en disant qu’il ne restait pas, qu’il était juste passé pour m’inviter à sortir le soir même. Abasourdie, j’ai froncé les sourcils, comme si j’avais mal entendu.

— Moi ?

Rosy a ri en fixant Ivan d’un air gourmand.

— Qu’elle est bête ! A moins que ce soit moi que vous invitiez, jeune homme ?

J’ai repris mes esprits et j’ai répondu que c’était d’accord. Il m’a souri et m’a donné rendez-vous à vingt heures, à l’entrée du village. J’ai hoché la tête et il est parti après avoir salué tout le monde.

Flottant sur un petit nuage, j’ai passé la journée à me préparer, à me pomponner, à chantonner. Angèle s’était enfermée dans la chambre de Jean-Pascal et je les entendais rire ensemble, mais cela m’était complètement égal. Au contraire, j’étais ravie de ne pas avoir Angie dans les pattes. Ivan seul désormais occupait mes pensées, je n’avais plus de place pour la famille ou l’amitié.

A l’heure dite, j’ai traversé le village, moulée dans ma plus jolie robe, les cheveux relevés en chignon, et folle d’impatience. Devant le portail, vêtu de noir, Ivan parlait avec Hans. Je me suis timidement avancée, et, dès qu’il m’a vue, Hans m’a accueillie avec un grand sourire.

Quelque chose avait changé dans son regard, et j’ai tout de suite compris que, contrairement à ce qu’il avait exigé, Ivan ne lui avait rien caché de notre relation. Il a posé sa main énorme sur mon épaule en me déclarant qu’il faudrait que je passe les voir un de ces soirs. Selon lui, Véronika se plaignait de ne pas me voir beaucoup cette année. En rougissant, je lui ai assuré que je viendrais. C’était la première fois qu’il m’invitait chez lui, et j’étais flattée. Il s’est tourné vers Ivan et lui a tendu un trousseau de clés en lui demandant s’il avait bien retenu l’adresse. Ivan a acquiescé en attrapant les clés. Hans m’a tapoté l’épaule et m’a souhaité de passer une bonne soirée. Un peu troublée par la connivence entre les deux hommes, je l’ai remercié et je me suis laissé entraîner par Ivan.

Il m’a fait monter dans un gros 4X4 noir, aux vitres fumées et nous avons quitté le village sans parler. Les mâchoires serrées, le regard fixe, il conduisait vite et, blottie sur le fauteuil de cuir, je le dévorais des yeux. C’était grisant d’être enfermée avec lui, je détaillais sans m’en lasser son visage, son torse aux muscles durs, ses cuisses, ses bras, ses longues mains posées sur le volant. Nous sommes sortis de la ville et nous avons roulé sur des routes de plus en plus étroites, au milieu des marécages et des roseaux, dans un paysage désolé et inquiétant. Il m’a caressé la cuisse.

— Des hommes t’attendent. Des amis de Hans. J’espère que tu ne me feras pas regretter d’avoir insisté pour que tu sois choisie.

L’angoisse a serré mon ventre mais je me suis efforcée de rester impassible. Le chemin que nous suivions était bosselé et nous étions secoués. Reprenant son volant à deux mains, Ivan a eu un petit sourire.

— Nous sommes presque arrivés.

Effectivement, quelques dizaines de mètres plus loin, il a tourné à droite et a franchi un portail qui s’est refermé derrière nous. Au bout d’une allée bordée de tamaris, une maison blanche brillait dans les reflets du soleil couchant. Plusieurs voitures étaient déjà garées sur le parking où nous nous sommes arrêtés, et je n’ai pas fait un geste quand Ivan a coupé le moteur. La peur me serrait la gorge. Il a attrapé un sac de sport sur la banquette arrière puis il est sorti de la voiture et il est venu ouvrir ma portière.

— Tu te dégonfles ? Tu veux que je te ramène ? Je te préviens, plus tard, ce sera impossible de faire marche arrière.

— Tu les connais, toi, ces hommes ? Qu’est-ce... qu’est-ce qu’ils vont me faire ?

Il a plongé ses yeux dans les miens, et il a déclaré qu’ils allaient commencer mon dressage.

Je n’ai pas vu grand-chose de la maison. Un majordome est venu nous accueillir, il s’est adressé à Ivan sans un regard pour moi et l’a invité à le suivre. Nous sommes passés par l’entrée de service, et nous avons descendu un escalier en colimaçon. Le sous-sol avait été aménagé en salle de sport avec de nombreux appareils de musculation, des espaliers, et de grands miroirs sur tous les murs. Nous avons traversé la salle de sport et, après avoir fait coulisser un miroir, l’homme qui nous accompagnait a ouvert une porte et nous l’avons suivi dans un long couloir sombre.

Une seconde porte a été déverrouillée, et nous avons pénétré dans une petite pièce qui ressemblait à un vestiaire, ou à une loge d’artiste. Se tournant vers Ivan, l’homme a fait un signe vers une porte.

— Tout se passera là-bas. Vous la préparez, de la façon convenue, et je viendrai la chercher dans un moment. S’il vous manque quelque chose, vous avez un interphone près de la porte d’entrée.

Il est sorti, et Ivan a posé son grand sac de sport sur la tablette à maquillage. Dans ce sous-sol secret, plus rien ne me protégeait, qui viendrait m’y chercher ? Ivan était mon seul lien avec l’extérieur mais il avait un regard dur, sans trace de la moindre compassion pour ma frayeur. Il a sorti divers objets de son sac, puis il m’a fait signe à d’approcher. Quand je me suis arrêtée devant lui, il m’a caressé la joue.

— Tu vas être gentille, ou il faut que je t’attache ?

— Je... je vais être gentille.

— Bien. Commence donc par te déshabiller.

Debout devant lui, j’ai retiré mes sandalettes, ma robe et ma culotte. Après m’avoir ordonné de me tourner, il m’a ceinturé la taille dans un corset de cuir qui se laçait dans le dos. Pendant qu’il serrait les lanières, je frémissais chaque fois qu’il effleurait ma peau du bout d’un doigt. Il m’a demandé si je pouvais encore respirer, j’ai hoché la tête. Sans me meurtrir, le corset me comprimait et me forçait à me tenir droite, le ventre rentré, la poitrine saillante, et il accentuait la rondeur de mes hanches. Il m’a ensuite enfilé une cagoule de cuir noir qui recouvrait mon visage jusqu’à la base du nez.

— Pour le moment, tu n’as pas besoin d’y voir.

Sa main a glissé sur mes seins, mes fesses, j’ai frémi. L’aveuglement semblait accentuer encore la sensibilité de ma peau.

— J’espère que tu vas me faire honneur.

Soudain, il y a eu un bruit de porte et j’ai retenu mon souffle. Ivan m’a empoigné le bras et m’a tirée en avant en m’ordonnant d’avancer. Je me suis laissé guider et, rapidement, j’ai perdu le sens de l’orientation. Après quelques dizaines de mètres, Ivan a appuyé sur mon épaule jusqu’à ce que je tombe à genoux, puis, d’une pression sur la tête, il m’a inclinée en avant.

— Mets-toi à quatre pattes, et ne bouge plus.

A mon grand désarroi, il m’a lâchée, j’ai perdu le contact rassurant de sa main. J’étouffais sous la cagoule, j’ouvrais la bouche pour inspirer le plus d’air possible par la seule ouverture dont je disposais. Je ne savais pas où je me trouvais. Sous mes mains, le sol était froid et lisse, et, à travers la cagoule, je percevais seulement une vague lumière et quelques sons étouffés. Comme Ivan me l’avait demandé, je suis restée immobile, les reins cambrés, les bras tendus, les seins pendants. Le corset creusait ma taille, ma fente et mon pubis étaient totalement épilés, et je mouillais d’être ainsi exposée sans même savoir qui me regardait. J’avais peur, aussi. Pourtant je ne bougeais pas. Plutôt mourir que de le décevoir.

Autour de moi, il y a eu des mouvements d’air, des vibrations sur le sol, des ombres qui se déplaçaient. Une décharge douloureuse m’a soudain transpercée comme un éclair et la lanière d’un fouet a claqué près de moi. La brûlure est venue juste après, une langue de feu au centre de ma raie du cul. D’un coup de pied, j’ai été poussée en avant, j’ai avancé les mains et me suis cogné la tête contre un meuble. Complètement affolée, je suis partie vers la droite, sous mes mains j’ai senti un tapis et j’ai continué tout droit mais après deux ou trois mètres, j’ai buté contre des jambes. J’avais l’impression angoissante que la pièce était immense, remplie d’ennemis et d’obstacles. Toujours à quatre pattes, aveugle sous ma cagoule, le cul à l’air, les seins ballottant de droite à gauche, je me suis dirigée encore à droite et j’ai avancé sur les mains et les genoux, j’ai tenté de fuir la douleur et la peur. J’ai retrouvé le sol froid et parcouru plusieurs mètres sans rencontrer d’obstacles. Mon cœur commençait à se calmer quand, soudain, le sol a disparu sous mes mains. Emportée par mon élan, j’ai dévalé tête la première les trois marches d’un escalier en pierre. Je ne m’étais pas fait mal, mais je n’ai pas pu retenir des larmes d’humiliation. Un nouveau coup de fouet m’a alors été assené, en diagonale sur le gras des fesses. Electrisée par la douleur, je me suis redressée et remise à quatre pattes. Fuir ne servait à rien, et j’ai attendu, la peau à vif, le cœur battant à mille à l’heure. Si c’était un test, je ne décevrais pas Ivan. Peut-être même qu’il était là, parmi ces personnes qui me maltraitaient, peut-être qu’il me regardait, et cette pensée m’aidait à ne pas arracher ma cagoule pour me précipiter loin de cet enfer.

Comme pour saluer mon courage, la peau chaude d’une main s’est posée sur une de mes fesses et ce seul contact m’a apaisée, m’a fait me sentir à ma place, femelle au service des hommes. Si j’avais osé, je me serais tournée pour embrasser la main qui me flattait la croupe. Comme s’ils lisaient dans mes pensées, le dos d’une main a écrasé ma bouche et sans réfléchir, je l’ai léchée en me cambrant comme une chienne. J’ai deviné des rires autour de moi et, de ma fesse, la première main a glissé vers ma fente. Du bout des doigts, l’homme a pincé une de mes grandes lèvres puis il a tiré sans douceur. L’homme dont j’avais léché la main m’a enfoncé deux doigts dans la bouche et j’ai enroulé ma langue autour, je les ai sucés avec avidité.

— Je crois qu’on va pouvoir y aller.

Il était assez près de moi pour que je l’entende. L’autre ne me touchait plus, et sa voix s’est éloignée. Après avoir ôté ses doigts de ma bouche, l’homme a attrapé le collier de cuir qui enserrait mon cou et il m’a tirée en avant sans ménagement. Après quelques mètres, mes mains ont rencontré un sol souple en toile épaisse, comme celui d’un dojo. L’homme a lâché mon collier et a demandé s’il devait m’ôter ma cagoule. Je n’ai pas entendu la réponse, mais quelques secondes plus tard, il ouvrait le zip qui fermait la cagoule et je retrouvais l’air libre.

J’étais sur une sorte de petite piste de cirque éclairée par des projecteurs aveuglants. Autour, dans l’obscurité, je devinais seulement quelques silhouettes et des rougeoiements de cigares. Une voix grave s’est élevée en face de moi, dans l’ombre.

— Chers amis, j’ai pensé qu’une novice pourrait nous distraire. Hans m’a assuré qu’elle n’avait pas encore été dressée. Amanda n’en fera qu’une bouchée, elle est prête à tuer pour ne plus être enfermée avec Charles. Allez, faites-la entrer, et que le spectacle commence !

L’homme qui se tenait près de moi avait le torse nu et très musclé, et le regard mauvais. D’un geste de son fouet, il m’a ordonné de ne pas bouger, puis il a tourné la tête vers le côté.

— C’est bon, tu peux amener Amanda !

J’ai vu arriver un homme torse nu lui aussi, qui tenait en laisse une femme au crâne rasé. Debout, complètement nue, les bras le long du corps, elle baissait les yeux, et sa beauté m’a frappée. Le teint cuivré, la bouche pulpeuse, les seins petits et haut perchés, le pubis épilé, les jambes longues et musclées, son corps parfait était zébré de marques rouges. L’homme a détaché la laisse, puis il m’a montrée du doigt.

— Attaque, Amanda, attaque !

Avant que j’aie pu réaliser ce qui m’arrivait, elle a bondi et m’a attrapée à la gorge. On a roulé sur le sol. Allongée sous elle, le souffle coupé, j’ai repoussé ses bras de toutes mes forces. Penchée au-dessus de moi, son visage déformé par une grimace, cette folle cherchait à m’étrangler ! Elle était assise sur mon ventre et m’enserrait dans l’étau de ses cuisses. Son sexe était brûlant contre ma peau. J’ai ouvert et plié les jambes et, d’un mouvement des reins, j’ai réussi à la soulever et à la déséquilibrer. Je me suis libérée de l’emprise de ses longues jambes musclées et je me suis jetée sur elle pour l’écraser à mon tour. J’étais incapable de réfléchir, je ne pouvais que me débattre dans cette vague violente qui me tombait dessus. Je n’avais compris qu’une chose : cette fille n’était pas là pour s’amuser. Son regard était fou, à la fois terrorisé et enragé. Je lui ai immobilisé un poignet mais avec l’autre main, elle a pincé et tiré la pointe d’un de mes seins. Surprise, j’ai lâché son bras et elle en a profité pour agripper mes cheveux et me plier le cou en arrière. Je suis retombée sur le dos, elle a repris sa place sur mon ventre. Affolée par la brutalité de l’attaque, j’ai tendu un bras, refermé ma main sur un des ses seins et j’ai pressé sans douceur. Elle a grimacé de douleur mais a tiré plus fort sur mes cheveux, j’ai cru qu’elle allait me les arracher. J’ai tourné la tête et j’ai mordu son avant-bras. Elle m’a lâchée en poussant un cri, je me suis vivement dégagée et remise à quatre pattes. En poussant un cri rauque, elle m’a sauté sur le dos et plaquée au sol. M’immobilisant par la nuque, assise sur mes cuisses, elle m’a fortement pincé le gras des fesses. La douleur m’a fait comme une décharge électrique et j’ai rué en poussant sur mes bras et mes jambes. Elle s’est accrochée à mon cou, je l’ai secouée mais elle m’étouffait et refusait de lâcher prise.

— Sépare-les, fais-les un peu courir.

Tout à coup, un fouet a claqué et la fille a poussé un cri en tombant sur le côté. Le fouet a claqué de nouveau et au même instant, une lame de feu m’a zébré le dos. A quatre pattes, j’ai cherché à fuir mais le fouet a sifflé dans l’air et s’est abattu sur mes fesses nues. La fille a commencé à longer le cercle dans lequel nous étions enfermées. Le regard brouillé par les larmes, je l’ai imitée et nous avons tourné comme deux chevaux dans un manège. Au milieu, l’homme faisait claquer son fouet à quelques centimètres de nos culs.

— Plus vite !

Une fois sur trois ou quatre, la lanière de cuir me cinglait la peau des fesses ou du dos et chaque fois, je bondissais sous la douleur cuisante, insupportable.

— Je propose que la première qui flanche serve de femelle à Charles ce soir.

La fille au crâne rasé trottait sans broncher sous le fouet qui la harcelait elle aussi, comme si ce n’était rien par rapport à la menace d’être offerte à cet homme mystérieux. Devant moi, à travers mes larmes et mes cheveux, je voyais son beau cul rougir, se strier de lignes où le sang perlait, mais elle avançait toujours. Je n’avais pas la même résistance, et la souffrance me rendait folle. Chaque fois que le fouet me déchirait la peau, le souffle me manquait, j’avais l’impression que mon cœur s’arrêtait de battre. N’y tenant plus, je me suis prostrée sur le sol, le dos rond, les bras sur la tête, et j’ai supplié mon bourreau.

— Arrêtez, je vous en prie, arrêtez !

Il y a eu un silence, puis la lanière a cinglé une nouvelle fois dans la largeur de mes hanches.

— Allez, avance, charogne !

Résignée au pire, je suis restée immobile, me mordant les lèvres pour ne pas hurler sous la nouvelle brûlure. Un coup de pied m’a projetée sur le côté. Etendue sur le dos, j’ai gardé mes bras croisés sur mon visage. Le fouet m’a frappé les cuisses.

— Ecarte les jambes !

La terreur m’empêchait d’obéir, je pleurais et tremblais.

— Non, je vous en prie, pas ça, s’il vous plaît !

L’homme a abattu le fouet sur mes seins et, dans un geste réflexe, j’ai baissé les bras pour les protéger. L’homme a répété son ordre. Les yeux écarquillés de peur, j’ai lentement ouvert les cuisses, et, comme une lame de feu, la lanière m’a cinglé le sexe. J’ai hurlé en me traînant en arrière. C’était un cauchemar, ils étaient fous, ils allaient me tuer, il fallait que je me sauve, que je m’enfuie, il fallait que ça s’arrête ! J’ai buté contre les jambes du deuxième gardien, il m’a attrapée par les bras et m’a immobilisée. Dans l’ombre, la voix grave a déclaré qu’Amanda avait remporté l’épreuve. Celle-ci se tenait toujours à quatre pattes et elle s’est prosternée pour le remercier.

— Emmenez-la. Attachez la perdante, puis faites venir notre ami Charles.

Je me suis débattue, mais l’homme avait une poigne de fer. Quelques minutes plus tard, j’avais les mains et les pieds entravés par des menottes. J’étais debout, face au public, mais je ne regardais que le fouet que mon gardien tenait et qu’il s’est amusé à faire claquer juste devant mes seins.

Dans mon dos, j’ai soudain entendu des chaînes cliqueter, une grille s’ouvrir et se refermer.

Tétanisée, trop apeurée pour crier ou supplier, je me suis raccrochée à la pensée d’Ivan pour ne pas succomber à la panique. Je me suis demandé s’il était là, s’il me regardait, s’il bandait devant mon tourment.

Comme un bagnard du siècle passé, l’homme qui s’est avancé était enchaîné au cou, aux poignets, aux chevilles. La tête baissée, il traînait les pieds et n’a pas réagi quand son gardien lui a assené un coup de matraque sur les reins en lui ordonnant d’aller plus vite. Il ne semblait pas très âgé, mais ses épaules voûtées, son crâne rasé, et la grande lassitude de ses traits le vieillissaient. Son corps nu était grand et musclé, mais il était sale et tailladé de partout, zébré de traces de fouet plus ou moins récentes, et bleui par endroits par des ecchymoses. Son pubis avait été rasé et son sexe pendait entre ses cuisses.

Devant moi, dans l’ombre, l’homme à la voix grave a demandé au prisonnier de saluer ses invités. Il a levé la tête, dévoilant son visage, son œil au beurre noir, sa bouche fendue et enflée, et il a fait un geste de la main. L’homme de l’ombre a ricané.

— Ah, il a belle allure, le petit salaud qui baisait ma femme dès que j’avais le dos tourné. Regardez-moi cette loque ! Pourtant il va falloir qu’il bande, et qu’il nous montre comment il l’enculait pendant que je le payais pour surveiller ma maison. Sinon... il sait très bien ce qui lui arrivera. N’est-ce pas que tu le sais, Charles ?

Le jeune homme a hoché la tête une seule fois, d’un air accablé. L’autre a eu un rire, et a expliqué à ses amis que la punition habituelle était une sodomie, par l’un ou l’autre des gardiens.

Ils m’ont forcée à m’agenouiller, et à sucer le prisonnier. J’avais pitié de lui, et j’ai fait de mon mieux pour que sa bite durcisse dans ma bouche. J’ai mordillé la verge molle, j’ai aspiré le gland, et peu à peu, je l’ai senti réagir. Il n’a pas tardé à bander et, levant un instant les yeux, j’ai croisé son regard vide. En faisant cliqueter ses chaînes, il a posé une main sur mes cheveux pour accompagner mon va-et-vient et, dans l’ombre, l’homme a crié que ça suffisait, qu’il fallait qu’il m’encule maintenant, et sans ménagement s’il ne voulait pas être puni. Un des gardiens m’a tirée en arrière et m’a positionnée à quatre pattes, de profil par rapport au public. Les menottes me rentraient dans la peau des poignets et des chevilles, et m’obligeaient à rétablir mon équilibre à chaque mouvement. Sans être libéré de ses chaînes, le prisonnier s’est agenouillé derrière moi et j’ai poussé un cri quand il a brutalement enfoncé son sexe dans mon cul. Il m’empoignait par les hanches et c’était comme si une rage froide l’habitait soudain. D’une gifle, un des gardiens m’a fait taire et je me suis mordu les lèvres sans pouvoir retenir mes larmes. La queue forçait sans pitié mon sphincter sec et contracté, et j’ai essayé de ne pas me crisper, de me calmer pour détendre mes chairs anales et atténuer la douleur qu’elles me causaient. Le fouet a claqué juste au-dessus de nous, et j’ai soudain repensé à Ivan, à sa présence probable quelque part dans l’ombre devant moi. Excitée à cette idée, j’ai pu recevoir le sexe qui me violait le cul, il s’est enfoncé et a coulissé en moi.

— Mieux que ça, Charles, je veux qu’elle crie davantage ! Je veux qu’elle gueule comme ma salope de femme gueulait quand tu l’embrochais ! Sinon c’est toi qu’on va entendre, crois-moi.

Les mains refermées sur mes hanches, le jeune homme a balancé son bassin d’avant en arrière de plus en plus fort, de plus en plus vite. Il m’a enculée à fond, sur toute la longueur de sa queue, et j’ai poussé des cris de plaisir et de douleur mêlés jusqu’à ce qu’il se retire soudainement et m’arrose le dos de foutre.

L’homme à la voix grave a ordonné au gardien de m’emmener. Il m’a remis la cagoule et m’a enlevé mes liens, puis il m’a soutenue car mes jambes refusaient de me porter. Après une courte distance, une main s’est glissée sous mon bras et je m’y suis agrippée.

— Ivan !

Il m’a ramenée dans le vestiaire, déshabillée puis enveloppée dans un peignoir. Je n’étais que douleur. Ma peau entaillée par le fouet, mes poignets et mes chevilles blessés par les cordes, mon sexe meurtri, souillé. Avant d’ôter ma cagoule, il a posé ses lèvres sur les miennes.

— Tu es à moi, n’est-ce pas ?

Dans sa voix, j’ai décelé une crainte, comme s’il redoutait que j’aie changé d’avis après l’épreuve que j’avais subie. J’ai acquiescé dans un murmure.

12

Quelques jours plus tard, je me suis rendue au bureau d’accueil. Debout derrière le comptoir, les seins nus, les cheveux du même rouge foncé que ses lèvres, Véronika remplissait le dossier d’une famille qui venait d’arriver et elle m’a adressé un petit signe. Je me suis assise sur une chaise en paille et j’ai distraitement feuilleté un magazine en attendant qu’ils aient terminé. Le jeune couple et leurs deux enfants venaient visiblement au village pour la première fois et, pendant que Véronika leur expliquait le règlement, j’ai remarqué avec amusement que l’homme avait du mal à détacher son regard des petits anneaux d’or qui remuaient au bout des seins de mon amie. Déjà grasse, boudinée dans une robe à fleurs, sa femme n’arrêtait pas crier après les deux bambins qui couraient partout et, après s’être informée des horaires de la garderie et de l’ouverture de la piscine, elle a attrapé d’un geste sec les clés de la villa que Véronika lui tendait et lui a demandé si elle comptait les accompagner.

Avec un sourire, Véronika s’est tournée vers l’homme qui ne la quittait pas des yeux.

— J’ai déjà expliqué à monsieur que votre villa est la dernière de l’allée. Vous ne pouvez pas la louper. Vous avez compris où elle est située, n’est-ce pas, monsieur ?

Complètement sous le charme, l’homme lui a rendu son sourire en acquiesçant. Il a ensuite lancé un regard énervé à son épouse.

— Tu as peur de te perdre ? Allez, attrape les gamins, on y va.

Après un dernier regard sur la poitrine de Véronika, il est sorti du bureau à la suite de sa femme et de ses enfants. Je me suis levée et je suis passée derrière le comptoir. Avec un sourire, Véronika m’a embrassée sur la bouche en déclarant qu’elle était contente de me voir.

J’ai alors remarqué qu’elle avait les yeux rouges, comme si elle avait pleuré. La prenant tendrement par la taille, je lui ai demandé ce qui se passait. Elle a éclaté en sanglots en cachant son visage dans mon cou.

— Depuis hier, Hans est d’une humeur massacrante, il ne me parle même plus !

Serrée contre moi, elle a laissé libre cours à ses larmes et je lui ai caressé le dos du bout des doigts. Elle ne portait qu’un minuscule bikini et sous mes doigts, sa peau avait une douceur de soie, je n’ai pas pu m’empêcher de descendre ma main jusqu’à la cambrure des reins, puis de suivre le renflement du début des fesses et la bordure du petit slip noué sur les côtés.

— Il a peut-être des soucis de boulot, ce n’est pas de ta faute.

Peu à peu, elle s’est calmée, et elle s’est détachée de moi pour prendre un mouchoir en papier dans un tiroir et, après s’être mouchée dans un bruit de trompette, elle m’a adressé un petit sourire et s’est excusée d’avoir craqué. Elle s’est penchée pour poser de nouveau ses lèvres sur les miennes. Mes longs cheveux blonds étaient noués sur ma nuque, et je ne portais qu’un court paréo noué sur les hanches. De sa main chargée de bagues, Véronika m’a caressé l’épaule, le bras. Son regard bleu s’est posé sur mes seins.

— Tu es gentille, et puis tu es belle. Tu plais beaucoup à Hans, il me parle souvent de toi.

J’étais flattée, mais à cet instant précis, je n’avais pas envie de parler de son mari. Je ne pensais qu’à cette longue main qui glissait sur ma peau, et à ces anneaux d’or qui bougeaient au bout des petits seins. J’ai suivi du doigt les arabesques noires du tatouage qui serpentait sur son épaule et j’ai murmuré que j’aimerais bien me faire tatouer, moi aussi. Je lui ai demandé si ce n’était pas trop douloureux. Elle m’a fixée en caressant mes seins, puis en pinçant doucement un de mes mamelons, elle m’a répondu que ça faisait partie du plaisir.

Sans me quitter des yeux, elle a serré ses doigts plus fort, et un élancement délicieusement douloureux m’a traversée, du bout du sein au sexe.

— Tu comprends ce que je veux dire ?

Les yeux levés vers son visage de chat, vers sa bouche aux lèvres parfaites, j’ai légèrement hoché la tête.

Soudain, la sonnerie du téléphone a retenti dans la pièce. Véronika s’est précipitée pour répondre, et j’ai poussé un soupir de dépit. Pour une fois que nous étions tranquilles ! Visiblement troublée, elle parlait en allemand au téléphone. Le nom de Hans revenait souvent, puis elle a répété « ya, ya » plusieurs fois et elle a raccroché. Je me suis avancée et je lui ai demandé ce qui se passait. Comme choquée, elle m’a regardée d’un air perdu.

— Je ne sais pas. C’est l’associé de Hans. Il va arriver, ce soir ou demain. Il est déjà à Montpellier.

Etonnée, je lui ai demandé pourquoi cette nouvelle semblait la bouleverser. Elle a pris une profonde inspiration, elle a regardé autour d’elle puis elle s’est penchée vers moi en déclarant qu’elle détestait ce type, et qu’il la dégoûtait. Elle n’a pas pu m’en dire davantage. Hans est entré dans la pièce en rugissant.

— Qu’est-ce que tu fous, Véronika ? Ça fait une heure que je t’appelle au talkie-walkie !

Nos trois regards ont convergé vers le petit appareil noir posé sur le comptoir, et Véronika a porté sa main à sa bouche en murmurant qu’elle avait oublié de l’allumer. Le torse gonflé, les poings serrés, Hans a réussi à ne pas exploser, peut-être à cause de ma présence. Foudroyant sa femme d’un regard noir, il a expliqué qu’une des clôtures avait été cisaillée pendant la nuit, et qu’il l’avait appelée pour qu’elle téléphone aux flics. Elle a baissé la tête, comme si elle était coupable de la mauvaise nouvelle qu’elle allait annoncer.

— Ce n’est peut-être pas une bonne idée, Hans... Le Duc arrive, il sera là ce soir ou demain.

Il a ouvert la bouche d’un air stupéfait, et je me suis demandé ce que cet homme pouvait avoir de si terrible pour impressionner même une montagne de muscles comme Hans.

D’un geste brusque, il a plaqué sa main sur le comptoir. Je me faisais toute petite, tentée par la fuite mais n’osant pas bouger. Véronika a demandé à Hans s’il voulait boire quelque chose, il l’a regardée comme s’il ne comprenait pas ce qu’elle disait.

— Quoi ?... Ouais, apporte-moi une bière, t’as raison.

Elle m’a fait un petit geste de la main et je l’ai suivie dans le bureau. Elle a pris une bière dans le petit réfrigérateur, puis elle m’a caressé la joue en plongeant son regard dans le mien.

— Tu veux bien m’aider à le détendre ? Je le connais, s’il reste comme ça il va monter en pression jusqu’à ce que Le Duc arrive.

Troublée par la tension ambiante, et par la beauté de Véronika, j’ai hoché la tête. Avec un petit sourire, elle m’a embrassée sur les lèvres puis m’a demandé de l’attendre.

Je l’ai suivie des yeux. Toujours appuyé sur le comptoir, Hans se tenait la tête entre les mains.

Après avoir posé la bouteille devant lui, Véronika s’est hissée sur la pointe des pieds pour lui parler à l’oreille. Elle se frottait contre lui, elle lui caressait le dos, elle immisçait sa main à l’arrière de son short. Hans s’est redressé, et il a regardé dans ma direction. Debout, les mains croisées, j’ai rougi et respiré plus vite. Il a bu une longue gorgée de bière, il s’est essuyé la bouche d’un revers de la main, puis il s’est laissé entraîner par Véronika.

Elle a refermé la porte du bureau, Hans a retiré son short et s’est assis sur le fauteuil tournant.

Sa queue était raide, tendue à la verticale à la fourche des cuisses. D’un geste gracieux, Véronika a dénoué les liens de son bikini et l’a laissé choir entre ses pieds. Elle s’est collée à moi, a posé sa bouche sur la mienne. Son corps était doux, ferme, tiède. Nos langues se sont mêlées, et j’ai été surprise par le contact métallique du piercing qui traversait sa langue. C’était froid, rigide et excitant. J’ai caressé son dos, ses fesses. Elle a légèrement tiré sur mon paréo puis l’a lancé sur une chaise. Sans cesser de m’embrasser, elle m’a fait tourner sur moi-même jusqu’à ce que je sois de dos par rapport à son mari.

— Oui, comme ça, c’est bien. Merci, ma chérie. Vous êtes belles toutes les deux, vous êtes deux belles salopes.

Les mains à plat, je m’enivrais du contact de la peau de Véronika. Appuyant sur son cul bombé, j’ai plaqué son bassin contre mon bas-ventre, et j’ai écrasé mes seins contre les siens, les petits anneaux d’or étaient froids contre mes mamelons. Sa langue aussi était fraîche, comme le bijou qui l’ornait, et elle la tendait dans ma bouche, entrait et ressortait d’entre mes lèvres. Elle me caressait le cul, écartait mes fesses, effleurait ma raie du bout des doigts. Hans a posé sa bière sur le sol.

— Venez plus près, les filles.

Véronika s’est détachée de moi et m’a prise par la main. Elle m’a tirée jusqu’à ce que je me trouve entre les genoux de son mari. Le visage levé vers moi, il avait retrouvé son sourire.

— C’est vrai qu’elle est devenue très appétissante, cette petite Flora.

Il a remonté ses grosses mains sur l’arrière de mes cuisses.

— Je commençais à me demander si j’allais être le seul à ne pas profiter d’elle cette année.

J’ai rougi et baissé les yeux. Ses mains ont glissé sur l’arrondi de mes fesses.

— ... le seul à ne pas visiter ce joli petit cul.

Debout près de moi, Véronika m’a relevé le menton.

— Ne l’embête pas, Hans. Ne t’avais-je pas dit que ton chef de la sécurité était trop beau pour ne pas faire de ravages ?

Elle a tourné ma tête vers elle, et m’a embrassée sur la bouche. Sa longue main s’est arrondie autour d’un de mes seins puis l’a doucement malaxé. Hans nous observait en faisant glisser une main sur ma hanche, mon ventre, mon pubis.

— Ivan a beaucoup de chance, j’espère qu’il en a conscience.

Du bout du pouce, il a caressé le début du sillon de mon sexe. Véronika fouillait ma bouche avec sa langue et pinçait mon téton entre deux doigts. Leurs quatre mains posées sur moi m’enfiévraient, mais j’étais aussi grisée d’orgueil. J’avais l’impression d’être enfin admise dans le cercle le plus prestigieux du village, le plus secret, le plus fascinant. Je ne faisais plus partie de ceux qui regardaient de loin les lumières de la fête. Comme pour me donner raison, Hans a pris une voix songeuse.

— Un de ces soirs, quand ces problèmes avec Le Duc seront réglés, il faudra qu’on sorte, tous les quatre. Je suis sûr qu’Ivan ne dirait pas non à une partie carrée...

Il nous a brusquement attrapées chacune par la main pour nous tirer vers le bas.

— Sucez-moi, les filles. Ce connard ne va pas tarder à arriver.

Nous sommes tombées à genoux, il a davantage ouvert les cuisses. Sa queue se tendait, grosse comme un poignet. Il avait le pubis et les couilles rasés, et une inscription gothique tatouée sous le nombril. Il a posé ses mains sur nos têtes pour nous incliner ensemble et écraser nos visages contre son entrejambe.

— Allez, les mignonnes, régalez-vous.

Bouche ouverte, le cou plié en arrière, j’ai léché ses couilles pendant que Véronika prenait le gland entre ses lèvres. Satisfait, il a caressé nos cheveux roux et blonds.

— Ouais, comme ça, c’est bien.

Je comprimais doucement les testicules entre mes lèvres, je les aspirais, les léchais avec application. Hans s’est penché en avant pour refermer une main à la base d’un de mes seins.

J’ai levé la tête et tendu le buste en avant, il a frotté mon sein contre le coussin de ses couilles.

Contre mon épaule, Véronika pompait la queue en creusant les joues. Nous étions agenouillées côte à côte, nues devant ce géant blond. Il a appuyé sur le front de Véronika pour qu’elle lâche sa queue puis il m’a attirée par la nuque pour l’enfourner dans ma bouche. Pendant que je le suçais, elle m’a caressé le cou, les épaules, le dos, les fesses.

— Elle est bonne, la queue de mon homme, n’est-ce pas ?

Hans avait refermé sa main sur mes cheveux et il me faisait aller et venir sur sa bite énorme.

Bouche grand ouverte, langue et joues creusées, je la recevais sans haut-le-cœur jusqu’au fond du palais. Véronika s’est baissée pour coller sa bouche contre les couilles de son mari, et il a grogné de plaisir.

— Vous êtes des sacrées bonnes garces. La prochaine fois, je vous baiserai toutes les deux.

Il bougeait ma tête d’avant en arrière sur un rythme de plus en plus rapide, et dans ma bouche son gland était gonflé comme s’il allait éclater. Hans nous a soudain repoussées toutes les deux et il s’est branlé devant nos bouches ouvertes. En grimaçant, il a immobilisé sa main à la base de sa queue pointée vers nous. Le foutre a jailli de l’extrémité congestionnée du gland et nous l’avons reçu sur les joues, le front, les yeux. Avec un grognement sourd, Hans a secoué et pressé sa bite comme pour la vider jusqu’à la dernière goutte.

Véronika s’est tournée vers moi. Une giclée de sperme lui zébrait le visage. Elle s’est penchée et, du bout de sa langue, elle a délicatement léché la traînée blanche qui me souillait les joues et la bouche. Quand elle a eu terminé, elle s’est assise sur ses talons et a fermé les yeux. Je me suis inclinée vers elle, j’ai posé mes mains sur ses cuisses, et, à mon tour, à petits coups de langue, j’ai nettoyé son visage. Le sperme était amer et épais.

Avec une caresse sur nos cheveux, Hans nous a promis de s’occuper de nos petites chattes le plus tôt possible.

— Demain, je vire Le Duc et ensuite on fêtera ça royalement, croyez-moi !

Je les ai quittés après avoir promis à Véronika de venir la soutenir quand Le Duc serait arrivé.

13

Comme promis, je suis revenue dès le matin. Une grosse moto était garée devant le bureau.

Véronika m’a prise par la main et m’a entraînée à l’étage, où ils avaient un appartement. Elle m’a expliqué que Le Duc et Hans étaient allés visiter les nouvelles installations, mais qu’ils n’allaient pas tarder à revenir, et qu’elle tenait absolument à ce que je reste avec elle. D’une voix tremblante, elle m’a dit que les deux hommes étaient aussi violents l’un que l’autre et que la dernière fois qu’ils s’étaient vus, ils avaient failli s’entretuer.

Nerveusement, elle a enfilé un kimono de soie qui lui recouvrait à peine les fesses, et elle m’a tendu un paréo que j’ai noué au-dessus de mes seins. L’appartement était en fait une seule grande pièce avec le lit surélevé sur un podium dans le fond, et une cuisine américaine dans l’angle opposé. Entre les deux, quatre canapés blancs formaient un carré autour d’une grande table basse. Après m’avoir tendu un plateau, Véronika est allée chercher des verres derrière le comptoir de la cuisine.

Elle semblait paniquée, elle ouvrait des placards et les refermait, elle se tordait les mains, elle jetait sans cesse des regards apeurés vers l’entrée. J’ai posé le plateau sur le bar et je suis allée la prendre dans mes bras en lui demandant de se calmer. Son corps était tendu. J’ai caressé ses épaules, ses cheveux. Peu à peu, elle a respiré plus lentement et je me suis détachée d’elle.

— Pourquoi tu as peur comme ça ?

Elle a baissé la voix et m’a appris que Le Duc avait prêté du fric à Hans pour monter le village et que, même si l’argent avait été largement remboursé, il refusait de leur rendre ses parts, il menaçait de les revendre, il augmentait sans cesse le prix, il réclamait un pourcentage énorme sur tous les bénéfices, bref il les tenait à la gorge.

— Et en plus, il est horrible, vicieux, il me dégoûte ! Tu comprends mieux, maintenant ?

Avant que j’aie pu répondre à Véronika, la porte d’entrée a claqué et les deux hommes ont pénétré dans la pièce. Le Duc était presque aussi grand que Hans, mais il était plus gras, et plus âgé. Son crâne rasé se terminait en bourrelets sur son cou épais, et, sous un tee-shirt noir, une grosse bedaine dépassait des pans de son gilet de cuir. Il avait de grosses poches sous les yeux et le regard vif, la bouche épaisse, une barbe noire taillée en bouc. Il a souri en nous découvrant et il a demandé pourquoi nous ne venions pas l’embrasser. Sa voix était désagréable et ses dents petites et grises. Imitant Véronika, je me suis avancée vers lui. Véronika l’a rapidement embrassé. Il lui a caressé la joue en déclarant qu’elle était toujours aussi belle. Se tournant vers moi, il m’a détaillée de la tête aux pieds en passant sa langue sur ses lèvres humides. Craintivement, je me suis hissée sur la pointe des pieds pour poser mes lèvres sur ses joues rebondies. Je comprenais mieux l’anxiété de mon amie. Cet homme suintait la violence et le vice. Hans lui a tapé sur l’épaule.

— Bon, il faut qu’on discute. Tu viens t’asseoir ? Véro, va nous servir à boire.

Pendant que les deux hommes s’installaient face à face sur les canapés, j’ai aidé Véronika à charger le plateau avec les verres, les glaçons, les biscuits salés. Elle a empoigné les bouteilles et nous sommes allées déposer le tout devant les deux géants. Ils parlaient sans se soucier de notre présence et, après les avoir servis, nous nous sommes assises côte à côte sur l’un des canapés. Hans avait visiblement du mal à garder son calme. La mâchoire en avant, il parlait d’une voix mal contenue.

— Ecoute-moi bien, Duc. Je t’ai remboursé ton argent, les intérêts, tout ce que tu as exigé. Maintenant je suis prêt à te racheter tes parts au prix d’escroc que tu as fixé. Alors tu prends le fric, on se serre la main si tu y tiens vraiment, et puis tu disparais de ma vie !

Enfoncé dans le canapé, les cuisses ouvertes comme pour laisser la place à son ventre, Le Duc a froncé les sourcils en déclarant à Hans qu’il n’y avait aucune raison de s’énerver, et qu’il allait signer les papiers, si c’était vraiment ce qu’il voulait. Hans a vidé son verre et fait signe à Véronika pour qu’elle le serve à nouveau.

— Oui, c’est ce que je veux. Avoir la paix.

Après l’avoir servi, Véronika s’est levée pour aller chercher d’autres glaçons. D’un geste vif, Le Duc l’a attrapée par le bras quand elle est passée sur sa gauche et il l’a tirée en avant pour qu’elle s’assoie près de lui sur le canapé. De sa main libre, il lui a caressé la joue, le cou. Elle a lancé un regard à Hans et ce dernier a fait un geste pour se lever. Le Duc a tourné la tête vers lui en disant qu’il y avait une ultime condition à remplir. Les narines pincées, le regard noir, Hans a inspiré un grand coup. Véronika le fixait d’un air implorant mais il s’est maîtrisé. Il s’est assis, il a posé ses mains à plat sur ses genoux et il a demandé au Duc de préciser ses intentions. Consternée par la tournure que prenaient les événements, je me suis blottie dans un coin de mon canapé. Avec un sourire narquois, Le Duc a lentement fait glisser sa main autour du cou de Véronika.

— Elle est tellement belle, ta femme. Elle m’a toujours plu, je me suis souvent branlé ou envoyé une pute en pensant à elle.

Il a écarté l’échancrure du kimono jusqu’à ce que la poitrine soit dénudée, ensuite il a suivi la courbe d’un sein, puis de l’autre, avant de faire cliqueter les petits anneaux d’or. Les yeux brillants, il a observé les mamelons qui se contractaient sous la caresse. La poitrine menue se soulevait au rythme de la respiration de Véronika, et les anneaux se balançaient, Le Duc s’est amusé à les tirer vers lui.

— Ça me chagrinerait de te quitter à tout jamais sans avoir profité d’elle. Je n’y peux rien, elle m’excite. Je suis prêt à signer tes putains de papiers et à accepter ton fric. Je veux seulement un petit supplément, un petit cadeau d’adieu, quoi.

En rugissant, Hans a donné un coup de poing sur l’accoudoir du canapé.

— Je vais te tuer ! Dans six mois, tu reviendras, et tu voudras autre chose, tu me harcèleras tant que je ne t’aurai pas fait la peau !

Comme Véronika, j’ai tressailli, mais Le Duc est resté calme. Il a fait glisser sa main plus bas, décroisant complètement les deux pans du kimono.

— Tu te trompes, Hans. Une fois que j’aurais empoché le fric et baisé ta femme, nous serons vraiment quittes. Parole de motard.

Il y a eu un silence, puis un échange de regards entre Hans et Véronika. Le Duc a tapoté les genoux serrés de mon amie, et il lui a demandé de lui montrer sa chatte. Sans quitter son mari des yeux, elle a obéi et écarté les cuisses. J’ai eu l’impression que c’était elle désormais qui l’implorait d’accepter le marché et de ne pas s’énerver. Hans a déclaré qu’il devait signer les papiers avant. Le Duc a fixé le sexe de Véronika, puis il a effleuré les petits anneaux qui perçaient les grandes lèvres de la vulve.

— Non, Hans, je signerai après avoir baisé ta femme.

Hans a baissé les yeux, les sourcils froncés. D’une voix rauque, il a soudain lancé que c’était d’accord mais qu’un jour, il le promettait, il lui ferait la peau. Le Duc n’a pas tourné la tête.

— Avec le fric que tu vas me donner, je vais partir quelque part très loin, au soleil. Je te souhaite bon courage pour me retrouver.

D’un geste las, Hans m’a demandé de lui servir à boire et Le Duc m’a désigné son verre vide. Après avoir servi les deux hommes, j’ai préparé un verre pour Véronika qui m’a remerciée d’un regard reconnaissant. Visiblement éprouvée par la scène qu’elle venait de vivre, elle a bu à grandes gorgées avides. Enfoncé dans le canapé, Hans avait vidé son verre et, le regard fixé sur Le Duc, il me l’a tendu de nouveau en déclarant que s’il se soûlait, il ne commettrait peut-être pas de crime. Avec un petit rire, Le Duc a levé son verre dans sa direction en lui conseillant de ne pas se tourmenter et de profiter du spectacle.

Le Duc a demandé à Véronika de s’asseoir sur la table basse, face à lui. Avec un sourire mauvais, il a tiré sur les anneaux accrochés à ses mamelons.

— Ça te dégoûte, que je touche, n’est-ce pas ?

— Tu le sais très bien, espèce de porc !

Le regard luisant de colère, il a tiré d’un coup sec et Véronika a gémi de douleur.

— Tu me parles sur un autre ton, connasse !

Elle a peureusement baissé les yeux, il a enfoncé deux de ses gros doigts dans sa bouche, en lui promettant de lui faire ravaler sa fierté. Il a bougé ses doigts d’avant en arrière puis il lui a barbouillé les lèvres et le menton de salive, en lui murmurant que pour commencer, elle allait s’agenouiller et le sucer.

— Tu vas enfoncer ma bite dans ta jolie petite bouche à pipes, t’as compris ?

Véronika a hoché la tête. Le Duc lui a ouvert les cuisses d’un geste brutal. La paume tournée vers le haut, il a replié ses doigts et a tendu le majeur.

— Ensuite c’est dans la chatte que tu la prendras.

Au même moment, les yeux plantés dans ceux de Véronika, la bouche ouverte sur sa langue narquoise, il a insinué son doigt entre les chairs tendres de ses petites lèvres puis il l’a enfoncé dans son vagin. Elle a étouffé un gémissement. Avec un petit sourire, il a reculé sa main puis, doigt tendu, l’a brutalement poussée en avant.

— Tu vois, je suis un gros porc, et pourtant je te branle jusqu’à l’os.

Hans a reposé son verre sur la table, si fort que j’ai cru qu’il allait le briser. Le regard rivé sur le dos courbé de sa femme, il a baissé son short puis tendu son bras vers moi.

Silencieuse, compatissante, je me suis coulée entre ses jambes et j’ai distendu la bouche pour accueillir sa bite. Sans douceur, il a appuyé sur ma nuque et son gland a buté au fond de mon palais. Le Duc a ordonné à Véronika de m’imiter et il a gémi de contentement quand il a introduit sa queue dans la bouche de mon amie. Le poing refermé sur mes cheveux dénoués, Hans me faisait rageusement aller et venir. Dans ma bouche, sa queue était dure et humide de jus et de salive. Le Duc a ricané.

— De quoi tu te plains, Hans ? Tu as du matériel de rechange à ce que je vois. Détends-toi, on va se faire une bonne petite partie à quatre, comme avant.

— Avant quoi, connard ? Que tu me rackettes ? Que tu baises ma femme ?

Les deux hommes se sont affrontés du regard pendant que, avec Véronika, nous les sucions de notre mieux pour détourner leur rage. D’une main délicate, je pressais les lourdes couilles de Hans, et je lui aspirais le gland comme pour l’avaler. Il a baissé la tête et crispé ses doigts sur mes cheveux.

— Doucement. Si tu continues comme ça je vais cracher sans l’avoir vu arriver.

De son côté, Le Duc a repoussé la tête de Véronika, puis il lui a demandé de se tourner et de lui présenter son cul pour qu’il la prenne en levrette. D’une voix moqueuse, Hans a fait remarquer au Duc que son gros ventre l’empêchait de voir sa queue.

— Pas besoin de la voir pour la faire fonctionner, ne t’en fais pas.

Il s’est levé puis a assené une claque sur les fesses de Véronika en lui ordonnant de lever le cul plus haut. Hans m’a repoussée et m’a ordonné de m’allonger sur la table avant de déclarer que lui, il pouvait encore baiser une femme en face. J’ai obéi, et, après avoir repoussé les bouteilles et les verres, je me suis assise sur la table basse, puis allongée sur le dos. Véronika était à quatre pattes juste à côté de moi, Le Duc était debout derrière elle et il l’a empoignée par les hanches.

— De face ou de dos, l’important c’est de bander dur ! Et ta femme va pouvoir te dire qu’à ce niveau-là, j’ai pas de problème.

Il a guidé sa queue entre les fesses de Véronika puis, d’un coup de reins, il s’est introduit en elle. Véronika a poussé un cri étouffé. Agenouillé devant la table, Hans m’a brutalement ouvert les cuisses. Son regard était fixé sur le fessier de sa femme au centre duquel le sexe du Duc disparaissait. Il a plié mes genoux et baissé un instant les yeux pour positionner son gland et l’enfoncer dans mon vagin. Puis, avec un grognement, il m’a enfilée sur toute la longueur de sa queue. Je me suis mordu la main pour ne pas gémir trop fort. La grosse bite de Hans me soulevait de plaisir mais j’avais honte de l’exprimer devant Véronika.

Pendant un moment, les deux hommes nous ont baisées en silence, en balançant sans douceur les hanches d’avant en arrière. Sur ma droite, Véronika gémissait et j’ai caressé la peau si douce du côté de son dos. Le Duc a ricané et, sans lâcher les hanches de Véronika, il s’est un peu décalé sur le côté, de façon à se placer dans la diagonale de la table.

— Allez-y, les filles, faites-vous du bien, ça me dérange pas. Qu’est-ce que t’en dis, Hans ?

— Je n’y vois pas d’inconvénient non plus.

Il s’est déplacé en me tenant par les cuisses, mon dos a glissé sur la table jusqu’à ce que mes fesses soient dans l’angle, dans l’alignement de Véronika. Nous étions tête-bêche, elle à quatre pattes, moi sur le dos, les jambes pliées. Les deux hommes nous secouaient au même rythme, et dans les yeux de mon amie, j’ai reconnu un plaisir identique au mien, celui d’une femelle comblée par une bonne queue. Elle s’est inclinée et a posé ses lèvres sur les miennes. Nos deux bouches à l’envers se sont collées, ouvertes, fouillées. Le Duc a claqué les fesses de mon amie.

— Ça ne te dégoûte pas, ça, hein, p’tite gouine ? Ça t’excite même, je sens ta chatte qui se serre.

D’un coup de reins brutal, il a cogné contre ses fesses.

— Bouffe-lui donc les nichons, à ta copine !

Sa tête est descendue au niveau de mon torse, et ses petits seins se sont balancés juste au-dessus de mon visage. Hans a appuyé sur la nuque de Véronika. Son visage s’est écrasé entre mes seins puis sa bouche a cherché mes tétons. D’une main, elle a comprimé un sein à sa base pour le faire saillir et ses lèvres se sont refermées autour du mamelon. Les petits anneaux d’or de ses seins me frôlaient le visage, je les ai agacés du bout de la langue puis j’ai levé la tête et emprisonné un téton dans ma bouche.

— Ah, elles aiment ça, les petits garces. Et ma queue, tu l’aimes aussi ? Tu sens comme elle te remplit bien le con ?

Le Duc coulissait de plus en plus vite dans le sexe de Véronika. Celle-ci me tétait le sein, le mordillait, le recouvrant de salive tiède.

— Je vais t’arroser de foutre, tu entends, salope ?

La bouche collée au mamelon, les dents refermées sur le petit anneau d’or, je tirais doucement dessus. Cramponné à mes cuisses, Hans entrait et ressortait sa queue dans mon vagin trempé.

— Moi aussi, je vais cracher. Elles m’excitent trop, toutes les deux, à se bouffer les nichons.

Le Duc a soudain grogné comme un ours et il s’est vivement retiré du vagin de Véronika pour éjaculer sur son dos.

— Prends ça, salope !

La main de mon amie s’est crispée sur mon sein, ses dents se sont serrées autour du mamelon qu’elle suçait. Comme par réflexe, j’ai tiré plus fort sur l’anneau qui perçait son téton, et nous avons gémi sous le même élancement douloureux et excitant. Hans a brusquement sorti sa queue de mon sexe et, l’étranglant sous le gland, il l’a pointée sur mon bas-ventre puis, les yeux fermés, la tête en arrière, il a joui à longs traits crémeux.

Après une rapide douche, et sur les conseils de Véronika, j’ai discrètement quitté l’appartement et regagné ma villa. D’après elle, Hans préférerait être seul après le départ du Duc pour digérer sa défaite. Nous avons échangé un dernier baiser, et je l’ai quittée avec regret, comme si je pressentais que nous ne nous reverrions plus.

14

Le lendemain, nous avons passé la journée sur le bateau d’un ami de Paul et je n’ai pas pu voir Véronika. Le jour suivant, une fois mon petit déjeuner avalé, je me suis rendue au bureau d’accueil. A ma grande surprise, c’était un des hommes d’Ivan qui se tenait derrière le comptoir. Il a eu un petit sourire en me reconnaissant et, quand je lui ai demandé si Véronika était là, il a secoué la tête en baissant les yeux sur mes seins nus. Agacée par son regard vicieux, et inquiète de cette absence inexpliquée, je lui ai sèchement demandé s’il savait où se trouvait Ivan. Il a haussé les épaules.

— Peut-être au PC. Tu connais le chemin, non ?

J’ai tourné les talons en rougissant et j’ai quitté la pièce. La gorge sèche, le cœur battant, j’ai traversé le village jusqu’au bâtiment dans lequel j’avais subi la fouille, et le reste. L’idée de revoir Ivan suffisait à me bouleverser. Je l’avais attendu en vain pendant des jours sans oser me manifester et j’étais en manque de lui comme une droguée sevrée de force. L’absence de Véronika était un prétexte idéal pour l’approcher mais je redoutais qu’il refuse de me recevoir ou, pire peut-être, qu’il me reçoive avec indifférence. En frappant à la lourde porte métallique, j’ai jeté un coup d’œil anxieux à la caméra qui balayait la façade. Allaient-ils s’amuser à me faire attendre ? Ou à ne pas m’ouvrir ?

Heureusement, les verrous se sont ouverts et le vigile au nez de boxeur a ouvert la porte. Il m’a demandé ce que je voulais d’une voix narquoise. Derrière lui, ses collègues riaient et m’apostrophaient, les chiens aboyaient dans leur box grillagé.

— Qu’est-ce qui se passe ici ?

Le silence a été immédiat. Ivan était sorti de son bureau et il s’est avancé vers moi en foudroyant ses hommes du regard. Il semblait d’une humeur exécrable. Il s’est planté devant moi en fronçant les sourcils et il m’a sèchement demandé ce que je voulais. Son regard glacé me clouait sur place. J’avais la chair de poule, la voix étranglée, et j’ai bredouillé que je souhaitais avoir des nouvelles de Véronika. Il a hésité une seconde, puis il m’a fait signe d’entrer. Je l’ai suivi sans répondre aux vigiles qui ne me quittaient pas des yeux et m’ont adressé des gestes obscènes dans le dos de leur chef. Assis devant les écrans de surveillance, le jeune Erik m’a montré la cage des chiens en souriant d’un air entendu. Quand la porte de son bureau a été refermée, Ivan m’a désigné une chaise. Dans l’ombre, une bâche recouvrait une grosse moto. Suivant mon regard, Ivan a soupiré, et a reconnu qu’il y avait eu un petit problème. Assis du bout des fesses au bord de son bureau, il a allumé une cigarette en me fixant d’un air grave, puis il m’a appris que Hans et Véronika avaient quitté la France.

Réalisant peu à peu ce qui était arrivé, j’ai ouvert de grands yeux et j’ai demandé ce qui était arrivé au Duc.

— Tu n’as pas à le savoir.

Je l’ai dévisagé. Même si cela ne changeait pas grand- chose, je me demandais comment et par qui Le Duc avait été liquidé. Etait-ce Hans qui s’était énervé ? Ou Ivan avait-il été chargé de ne pas le laisser repartir ? L’un des deux était forcément le tueur, et ces deux hommes m’avaient baisée, avaient posé leurs mains sur moi. Des frissons glacés couraient le long de ma colonne vertébrale. Quand Ivan a tendu son bras dans ma direction, j’ai eu un geste de recul qui l’a fait sourire. Il m’a demandé si j’avais peur de lui. J’ai secoué la tête. Il a glissé sa main sous mes cheveux, il a posé ses doigts en collier autour de mon cou, puis il a serré doucement.

— Tu en es sûre ? Pourtant ton pouls s’affole, je le sens sous ma main.

Le visage levé vers lui, j’essayais en vain de trouver une réponse à ma peur dans son regard narquois, mais je n’ai pas fait un geste pour me défendre. Le contact de sa peau sur la mienne était trop rare pour m’y dérober. L’air commençait à me manquer, j’ai ouvert la bouche pour en aspirer davantage. Il a doucement relâché son étreinte.

— N’aie pas peur. Je ne sais pas ce que tu es allée imaginer, mais je ne suis pas un tueur. Le Duc est reparti, mais il n’était pas vraiment en état de conduire une moto. Avec mes hommes, nous nous sommes chargés de lui ôter l’envie d’ennuyer Hans et Véronika.

Sa main a glissé sur mon cou, sur mes seins. Assise, le dos droit, j’ai bombé le torse. Il a écarté les doigts sur un des globes charnus. Mon mamelon s’est écrasé contre sa paume quand il a pressé le sein. Il me fixait calmement. Il m’a appris que le village fermerait à la fin du mois, et qu’avec ses hommes, ils allaient assurer la gestion courante et l’accueil des derniers clients. Electrisée par sa main, j’écoutais à peine ce qu’il disait. Il a ajouté que Véronika et Hans désiraient que je les rejoigne pour passer l’hiver avec eux, quelque part sous les tropiques. Du bout des doigts, il pétrissait mon sein, et dans sa paume, mon mamelon se contractait. Le souffle court, j’ai croisé les bras dans le dos pour faire saillir ma poitrine encore davantage. Il m’a dit que j’avais quelques jours pour réfléchir, que je n’avais pas à répondre tout de suite. Ma seule question a été de savoir s’il viendrait, lui aussi. J’étais prête à le suivre n’importe où, ma décision dépendait totalement de lui. Il a souri en pinçant la pointe de mon sein.

— Peut-être... Si tu es bien gentille... Si tu ne me fais pas d’histoires quand je baise les indigènes...

Il a tiré et écrasé mon téton, et la douleur a répondu à celle que j’ai éprouvée soudain en l’imaginant en train de baiser une autre femme devant moi. Il a perçu mon émotion et a un peu plissé les yeux.

— Tu es jalouse, n’est-ce pas ? Tu veux bien te faire tringler par n’importe qui mais ça te ferait chier que je m’envoie quelqu’un d’autre que toi, c’est ça ? Eh bien, il faudra apprendre à l’accepter, et on va commencer tout de suite.

Il s’est redressé, est allé chercher sa matraque accrochée au mur et il a appelé Erik. Le jeune type est arrivé en courant, il a refermé la porte puis s’est planté au garde-à-vous devant Ivan. Celui-ci lui a demandé de baisser son pantalon.

— Pardon, chef ?

Ivan a brutalement abattu sa matraque sur son bureau en répétant son ordre. Cramoisi, le regard droit devant lui, Erik a baissé son pantalon sur ses chevilles puis il s’est remis au garde-à-vous. Il portait un slip moulant en coton blanc. Du bout de sa matraque, Ivan a effleuré la bosse du sexe du jeune homme, et il lui a demandé s’il bandait. Assise sur la chaise, muette, je fixais la scène avec un trouble croissant. Erik a acquiescé d’une voix honteuse et Ivan a haussé les sourcils.

— Ah oui ? Baisse ton slip, montre-nous ça.

Visiblement au supplice, le jeune vigile a obéi. Sa queue libérée était raide et tendue à l’horizontale devant lui. Il était totalement imberbe, ses couilles étaient petites et lisses.

Avec l’extrémité de la matraque, Ivan a tapoté le sexe, a fait dodeliner le gland rose vif.

Il a contourné le jeune homme et il a fait glisser la matraque sur ses cuisses, ses fesses bombées. Les yeux baissés, les poings serrés, Erik ne bronchait pas mais son sexe battait l’air au bas de son ventre. Un poing s’est refermé dans mon ventre quand j’ai compris que j’allais assister à l’accouplement des deux hommes. Avec une bouffée de haine, j’ai fixé le jeune homme à moitié nu. Ivan m’a lancé un regard amusé.

— Tu vas le sucer pendant que je l’enculerai, et je t’interdis de le mordre ! T’as compris ? Si tu le mords, je t’enferme dans la cage avec les deux chiens.

Il a assené un coup de matraque sur le côté des hanches du vigile.

— En position, soldat.

Le jeune homme s’est penché en avant et, les bras tendus, il a posé ses mains à plat sur le bureau. D’un geste, Ivan m’a ordonné de m’agenouiller devant les jambes nues d’Erik. Puis, selon ses indications, j’ai attrapé la verge et je l’ai inclinée jusqu’à ma bouche, puis j’ai refermé mes lèvres après le bourrelet du gland. Ivan s’est ensuite placé derrière le type et il a glissé sa main entre ses fesses. Erik a tressailli et sa queue a eu un spasme dans ma bouche. J’ai compris qu’Ivan lui avait déjà enfoncé un doigt.

— C’est bon ? Je te branle bien le cul ?

La tête baissée entre ses bras ouverts, le jeune homme a eu un geste d’acquiescement mais Ivan lui a balancé une grande claque sur le gras des fesses en lui ordonnant de répondre plus clairement. La bouche ouverte, j’avançais et reculais sur sa queue de plus en plus gonflée. Il a gémi que oui, il aimait ça. Il y a eu un froissement de tissu et j’ai compris avec un serrement de cœur qu’Ivan se déshabillait. Une douloureuse convoitise a tiraillé mon sexe. Ce salaud d’Erik allait me voler la bite d’Ivan ! C’était en moi qu’elle devait s’enfoncer ! Au bas de mon ventre, un sexe avide l’attendait, l’espérait depuis des jours ! Ivan s’est penché et a collé son dos à celui du vigile. Dans ma bouche, la queue d’Erik durcissait encore. Les joues creusées, une main refermée sur ses couilles, je le pompais avec rage, j’aspirais et comprimais le gland, je le faisais pénétrer le plus loin possible dans ma gorge. Il a poussé un cri rauque. Accroché à ses épaules, Ivan forçait son cul et lui ordonnait de ne pas résister, de le laisser passer. Le jeune homme gémissait mais Ivan l’a empalé sans pitié.

— Là... ça y est... tu vois bien que ça ne sert à rien de te crisper... ça rentre toujours.

Centimètre par centimètre, Ivan a enfoncé sa queue, et Erik bandait de plus en plus fort. Agenouillée à ses pieds, la tête levée pour le sucer, j’ai tendu les mains pour caresser les hanches d’Ivan, pour au moins toucher sa peau. Il a attrapé une de mes mains, l’a plaquée sur le cul d’Erik puis l’a fait glisser jusqu’à ce que mes doigts effleurent la raie, le cratère du cul, et la bite qui s’y enfonçait.

— Touche ma queue, petite jalouse, ma queue qui se branle dans un autre cul que le tien !

Fébrilement, j’ai serré mes doigts en anneaux autour de la base du sexe, ma main a été comprimée entre les couilles d’Ivan et les fesses d’Erik. Ivan a ricané.

— Tu sens comme je l’encule à fond ? Je lui ai tout mis, j’ai défoncé son petit cul serré !

Dans ma bouche, le sexe d’Erik a tressailli et déversé son foutre dans un spasme. Le jeune homme a poussé un cri et Ivan a repoussé ma main avant de l’empoigner par les hanches. Il a un peu plié les jambes et a brutalement balancé son bassin d’avant en arrière. Les mains crispées sur le bord du bureau, Erik gémissait chaque fois que la queue d’Ivan se plantait au plus profond de son cul. Devant mon visage, son sexe ne débandait pas, il oscillait sous les coups de boutoir et j’ai donné des petits coups de langue sur le gland luisant de salive et de sperme. Ivan a donné un dernier coup de reins qui a presque soulevé Erik, puis il a vivement retiré sa queue du cul du jeune homme et il l’a inclinée vers le bas, dans ma direction.

— Approche, viens prendre ta part.

J’ai avancé la tête entre les cuisses d’Erik et ouvert la bouche, et j’ai reçu puis avalé son foutre.

Après s’être rhabillé, Ivan a donné une tape sur les fesses d’Erik puis il lui a ordonné d’aller rejoindre les autres. Sans un regard pour moi, le vigile s’est redressé et a remonté son slip et son pantalon. Il y avait des larmes au coin de ses yeux.

Quand il a eu refermé la porte derrière lui, Ivan m’a souri et m’a demandé si j’avais compris la leçon. Toujours agenouillée devant son bureau, j’ai hoché la tête. Il m’a tendu la main pour m’aider à me redresser.

— La prochaine fois, ce sera peut-être toi qui seras à sa place... Mais peut-être pas.

Une fois debout, je me suis collée contre lui, j’ai fermé les yeux en posant ma joue contre son torse. Il s’est raidi, puis, après une hésitation, il m’a caressé les épaules, le dos, le creux des reins.

— Rentre chez toi, maintenant. Et réfléchis à l’invitation que je t’ai transmise. Je vais avoir beaucoup de travail jusqu’à la fin de l’été mais, si tu acceptes de venir, j’aurai tout l’hiver pour m’occuper de toi.

Dans un souffle, je lui ai demandé si Erik l’accompagnerait aussi. Il a eu un rire et m’a dit qu’à la fin de la saison, le jeune homme retournait chez sa petite femme. Il s’est détaché de moi et a plongé son regard dans le mien.

— Réfléchis bien, Flora. Tu as encore un peu de temps pour décider, pour choisir.

J’ai hoché la tête, en me souvenant de la cagoule de cuir, du fouet qui déchirait ma peau, de l’homme qui me violait. Il m’a raccompagnée en me tenant par le bras et il m’a quittée en me conseillant de profiter de mes derniers jours de vacances.

Je ne suis pas partie avec Ivan. Lâchement, j’ai fui sa folie, j’ai reculé au moment de plonger.

Le dernier jour du mois, au petit matin, la voiture de mon oncle a franchi le portail du Village et j’étais blottie dans un coin de la banquette arrière pour que les vigiles de l’entrée ne m’aperçoivent pas.

Nous ne sommes jamais revenus au Village, les nouveaux propriétaires l’ont transformé en camping et nous avons trouvé d’autres destinations. Je n’ai pas revu Ivan mais, quelques années plus tard, j’ai épousé un homme qui lui ressemblait beaucoup.

Aujourd’hui encore, quand mon mari me baise ou me fouette, c’est à Ivan que je pense, et à ce Village sous les pins où j’ai appris à obéir.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-003-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-632-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J'aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J'avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s'amuse à trois, on ne s'ennuie jamais / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com